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Empfangen/Gechannelt wurden die meisten der Botschaften „mental/telepathisch“ von Eve Kumara 

durch höhere universelle Wesen. Weitere Botschaften sind auch auf www.christ-michael.net zu 

finden. 

Mit der Herausgabe dieses eBooks gebührt größte Ehre und Dankbarkeit Eve Kumara und ihrem Team 

und allen helfenden Händen hier und jenseits unserer Erde, welche den Übergang vorbereiten und 

umsetzen. Ohne deren Arbeit und Hilfe wäre all dies nicht möglich. 

Es empfiehlt sich außerdem die eBooks „Beyond the Universe – Nebadon und die Enthüllungen zur 

'Luzifer-Rebellion'“ und „ESU JESUS SANANDA SPRICHT – ÜBERGANGSANLEITUNG“, sowie die Phoenix-

Journale zu lesen. Zusammen mit weiteren interessanten Themen und dazu passenden Gruppen, 

Foren und Blogs sind diese eBooks auf www.beyondthematrix.io zu finden. 

 

Was ist das Channeling eines höheren universellen Wesens? 

Channeling heißt eigentlich nichts anderes, als Kanal für etwas zu sein. Ein Mensch, der bereit ist, 

Energie aus „höheren“, „anderen“ Ebenen zu empfangen und durch sich durchzulassen, ist Kanal für 

diese Energien. Lichtwesen, teilweise auch als Engel bezeichnet, die in höheren Ebenen weilen, 

nehmen durch das Channeln mit den Menschen und anderen Lebewesen auf Erden kontakt auf und 

können hilfreich zur Seite stehen und den Menschen unterstützen. 

 

Christ Michael von Nebadon (CM)  

Christ Michael ist ein Paradies Schöpfersohn, geschaffen vom Ewigen Vater und dem Ewigen Sohn. 

Seine Identität als Schöpfersohn prädestinierte ihn zum Schöpfer eines eigenen Universums, unseres 

Lokaluniversums von Nebadon, das in der Peripherie des großen Universums liegt. Alle Schöpfersöhne 

werden Michaele genannt, (vgl. „El Machal“, der Allerhöchste) dazu hat jeder seine individuelle 

Namenskennung, die in diesem Fall Christ/Christ Michael lautet. Christ Michael ist erst seit ca. 2000 

Jahren vollständig souverän über sein Universum. Durch die 7. Selbsthingabe als Jesus von Nazareth 

(gemeinsam im gleichen Körper mit Esu Immanuel Kumara als Navigator) auf einem Planeten der 

Luziferrebellion erlangte er vor dem Ewigen Vater den Rang des Souveräns von Nebadon. Christ 

Michael gilt unter den Schöpfersöhnen als sehr risikofreudiger und unkonventioneller Schöpfersohn, 

der die Tendenz besitzt, neue Wege zu beschreiten. Sein vollständiger Name ist übrigens um vieles 

länger und würde auf Papier wohl eine halbe Seite einnehmen. Dieser Name wird im Urantia Buch 

nicht offenbart. Er nennt sich einfach Christ Michael, bzw. CM, Aton, Hatonn, oder auch George, und 

manchmal auch in seinem reichhaltigen Humor „Big Cheese“. 

 

Esu Immanuel Kumara - Sananda  

Esu ist der Sohn von Sanat Kumara und bekleidet den Rang eines Mächtigen Botschafters. Er ist ein 

Sternenkrieger erster Güte, erprobt und erfahren, und er diente Christ Michael in der Inkarnation als 

Jesus, wo er in einer Doppelinkarnation mit CM im Körper von Jesus seinen Erfahrungsschatz auf 

materiellen Welten zur Verfügung stellte. Er trägt den Titel „Sananda“, unter dem er als 

„aufgestiegener Meister“ bekannt ist. Sananda bedeutet „Eins mit Gott“. In den kommenden ca. 1000 

Jahren des Neuen goldenen Zeitalters hat er das Amt des planetaren Fürsten auf der materiellen Ebene 

inne. Er ist definitiv verkörpert und wird wieder sichtbar auf der Erde sein. Sein weibliches 

Komplementär ist die Aufgestiegene Meisterin Lady Nada, die damals als Maria Magdalena verkörpert 

war. 

https://christ-michael.net/
https://beyondthematrix.io/
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BLAUE HIMMEL 
 

„WENN EUER HIMMEL WIEDER BLAU IST, IST DIE SCHLACHT GEWONNEN!“ 

CM durch Eve, 25. März 2020 

 

CM hat mich zu einem Diktat gebeten, während ich arbeiten war, denn er wollte sich an die 

Bevölkerung wenden. Also habe ich mich später bei ihm zum Dienst gemeldet. 

 

CM, bereit für eine Botschaft? 

 

Gute Nacht, Eve, hier ist CM. Danke, dass du vorbeischaust. 

 

Hättet ihr jemals gedacht, dass dieser Augenblick sich entfaltender Sichtbarkeit der Umstände, über 

die wir schon so lange sprechen, jetzt endlich da sein würde? 

Ihr werdet mir womöglich schon bald zustimmen, dass diese Ausarbeitung eines perfekten Plans die 

Zeit wert war, die es gedauert hat, um diese Lösung nach „Kundenwunsch“ herzustellen, Maßarbeit 

geschneidert mit größter Sorgfalt, um am Ende einen neuen Maßanzug zu erhalten, der den guten 

Leuten passt und auch für den Planeten geeignet ist. 

Ihr werdet realisieren, dass unsere schon vor Jahren durchgegebenen Botschaften der Hoffnung nicht 

als leere Worte im Nichts verpufft sind – sondern sich auf außergewöhnliche Weise manifestiert haben. 

Ich weiß, dass viele von euch schlaflose Nächte wegen Sorgen und Angst gehabt haben, – in Agonie 

durch die Pläne der Dunkelhüte, die ihnen bekannt geworden waren. Aber dennoch ist keiner von euch 

alleine seinen Weg gegangen, denn ich bin immer bei euch gesessen und habe euch Trost gespendet 

– bemerkt oder unbemerkt. 

(Orig.: „none of you has been walking alone“ = „YOU NEVER WALK ALONE“, dieses Lied kam schon 

mehrfach im Radio, und immer zu Sendezeiten, die numerologisch eine 17 ergaben. Zufall?) 

 

Euer Informationsnetzwerk via Q hat sich auf wirklich hervorragende Weise entwickelt, also war es 

ziemlich unnötig, euch weiterhin Updates zu geben, so wie wir es früher gemacht haben. Immer mehr 

Leute haben sich von ihrem rastlosen Herumdenken in dieser alten und maroden Schachtel 

verabschiedet und sich auf eine höhere Ebene begeben, wo sie dann den Ausgang gefunden haben, 

und dieser hat ihnen dann eine wirklich sensationelle Sicht in das Quantenfeld des Universums mit 

seinen unbegrenzten Möglichkeiten eröffnet. 

Vorher mögt ihr es für unmöglich gehalten haben, dass diese riesige Aufgabe des Überwindens der 

dunklen Figuren auf dem Schachbrett der Welt jemals funktionieren könnte; aber denkt daran, dass in 

der Liebe Gottes (die manchmal „strenge“ Liebe ist) nichts jemals unmöglich ist. Wir freuen uns mit 

euch, wenn ihr eure Gesichter zu den Himmeln erhebt, die jetzt zum ersten Mal seit langem wieder 

tief blau sind und euch daran erinnert, dass wir mal gesagt haben: 
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„WENN EUER HIMMEL WIEDER BLAU IST, 

IST DIE SCHLACHT GEWONNEN!“ 

 

(Patrioten haben die Kontrolle übernommen) 

Manche von euch sagen, dass dies niemals ohne Gott hätte geschehen können, und das stimmt. Aber 

ich sage euch auch, es hätte nie ohne euch geschehen können, die tapferen Leute aus der Mannschaft 

Gottes, die Vertrauen in den Schöpfer hatten und den Mut besaßen, über ihre Grenzen hinaus zu gehen 

um eine neue Welt hereinzubringen. Jeder einzelne von euch ist ein wichtiges Stück des Puzzles 

gewesen und jetzt wird alles zusammengesetzt, wobei sich das neue Bild einer hereinkommenden 

Zukunft formt, das den Segen göttlicher Hände zeigt. 

Dies soll keine Botschaft weiterer Vorhersagen sein, denn das braucht ihr nicht mehr – das Füttern mit 

dem Löffel ist schon lange vorbei. Dies soll eine Botschaft der Ehrung an diejenigen sein, die diese 

verdienen, an die, die da draußen auf den Schlachtfeldern der Welt und des Internets waren, die man 

beschimpft und als Idioten oder kriminelle Verschwörungstheoretiker bezeichnet hat. Allerdings wird 

jetzt umetikettiert. 

Seid euch bewusst, dass das Steuerrad für diesen Globus in meinen liebenden Händen liegt, und direkt 

voraus liegen Zeiten unermesslicher Reichtümer – sowohl ethisch als auch materiell – ihr seid dabei, 

direkt in diese Zeiten einzutreten. Eure Arbeit wird auch weiterhin dringend gebraucht, denn es ist an 

euch, denen die Dinge zu erklären, die ein plötzliches und komplettes Herunterfahren des alten 

Paradigmas erfahren. 

Freude und Frieden und Liebe werden die größten Belohnungen sein, die es gibt – abgesehen von den 

höheren Technologien, die endlich frei zum Gebrauch für alle sein werden. 

 

Im Moment traut ihr euch noch nicht einmal, euch die Möglichkeiten vorzustellen, mit denen dieser 

Planet zu einem Paradies gemacht werden kann, und durch die die Menschheit zu einer wirklichen 

höheren Form des universellen Menschen und Hüter eines kostbaren Geschenkes von eurem Schöpfer 

werden kann. Seit ihr geQt worden seid („Since you have been Q-ed“), sind noch mehr von euch zu 

dem brillanten Geist geworden, der ihrem wahren Wesen entspricht. Um zu heilen, was es zu heilen 

gibt, sind sämtliche Werkzeuge zur Hand und können den Kreis des Lebens schließen, – indem die 

Stücke eingefügt werden, die durch eine kleine und bösartige Gruppe von Unterdrückern 

unterschlagen wurden. 

Auf euch kommt jetzt eine geschäftige Zeit zu – in der ihr euer Haus und eure Angelegenheiten in 

Ordnung bringen könnt, so dass sie im Einklang mit den göttlichen Gesetzen stehen. Dadurch verdient 

ihr eure Verweilrechte als die Hausmeister Gottes. Wir werden uns in naher Zukunft treffen – und 

erinnert euch: Der Schöpfer dieses Universums ist in keinerlei Weise eingeschränkt und nichts wird 

mich davon abhalten, meinen Fuß wieder auf dieses Juwel zu setzen, das ihr Mutter Erde nennt. 

 

Die Gloria ist voraus, direkt voraus, und vergesst das nicht, während ihr durch die gegenwärtigen und 

herausfordernden finalen Tage des alten Paradigmas reist, das jetzt abgerissen wird. Was einst 

absichtlich durch die dunklen Hüte gespalten wurde, wird wieder vereint werden: Wo einer von uns 

hingeht, da gehen wir alle hin („Wir sitzen alle in einem Boot“). 
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(Eve: Denke da gerade an die Geschichte aus alten Tagen, als die Jünger von Jmmanuel im Boot saßen 

und es anfing zu stürmen, und Jmmanuel auf dem Wasser lief. Sozusagen, er hat da jede Menge 

Erfahrung mit Booten, Wasser und Stürmen.) 

 

Zeit, sich vom Alten zu verabschieden und das Neue willkommen zu heißen. Ich stehe hinter euch, 

meine Tapferen, und ich bitte euch darum, den Sieg und die kommenden Reichtümer so oft ihr könnt 

zu visualisieren. Eure Gedanken haben diese neue Zeitlinie gemeinsam mit dem erschaffen, was ich für 

euch im Sinn hatte, aber es geht jetzt nicht darum, etwas zu erschaffen und es dann wieder einfach 

laufen zu lassen, sondern darum, etwas zu erschaffen und es dann liebevoll dauerhaft im Bestzustand 

und göttlicher Ordnung zu halten. 

Es warten viele Überraschungen auf euch – in einem perfekt orchestrierten Sturm, der eure 

Osterfeiertage zu einer wirklich heiligen Zeit machen wird. 

Ohne Gott gibt es keinen Weg, aber viele Wege an seiner Seite. Gewahrt dies, denn dies ist eure 

Karotte, die euch am Laufen halten wird. (Das war jetzt für Eve, denn sie liebt diese Comedy „Amazing 

Jesus“, und euch soll der göttliche Humor nie zur Neige gehen.) 

Eve: Ihr findet das Stück auf Deutsch und Englisch unter Amazing Jesus/Rowan Atkinson aka Mr. Bean 

auf Youtube. 

Ihr Leute habt den nicht verloren, Gratulation dafür, und lasst mich euch mitteilen, dass auch die 

höheren Kräfte eine Menge Spaß daran haben, wie ihr über eure Umstände witzelt, seien es nun Witze 

über Klopapier oder dunkle Hüte, die sich verabschieden. 

 

Euer Karfreitag wird euch an die Dornenkorona denken lassen, die die dunklen Unterdrücker wagten, 

auf das Haupt des Meisters Jmmanuel zu setzen, als starkes Symbol für das Dunkle, und sie wird 

nachhaltig von euch genommen werden, durch einen Prozess des im Kommen begriffenen realen 

Aufstiegs bzw. der Schwingungsanhebung. 

 

Vielleicht möchtet ihr nochmal ein paar von unseren älteren Durchgaben lesen, und ihr werdet finden, 

dass sie zum Sturm passen, HIER SIND WIR NUN ALSO. 

(Eve: Erinnert ihr Euch, es ist überliefert, dass der Himmel sich verdunkelte und die Erde bebte, als 

Jesus ans Kreuz genagelt wurde. Fiel mir nur gerade so ein.) 

BLAUE HIMMEL UND FUNKELNDE DIAMANTEN AN EUREN NACHTHIMMELN BEWEISEN DIE PRÄSENZ 

GOTTES UND DES GÖTTLICHEN SIEGES UNTER MEINEM KOMMANDO. 

 

SALU von CM Aton aka Gyeorgos Ceres Hatonn, 

Sternschiff Phoenix und von meiner Crew, 

MIT GÖTTLICHER LIEBE, 

bis bald und bis Q 

(„CU soon and CQ“)  
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ANTI-CHRIST, HEBE DICH VON DIESEM PLANETEN HINWEG! 
 

Einfach noch mehr „Glück für den guten alten Trump“? 

 

CM durch Eve 

November 2016 und Dezember 2016 

 

CM, hier bin ich, zu Deinen Diensten, ich komme Deinem Ruf nach. 

Willkommen Eve, also können wir direkt anfangen. 

 

Dieses Update heißt „BOTSCHAFT AN DIE WELT“, und sie wird eine Botschaft an die deutsche Nation 

beinhalten. 

Erst vor ein paar Tagen, am 8. November 2016, hat ein monumentales Ereignis stattgefunden – das – 

bislang – die Welt ziemlich gespalten hat. Ihr, die Amerikaner, habt einen neuen Präsidenten gewählt. 

Diese Wahl hat sich ein bisschen von den vorigen unterschieden, stimmt’s? 

Ich sagte wirklich „monumentales Ereignis“, denn genau das war es. Was ich mit „monumental“ meine, 

ist die Tatsache, dass eine ausreichende Anzahl von Leuten es geschafft hat, sich aus ihren 

Schaukelstühlen zu erheben und eine Person zu wählen, die sich öffentlich gegen etwas gewandt hat, 

das noch viel schlimmer ist als das korrupte Establishment – dies war eine Wahl gegen den ANTI-

CHRISTEN persönlich – sozusagen gegen meine Opposition. 

Ihr Leute, ihr habt keine Ahnung davon, wie sehr die Dunklen versucht haben, die Wahl zu stehlen – 

oder wie hart die Aktivisten des Lichts gearbeitet haben, um diese Anstrengungen zu überwinden. 

Allerdings haben wir Eve schon in der Woche vor der Wahl gesagt, dass es so aussieht, als würde Trump 

es schaffen, aber sie hat unser Wort angezweifelt und sich geweigert, in ihrem Newsletter über unsere 

Aussage zu berichten. 

Der Sieg war glorreich, aber überschattet durch die Ermordungen von ein paar sehr tapferen 

Whistleblowern / Mitgliedern der Wahrheitsbewegung, buchstäblich in letzter Minute. Allerdings hat 

auch niemand wirklich erwartet, dass das Kollektiv des Anti-Christen inmitten ihrer Todeszuckungen 

NICHT kämpfen würde wie Hölle. 

 

(Ich musste hier unterbrechen, es war schon spät und ich wurde zu müde, um noch angemessen 

weitermachen zu können. Meine nächste Gelegenheit ergab sich leider erst am 9. Dezember 2016) 

CM, tut mir leid, dass ich unterbrechen musste … ich konnte es einfach nicht mehr durchhalten, war 

zu müde. Würdest du jetzt gern weitermachen?  

Sicher, Eve. Macht nichts, du machst es einfach so, wie du kannst, ich bin mir der Umstände bewusst, 

unter denen du arbeitest. 

Wir sind inzwischen ein paar Wochen nach der Wahl und es gibt noch immer ein „großes Heulen und 

Zähneknirschen“ in Verbindung mit weiteren verzweifelten Aktivitäten, die Trump verhindern sollen. 
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Diese werden übrigens nicht funktionieren, aus demselben Grunde, aus dem der Diebstahl der Wahl 

nicht funktioniert hat. Wie dumm, auf dieses nochmalige Auszählen von Stimmen zu bestehen … wie 

es scheint, ist es für die Leute des Anti-Christen nur noch schlimmer geworden. (Es gab da Tonnen von 

im Voraus produzierten Wahlzetteln für HC, die aufflogen und dann noch vor der Wahl von unseren 

Leuten „verdampft“ wurden, und ich sage euch, es gab noch viele andere niederträchtige Pläne. Nur 

um das mal zu erwähnen – und es war in keiner Weise durch Russland gemacht.) 

Jetzt also an diejenigen, die bisher noch nicht in der Lage waren, einen Reset in ihren manipulierten 

Gehirnen zu machen und deswegen noch immer um Hellarys Präsidentschaft trauern: Ihr trauert 

buchstäblich um die Regentschaft des personifizierten Antichristen. Hillary Clinton und ihr Gefolge sind 

für einen Holocaust verantwortlich, der seinesgleichen sucht, und Überraschung – beide fangen mit 

HC an. Wie passend. Egal wie oft diese Subjekte noch behaupten mögen, „PIZZAGATE“ & Co wären 

„Fake News“ (Falschmeldungen), sie werden es nicht schaffen, den Enthüllungsprozess ihrer 

Verbrechen gegen die Menschheit aufzuhalten. So schmutzig und hässlich euch diese Spitze des 

Eisbergs auch erscheinen mag – es wird immer noch schlimmer werden. 

 

Ist es also DAS, was ihr wolltet? 

Die schlechten Nachrichten sind, dass das Gefolge um den Anti-Christen noch nicht aufgegeben hat – 

sie versuchen jetzt, ihre letzte Festung in Europa zu bauen und zu halten – oder soll ich lieber sagen in 

„Merkel-Europa“, dem Produzenten der „echten Fake News“, die so viel Schaden anrichten und so viel 

Lügen erzählen, wie es nur möglich ist. 

Aber auch die Europäische Festung bröckelt – und wir haben nicht vor, irgendein Ereignis von 

Großterror zu unterstützen, was zum Ziel hat, von den Enthüllungen abzulenken. Weder in Europa, 

noch in den USA. Und ja, es gab da einen richtigen SCH….plan, der eine gefälschte MH 370 involvierte 

…. „nicht unterstützen“ bedeutet, „nicht erlauben“ – der Boden dieses Planeten ist schon viel zu lange 

mit dem Blut der Unschuldigen getränkt worden – es gibt keinen Grund, noch mehr zuzulassen, denn 

jetzt ist die Zeit gekommen für ein öffentliches „ANTI-CHRIST, HEBE DICH HIWEG VON DIESEM 

PLANETEN!“  

Es hat eine monumentale Einleitung von Wandel auf dieser Welt gegeben, indem endlich die 

Bevölkerung sich gegen ihre Überherren und pervertierten Regenten erhebt. (Langsam, aber stetig 

geht’s voran…!) 

Jenseits der ganzen Attacken und des Werfens mit Schmutz gegen Trump durch die Sklaven von Herrn 

Soros, die „Antifa“ etc., müsst ihr realisieren, dass solange Donald Trump im Einklang mit dem 

göttlichen Plan ist, er auch unter dem Schutz der Himmlischen Heerscharen steht, er und seine Familie, 

wir haben auch unterstützt, dass er aufgebaut wurde, in die Position, durch die er nun zum Etikett für 

echten Wandel werden kann. 

 

EUROPA 

Ok, Europa muss den kriminellen EU-Apparat loswerden. Die Länder müssen danach streben, ihre 

kriminellen Regierungen loszuwerden. Ihr hattet euer Vorbild in den US als euren Masterplan. Es reicht 

nicht aus, einfach darauf zu hoffen, dass Donald rüberkommen würde und das Chaos an eurer Stelle 

in Ordnung bringt. 

Und, um euch zu ermutigen: Ich habe da immer noch mein „Ass im Ärmel“. Es gibt da so viel, was 

außerhalb eurer Wahrnehmung liegt, liebe Leute. Es gibt so viele Hinweise in eurer Literatur. Viele 
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kleine Teams haben ihre Einzelteile komplettiert, bereit zum Loslegen, und jetzt ist die Zeit, diese 

ganzen fertigen „Loslegteile“ zu verbinden, um daraus ein gigantisches Werkzeug zur Veränderung zu 

machen, das den gesamten Planeten umspannt. Die Wunder dieser Sphäre sind weitaus mehr, als ihr 

euch träumen lassen würdet.  Als Resultat der einzelnen Vollendungen hat das Morphogenetische Feld 

einen phänomenalen Schub bekommen  – in die richtige Richtung. 

Ich weiß, dass eine Menge von euch die Geschichte „Der Herr der Ringe“ kennen. Darin heißt es, dass 

die Endschlacht durch den künftigen „König“ gewonnen wird, indem er die legendäre „Armee der 

Toten“ aktiviert, die versteckt in einem Berg ist und mit übernatürlichen Waffen/Werkzeugen kämpft. 

 

Botschaft an die deutsche Nation 

Ihr, die deutsche Nation, müsst euch darüber bewusst sein, dass ihr eine besondere Rolle und ein 

spezielles Erbe habt. Dies hat nichts mit irgendeiner Art von nationalem Egoismus oder einer 

nationalen Idee von Überlegenheit zu tun, es ist einfach Geschichte, nicht mehr und nicht weniger, 

obwohl die dunklen Überherren euch für euren Patriotismus etc. mit nicht netten Ausdrücken 

gebrandmarkt haben. 

Eure genetische Geschichte geht auf Adam und Eva zurück, aber nicht in Bezug auf die Bibel, sondern 

in Bezug auf die Offenbarungen des URANTIA-Buches. 

Seit über einem Jahrhundert haben die Dunkelmächte alles darangesetzt, Deutschland zu verhindern 

und zu eliminieren, forscht einfach mal nach – mit Begriffen wie „Morgenthau-Plan“, „Hotoon-Plan“, 

„Kalergi-Plan“ etc. und es gibt da einen gemeinsamen Nenner mit den Bestrebungen, Trump zu 

verhindern. 

Eve hat es schon in ihrem Newsletter erwähnt – Trump hat deutsche Wurzeln, denn sein Großvater 

war Deutscher. Wir haben ihn nicht einfach deswegen unterstützt, nur um irgendeine Lichtgestalt 

aufzubauen – der Grund lag darin, dass er das Potential seines Erbes trägt und deshalb in der Lage sein 

wird, die Bedeutung seines Vornamens zu erfüllen – wenn er es schafft, in der Spur zu bleiben. 

Natürlich denkt und fühlt er wie ein amerikanischer Bürger, aber trotzdem kann er seine Wurzeln nicht 

verleugnen. 

Es muss eine offizielle Korrektur der öffentlichen Falschaussagen geben, die über die Historie 

Deutschlands gelehrt werden und es muss eine Konfrontation der verantwortlichen Lügner mit der 

echten Geschichte geben. Und Deutschland muss die Souveränität zurückerhalten, Punkt. 

Da wir gerade von der Furcht vor den Deutschen sprechen, die gewissen Kreisen verbreitet ist – Eve 

und ihr Team haben selbst schon genau diese Art Opposition erfahren …. 

Damit die unvermeidlichen Veränderungen für die deutsche Nation implementiert werden können, 

gibt es eine unterstützende Kraft, die unmittelbar dabei ist, aus dem Schatten hervorzutreten. Gut. 

Manche von euch haben ja schon etwas von der Aktivierung eines Berges im Herzen Europas gehört, 

genauer, an der Grenze zwischen Deutschland und Österreich. Einige von euch haben etwas über eine 

damit verbundene Zeitanomalie gehört, über eine versteckte Kraft im Inneren, von 

hochtechnologischen Werkzeugen, die dieser Kraft zur Verfügung stehen, einsatzbereit, stationiert in 

versteckten Basen, um das zu schützen, was ich als ein Heiligtum bezeichne. Eve, ich würde es 

wertschätzen, wenn Du ein paar weitere Details am Ende der Botschaft hinzufügst. 

Dann gibt es da diese kryptischen Aussagen im Netz, über eine geheime Basis in der Antarktis, und 

manche von euch haben von den „Nationen aus der Innenerde“ gehört. Alles wird sich zum richtigen 

Zeitpunkt offenbaren. 
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Wahrlich ist dies eine Botschaft der Hoffnung für die deutsche Nation und außerdem ist es eine 

Botschaft der Hoffnung für die Welt, denn bei all dem geht es nicht darum, die Welt zu unterwerfen, 

sondern darum, sie von der Bürgerschaft des „Tieres“ zu befreien. 

 

Die Gipfelperiode hat nun begonnen, sie ist noch nicht vorüber und erledigt, aber alles ist aufgesetzt 

und funktioniert. Es wird keine Gnade oder irgendwelche Deals geben, die in Dinge wie Pizzagate 

involviert sind. Die Reinigung wird durchdringend sein und exakt null Kompromiss beinhalten. Eure 

Chance zum Wandel ist lange genug offengehalten worden – das ist es jetzt dann gewesen. 

Diese Wintersonnwende wird sehr besonders sein. Wir empfehlen euch, dass ihr eure Augen 

offenhaltet – zur Beobachtung dessen, was da vor sich geht. 

Da waren blau leuchtende Wolken über der Antarktis. Woher könnten die kommen? Sichtungen von 

Schiffen steigen – jetzt – woher kommen sie? Der Regierungschef von Neuseeland ist zurückgetreten. 

Warum hat er das gemacht? Gab es da etwa Gerüchte über die „Ankunft einer Flotte?“ 

Zeichen der Hoffnung mehren sich, Lügen kommen an die Oberfläche. Macht eure Hausaufgaben, 

Leute! Eine neue Ära ist dabei, den Durchbruch zu erlangen: 

 

WIR SIND HIER! 

(KT: Könnte auch heißen „Es ist soweit“) 

AM ENDE ALLER DINGE, 

hinstrebend auf einen Neubeginn, 

ist dies 

nicht einfach nur eine weitere Weihnachtsbotschaft… 

 

Viele von euch bezeugen, dass Dinge zu einem Ende kommen, sei es im Beruf, in Beziehungen oder bei 

anderen Beschäftigungen. All das ist das natürliche sich leeren des „Eimers“, so dass er wieder neu 

befüllt werden kann – auf dem nächsten höheren Level. So viele von euch haben ihre Apfelbäume 

gepflanzt und wie hübsch wird es aussehen, wenn sich dann die Blüten der neuen Ära öffnen. 

So viele versteckte Wunder werden für euch sichtbar auf diesem Planeten hochpoppen, was für eine 

Aussicht! 

Und selbst wenn die schlimmen Dinge noch nicht alle herausgekommen und verschwunden sind, so 

bleibt doch viel Hoffnung und Gutes übrig, das man in der christlichen Zeit der Wintersonnwende und 

bei der Feier des Christgeburtsfestes von Immanuel damals im Jahr 7 v.Chr. genießen kann … 

Segen über euch und meine geliebte Welt, mögt ihr stark genug sein für die Aufdeckungen und euch 

belohnt fühlen, durch die kommenden Wunder. 

 

Unterzeichnet durch Christ Michael Aton von Nebadon 

Souverän dieses Lokaluniversums  
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DAS GRÖSSTE GESCHENK 
 

CM durch Eve, 5. Dezember 2020 

 

CM: Ah, da ist sie ja . . . 

Eve: Hi CM, ja, hier bin ich, für ein Interview. 

CM: Wer wird wen interviewen? 

Eve: Du bist der Chef und der potentielle Nachrichtenagent, also vermute ich mal, ich werde einfach 

versuchen, ein paar Update Kommentare von dir zu bekommen.  Mir fiel gerade dieses Radio Interview 

aus PJ 42 ein, und ich hoffe mal, ich kann Dich etwas dafür entschädigen, indem ich nicht versuche, die 

Rede meines Chefs zu kontrollieren.  

CM: Hört sich vielversprechend an. So, was kann nun also zur aktuellen Situation gesagt und 

kommentiert werden? Wenn ihr die Q-Drops verfolgt habt, dürftet ihr so ziemlich auf dem Laufenden 

sein. 

Eve: Vielleicht kannst Du hierzu ein paar wichtige Dinge betonen, in etwa wie mit einem verbalen Text-

Marker, oder fett gedruckt darstellen, – oder einfach etwas Hintergrundinformation geben. 

CM: Wie du möchtest. Das zentrale Ereignis, das die Schluss-Szene zur Entfaltung bringt, ist 

unbestreitbar die US-Wahl. Ein weiterer starker Handlungsstrang ist die inszenierte Pandemie. Nun 

seht ihr also, wie sich mehrere Handlungsstränge zu einem einzigen dicken Handlungsstrang 

zusammenziehen, wobei sich der Strick ausbildet, der dem Tiefen Staat den Garaus machen wird. Man 

könnte das Ganze auch als globalen Intelligenztest bezeichnen.  Wenn ihr zu denen gehört, die 

weiterhin dieses ganze Mainstream-Zeugs von „guten Impfstoffen“, von „guten Demokraten“ und 

„guten Schafen“ abkauft, dann steht ihr Schlange dafür, euch selbst vom Angesicht der Erde 

auszuradieren. 

Eve: Verstehe. Kannst Du dann mal ein paar Worte zu diesem Wahlbetrug sagen? 

CM:  Es war ein Wahlbetrug auf multiplen Ebenen, basierend auf mehreren Säulen. 

• Ihr (die Amerikaner) hattet massenhaft gestohlene Briefwahlscheine 

• Ihr hattet gefälschte Briefwahlscheine, die eingebracht wurden (in China kopiert, mit nur 

aufgedrucktem Wasserzeichen) 

• Ihr hattet Republikaner, die daran gehindert wurden, zu wählen, indem man ihnen im 

Wahllokal mitteilte, sie hätten bereits per Briefwahl abgestimmt 

• Ihr hattet Wahlbeobachter, die daran gehindert wurden, ihre Aufgabe wahrzunehmen 

• Ihr hattet Wahlbetrug bei der Auszählung der Stimmen 

• Ihr hattet faule und manipulierte Software, die Stimmen „umgedreht“ hat 

• Ihr hattet eine Änderung der Gewichtung der Stimmen bei der Software, Trump Stimmen 

wurden auf 70 % heruntergewichtet und Biden Stimmen hoch auf 130 % 

• Ihr hattet – hashtag Dominion und Scytl – Server, die einen massiven Eingriff im Ausland 

ermöglicht haben 

• Ihr hattet 5 tote US-Soldaten in Frankfurt, Deutschland, als sie den Befehl ausführten, die 

Server zu beschlagnahmen 

• Ihr hattet korrupte Bürgermeister und Gouverneure 
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• Ihr hattet gekaufte Stimmen für die Demokraten 

• Ihr hattet keine Kontrolle hinsichtlich der Rechtmäßigkeit der Wähler 

• Bei euch gab es geistig behinderte Menschen, die benutzt wurden, um für Biden zu stimmen 

• und außerdem – mein Lieblingswitz: Tausende von Toten, ziemlich mausetoten (dazu gehören 

Phantome, die alle am 1. Januar 1900 geboren worden wären), die buchstäblich eine hirntote 

Person gewählt haben, und jedes Mal, wenn ich daran denke, bekomme ich Lachanfälle; ich 

würde kommentieren, dass man es als „Totenwahl in einer tödlichen Wahl“ bezeichnen 

könnte. 

Zudem ist es erstaunlich, wie die Medien verzweifelt versuchen, den Schleier über diesem ganzen 

Betrug zu halten und sogar Biden als gewählten Präsidenten ausgerufen haben – ohne irgendeine 

offizielle Verkündigung als Basis zu haben. 

Natürlich hatten die göttliche Präsenz und Donald Trump bereits vorher die Falle erfolgreich 

aufgestellt, wohl wissend um die geplanten Schachzüge der dunklen Akteure. Also hoffe ich, ihr habt 

eure Popcorn Vorräte aufgefüllt. Auf der ganzen Welt ist keine Fluchtmöglichkeit mehr offen. Sie haben 

sich dafür entschieden, nicht auf mich zu hören, also werden sie jetzt ihre Erfahrungen zu machen 

haben. Es ergibt für niemanden mehr Sinn, sein angestammtes Land zu verlassen. Der komplette 

Globus steckt jetzt im Endspiel und ihr könnt nur noch aufpassen, dass ihr nicht unter die Räder der 

Müllabfuhr geratet, die jetzt die ganzen Körper- und Kinderschänder einsammeln – von Bord der 

„wahltechnischen Q-Schänder-Mission“. (Orig. „Q-snatch“) 

Eve:  Q-snatch war die Bezeichnung der Software-Wahlbetrugsoperation, stimmt’s? 

CM: Jau, diese Kerle mögen Titel. Sie hatten ja auch die geplante NWO-Reset Aktion als „Operation 

dunkler Winter“ bezeichnet. In der Tat wird es EIN SEHR DUNKLER WINTER SEIN. Für sie selbst. Wie ich 

euch schon mal sagte – auch GOTT hat einen Reset-Plan. Und es ist GOTT, der drauf und dran ist, zu 

gewinnen. Oder besser gesagt – der BEREITS GEWONNEN HAT. 

 

Eve: CM, kannst Du jetzt mal ins Detail gehen, wer Q ist? 

CM: Ah, ich habe darüber ein komplettes Stück gemacht. Hat das nicht gereicht? 

Eve: In letzter Zeit hören wir immer mehr Behauptungen, dass JFK Jr. Q wäre, und auch, dass Lady Di 

oder JFK Senior noch leben würden, oder dass JFK Jr. zusammen mit Trump Q spielen würden. 

CM: Ok, weil wir jetzt so nahe am Ende sind, werde ich das nun in Großbuchstaben kommentieren, 

damit es sich in eurem Geist einprägt. Q ist die göttliche Präsenz hinter der größten Weißhüte-

Operation, die dieser Planet jemals gesehen hat.  Diese ganzen besonderen Menschen, die du erwähnt 

hast, waren für eine besondere Aufgabe auserwählt worden. Sie wurden vom Großteil der Bevölkerung 

geliebt und verehrt, die Bürger haben sie hochgeschätzt, als Vorbilder des Guten. Sie waren 

charismatischer Ausdruck des Göttlichen und so sind sie in der Erinnerung geblieben, in den Herzen 

der Leute. Jenseits von allem, was sie dargestellt haben, jenseits von all ihrer Scharfsinnigkeit und 

Intelligenz, hätten sie niemals in der Lage sein können, ganz alleine den Plan auszuführen.  Daher haben 

Q, die Q-Maras und die galaktische Flotte/der kosmische Geheimdienst mit Esu Immanuel an 

vorderster Front sowie mit mir, Q repräsentiert, aber so lange „Jesus Christus“ bei euch von den 

meisten „rational denkenden“ Leuten noch lächerlich gemacht wird, wird es Wegbereiter geben 

müssen, so wie wir es damals in Form von „Johannes dem Täufer“ hatten – dies ist eine Aufgabe, die 

nun Donald Trump erfüllt, und auch wieder in Erscheinung tretende „Ikonen“, wie JFK Jr. oder Lady Di. 

Denkt daran, dass Donald Trump unter sämtlichen Anführern der Welt – der einzige ist, der CHRISTUS 

wirklich oft erwähnt. 
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Eve: CM, du hast die Ermordung von JFK sogar mehrfach in den PJ’s besprochen. Kannst du für unsere 

Leser kommentieren, wie es möglich werden kann, dass eine ermordete und offenbar tote Person 

wieder lebendig auftauchen kann? 

CM: Wir haben das tatsächlich schon vor langer Zeit dargelegt, aber für unsere neuen Leser: Das ist 

keine große Sache, mit unserer Technologie einen Körper aus der ursprünglichen DNS zu 

reproduzieren. Da wir also die DNS von JFK hatten, wären wir also in der Lage, einen neuen Körper 

herzustellen und dort seine Seele hinein zu transferieren. Das muss für den Augenblick reichen, damit 

ihr darüber nachdenken könnt. Aber bedenkt, dass unsere Technologie mit nichts verglichen werden 

kann, was ihr kennt. 

 

Eve: Wie sieht’s aus mit Jupiter und dem „Event“? 

CM: Jupiter, unsere zweite Sonne, ist gewachsen und hat sich über die vergangenen Jahre hinweg 

weiterentwickelt. Von Zeit zu Zeit lassen wir ihn an einer etwas längeren Leine aus seinem Rückzugsort 

hinter eurer Hauptsonne hervor – und da wir nun in die neue Ära eintreten, ist es wahrscheinlich, dass 

wir ihn öffentlich als das erscheinen lassen, was er jetzt ist – als die zweite Sonne. Der Zeitrahmen ist 

allerdings optional und darüber wird zeitnah entschieden werden. 

 

Eve: Was ist mit der kosmischen Partikelwelle, die da kommen soll? 

CM: Ihr werdet bereits zunehmend mit Schauern von kosmischen Partikeln überzogen, was ein 

Resultat des Eintauchens eures kompletten Sonnensystems in den Photonengürtel ist. Die Auswirkung 

davon entspricht einer Vorkonditionierung. Was ihr auch seht, sind Anomalien der Schumann-

Frequenz.  Das ist alles Fakt und messbar, und es erhöht sich, wobei es zweifellos zu einem großen, 

reinigenden Sieg des Lichtes führt, und mit Sicherheit zum höchsten Wohle für alle planetaren 

Einwohner. Das höchste Wohl in meiner Definition mag sich allerdings nicht unbedingt mit eurer 

Wahrnehmung davon decken. Ihr müsst euch einfach bewusst darüber sein, dass Gott den besseren 

Überblick hat. Die Q-Schänder wollten den Frosch (Symbol für Q) kochen und eliminieren, und jetzt 

werden sie ihr mieses Instant-Karma ernten, ein Ergebnis, das jemand bekommt, wenn er seine Finger 

auf einen heißen Ofen legt. 

 

Eve: Was ist mit den ganzen Sichtungen und seltsamen Lichtphänomenen, die wir an unseren Himmeln 

sehen können? 

CM: Also, ich habe euch schon in meiner letzten Durchgabe gesagt, ihr sollt auf die Himmel achten. 

Manchmal sind sie farbig, manchmal sind Schiffe dort oben und manchmal seht ihr Wolken in 

bestimmten Formen, und auch Blinksterne. Außerdem gibt es weitere Phänomene, die durch die 

Zerstörung von Satelliten kommen, die aus üblen Absichten heraus gestartet und im Orbit ausgebracht 

worden waren. Die Befreiung der Menschheit ist in vollem Gange. Die Gründung der Space Force durch 

Donald Trump ist ein erster Schritt hin zur teilweisen öffentlichen Enthüllung der Technologie. 

Natürlich hat diese Technologie schon eine ganze Weile existiert, aber die Mehrheit der Menschen – 

sogar Wissenschaftler inbegriffen – hatten davon keine Ahnung. Die Gehirnwäsche ist wirklich stark 

gewesen. 
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Eve: CM, du hast gesagt, Weihnachten würde dieses Jahr etwas früher sein. Was hat das zu bedeuten? 

CM:  Ihr habt die ganze Information. Ihr habt das Wissen. Ihr kennt die Potentiale. Was bedeutet 

Weihnachten für euch? 

Eve: CM, du bist wirklich süß. Goldig. Kannst du uns nicht ein bisschen mehr dazu geben – einen 

Hinweis? Eine Andeutung? 

CM: Nichts ist an mir süß. Und ich bin auch nicht goldig (Orig. „Cute“), höchstens „durch und durch Q“ 

(Orig. „Q-ed“) Und ihr hoffentlich auch. Was braucht es, um des Geschenkes der Freiheit würdig zu 

sein? Ein paar dunkle Tage ohne soziale Medien oder sogar Strom?  Tage, in denen ihr als meine Team-

Mitglieder eure Lichtstrahlen noch heller als sonst aussendet? Weihnachten ist auf diesem Planeten 

auf eine materielle Show zugunsten des Antichristen reduziert worden, also wäre es höchste Zeit, mal 

zurück zu den Wurzeln zu kehren. Da ich euch (wegen meiner Show-Instruktionen) nicht mehr dazu 

sagen kann, sage ich euch folgendes: Es geht um das Geschenk der Freiheit für den ganzen Planeten, 

mit sämtlichen lebendigen Wesen. Es ist dies das beste Geschenk, das ich euch anbieten kann, und ich 

biete es euch mit meiner ganzen Liebe dar. Millionen von meinen kosmischen Mitarbeitern sind in 

eurem besten Interesse tätig und das ist wirklich eine große Sache. Da wir gerade davon sprechen, wer 

alles einbezogen ist – möchte ich meinem kleinen Team für seine stetige und verbindliche 

Dienstbarkeit danken, und auch dafür, dass ihr die Ohrfeigen von Leuten einsteckt, denen ihr versucht 

habt, die Wahrheit nahe zu bringen. Ihr seid über allen Maßen gesegnet. Mein Team auf dem Planeten 

erhält keine kosmischen Gehaltszahlungen. Es ist voll und ganz auf sich selbst gestellt, wenn es darum 

geht, für den Lebensunterhalt aufzukommen, so dass Dienst möglich wird. Dadurch erhalten sie 

Training im kosmischen Gesetz der Anziehung. Wenn ihr nicht versteht, was es damit auf sich hat, dann 

macht euch bitte schlau. Es ist wichtig für jede einzelne Person. 

 

Eve: CM, müssen wir dann also mit Stromausfällen, Himmelserscheinungen oder der Abschaltung von 

sozialen Medien/Internet rechnen? 

CM: Auf der Erde gibt es viele Orte und was passiert, kann sich je nach Ort voneinander unterscheiden. 

 

Eve: Ok. Ich beobachte einen Anstieg von New Age Stücken, die speziell den 21. Dezember als Potential 

für ein „Ereignis“ nennen. 

CM:  Die toxische Süße dieser Stücke wird nichts als Erwartungen erzeugen, denen dann der Frust auf 

dem Fuße folgt, wenn sie sich nicht erfüllen. Bleibt von diesem Tavistock Zeug weg und wendet euch 

direkt an mich, in Meditation oder Gebet. Wenn ihr mit mir ausgerichtet seid, gibt es nichts zu fürchten. 

Trefft eure Wahl weise. 

 

Eve: Wann können wir erwarten, unsere Freiheit zurückzuerhalten? 

CM: Ah, Eve. Keine Daten. Aber ihr befindet euch in der Spitze des Prozesses und ihr werdet Zeuge 

davon werden, dass die Gerechtigkeit zurückkehrt. Es wird keine Zwangsimpfungen geben. Es wird 

überhaupt gar keine Impfungen mehr geben. Ihr werdet auf sämtlichen Ebenen frei sein, frei zu reisen, 

frei, euren Herzensdienst zu wählen, finanziell frei. Ihr werdet diese ganzen Krankenhäuser nicht mehr 

brauchen. Auch im Hinblick auf die Medizin tretet ihr in eine komplett neue Dimension ein. Dies zu 

erfahren und zu erleben seid ihr hergekommen: Eine goldene Dämmerung über einem stillen Meer 

hoher Schwingung. Wachgeküsst zu sein. 
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Eve: CM, das ist wunderschön.  Und was ist mit den ganzen Tests, die in die Leute irgendwelches Zeugs 

implantieren? 

CM: Die neue Technologie wird auch Methoden bereithalten, dieses Zeugs zu eliminieren. Daher 

werden Leute, die man gezwungen hat, sich testen zu lassen, zu ihrem Recht kommen. Wenn es ans 

Licht kommt, was es mit eurer „Pandemie“ auf sich hatte – als Psyop des Tiefen Staates – werden aber 

viele Leute mental an ihre Grenzen kommen. [Admin: Psyop = Psychologische Kriegsführung] 

 

Eve: Was ist mit den herumwandernden Metallmonolithen? 

CM: Das ist etwas, was eine Botschaft in eigener Sache trägt: „Achtung“! 

Eve: Wer steckt dahinter? 

CM: Das letzte Bataillon. 

Eve: Oh, interessant! Hast du noch ein paar wichtige Empfehlungen für uns, die du uns mitgeben 

möchtest? 

CM: Kein Fast Food. Clean Eating. Reine Gedanken. Entgiftet euch. Erkundet die Schönheit der Natur. 

Bevorratet euch mit wichtigen Dingen. Arbeitet mit Esu’s Werkzeugkasten im Quantenfeld. Schützt 

eure Kinder! Visualisiert die neue, gereinigte Welt, befreit vom Bösen.  

 

Eve: CM, kannst du noch kurz deine Definition der Matrix erklären? 

CM: Die Matrix ist ein Programm, das – in eurer Welt – durch das Böse aufgesetzt wurde und von den 

Mainstream Medien plus Satanisten gehalten worden ist. Es deckt sämtliche wichtigen Bereiche ab – 

Bildung, Wissenschaft, Medizin, Nahrung, Kultur, Gewohnheiten, Religion, Finanzen. Daher – wenn die 

Matrix fällt, wird kein Bereich ohne Wandel davonkommen. Es wird eine Zeit kommen, in der euer 

Geist umprogrammiert wird, damit ihr eure Verbindung zum Göttlichen wieder gewinnen könnt.  Es 

gibt kein größeres Geschenk, als diesen Schritt heraus aus dem Sklaventum und hinein in das 

Bewusstsein der Göttlichkeit. Das ist echte Freiheit. 

Daher empfehle ich nun euch allen, tapfer und mutig zu sein und als Kinder Gottes für eure Rechte 

einzustehen. Kein menschliches Wesen kann diese jemals von euch nehmen. Ihr braucht Stärke, um 

mit der Enthüllung der Wahrheit fertig zu werden, was bald geschehen wird. Seid euch in diesem 

ganzen Prozess bewusst, dass die Gerechtigkeit wieder walten wird. 

Die Kreaturen der Dunkelheit werden ernten, was sie von der ausgebrachten Saat verdienen. Wir sind 

hier mit Millionen von Schiffen und weitaus noch mehr Helfern. Der Alptraum wird bald ein Ende 

haben. Und dann brauchen wir alle „Hände an Deck“, um den Planeten zu renovieren und den Aufbau 

des neuen zu unterstützen.  Während ihr euch der Geburt eines Babys namens Immanuel erinnert, 

erinnert er euch an seine Rückkehr und dabei kümmert es ihn nicht, ob ihr persönlich ihn darauf 

begrenzen möchtet, nicht in der Lage zu sein, als kosmischer Projektleiter oder 

Raumschiffkommandant oder etwas anderes zurück zu kehren. Jedenfalls solltet ihr nicht erwarten, 

dass er irgendwie altmodisch angezogen erscheint. 

 

Eve: Vielen Dank, CM. Also sind wir nun hier, am Rande der neuen Dämmerung…. dies ist fast ein 

heiliger Augenblick.  Fast so heilig, wie der Moment, in dem ich realisiert habe, dass die 

Produktnummer der Kaffeemaschine in meinem neuen Job – aus der ich mir jetzt meinen „galaktischen 
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Cappuchino“ rauslassen darf, mit CM beginnt (für Coffee Machine). Du bist also die Kaffeemaschine, 

die mir den Tag rettet, und nicht nur das, sondern auch mein Leben auf Kurs hält. 

CM: (lacht) Man hat mich schon mit allen erdenklichen Ausdrücken belegt, aber noch nie mit 

„Kaffeemaschine“. Ich glaube, ich bin eher der kosmische Barista hinter deiner Kaffeemaschine, der 

dir sagt, dass es für die gegenwärtige Zeit eine weise Entscheidung war, dir diesen Job zu manifestieren.  

Wenn du mit deinen Fragen durch bist, lass uns dann wieder zu den weiteren lebensnotwendigen 

Dingen übergehen. Erhaltet eure Stärke im Namen Gottes. Seid gesegnet. 

Salu, CM 
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Schnappschuss mit Aussichten 
 

oder 

die lange Doomsday-Variante 

 

11. September 2021 

 

Eve: Also CM, wenn du mich fragst, ist es Zeit für einen Update, nachdem wir inzwischen den 20. 

Jahrestag von 9/11 haben. Wäre es zu viel verlangt, einen Schnappschuss mit Aussichten zur aktuellen 

Situation von dir zu bekommen? Ich meine, du bist der Boss, der Meistergeist; wir haben den 

Höhenflug im Juli erfahren, zumindest diejenigen, die dazu in der Lage waren und die es auf dem 

Schirm hatten, und wir steuern nun nach einem chaotischen Sommer auf den Herbst zu und gefühlt 

hat schon mehr als 50 % der Weltbevölkerung sich die Spritze abgeholt, wir stehen sämtlich unter 

Frequenzfeuer und die immer noch installierten Höllenhundmedien predigen weiterhin ihre 

Tiefstaatagenda. Das Leben wird härter, besonders, wenn man Kinder hat, der Boden wird heiß und 

dein Eintopf ist am kochen. Ist dies deine „lange Doomsday-Variante“? 

(Doomsday im Sinne vom Tag des jüngsten Gerichts) 

 

CM hat geduldig zugehört. Übrigens sieht er gerade aus wie Q (aus Startrek), ich hatte ihm bei unserem 

letzten Zusammentreffen im Spaß gesagt, er solle doch bitte künftig immer als Q bei mir auftauchen. 

 

CM: Guten Morgen Eve, das ist mal wieder ein konfrontierendes Opening, wie immer (er lächelt). 

Macht nichts, ich bin daran gewöhnt. Allerdings bin ich nicht ganz sicher, ob dein Paperblank-Journal 

(Paperblank ist der Hersteller) noch genug freie Seiten dafür hat (in diesem Moment stellt der Nachbar 

satanische Musik an, also muss ich aufstehen und das Fenster schließen.) Aber ich schätze, die 

Erdenpresse wird dafür eine Lösung haben (Mit Erdenpresse meinte er mich) 

 

NACHLESE VON 9/11 

So, ihr Geliebten, die ihr euch an September 2001 vor 20 Jahren erinnert: 

Jeder von euch wird ganz genau wissen, was sie/er gemacht hat bzw. wo sie/er war, als die Nachricht 

durchkam. Vielleicht erinnert ihr euch sogar noch daran, wie Bush das Buch verkehrt herum gehalten 

hat, als er angeblich den Kindern im Kindergarten, den er gerade besuchte, etwas vorgelesen hat. Viele 

haben daraus nur abgeleitet, dass er wahrscheinlich zu dumm zum Lesen war, aber der korrekte 

Rückschluss ist, dass das 9/11 Ereignis ein „verkehrt-herum“ dargestelltes Ereignis der Satanisten war, 

die auch ihr Kreuz auf dem Kopf stehen haben. Die Sprengung der New Yorker Zwillingstürme war ein 

Ereignis, dass in der Welt „Schock & Ehrfurcht“ erzeugen sollte, um Kontrollmaßnahmen auf dem 

ganzen Globus rechtfertigen sollte, – von Aufgewachten ziemlich leicht zu durchschauen (übrigens 

auch schon damals von Donald Trump), aber für den Rest einfach unfassbar. Ja, es wurde aus den 

eigenen Reihen generiert. Keine Beteiligung von Flugzeugen. Alle Opfer waren für die Eliten in ihren 
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Superlogen lediglich „Kollateralschäden“, und dazu zählen auch die im Nachhinein eliminierten Opfer, 

die zu viel gesehen oder gewusst oder zu viele Rückschlüsse gezogen hatten. 

Sagen wir mal, dies war die Einleitung der letzten Ära antichristlicher Regentschaft. Wir hatten 

ursprünglich erwartet, dass diese Regentschaft schon früher enden würde, – um den Wechsel des 

Millenniums herum, aber es gibt immer optionale Zeitfenster und neue Perspektiven, die Hand in Hand 

mit neuen Entwicklungschancen gehen, und die Analyse der Situation hatte ganz klar ergeben, dass es 

für euch als Menschheit noch nicht schwer genug war, um die Augen auf zu bekommen. Ich möchte 

ganz klar feststellen, dass das in keiner Weise etwas mit „laufen lassen“ zu tun hatte, bis es eine 

Wiedervorlage in 5 oder 10 Jahren geben würde. Es war eine beständig orchestrierte Fortsetzung von 

Entscheidungen über Zulassen oder Blockieren, die uns zu diesem Tag 20 Jahre nach 9/11 geführt hat. 

Vorhergehende Ereignisse von ähnlicher Schlagkraft nach dem Zweiten Weltkrieg waren Tschernobyl 

1986 und der Beginn des Golfkrieges, der in die Invasion des IRAK mündete, 1990. Die Leser der Phönix-

Journale werden sich noch daran erinnern, wie wir den Hintergrund erklärt haben. Der Krieg in Vietnam 

war auch so eine Art Ereignis, aber für die westliche Welt schien er viel zu weit weg zu sein, als dass 

man hätte darüber besorgt sein müssen. 

 

WIEDERHOLTE ERINNERUNGEN 

Der Grund, warum die Menschheit immer wieder Auffrischungen der Erinnerung braucht, ist das 

Generationenproblem. Es gibt immer welche, die zu jung sind, als dass sie sich würden erinnern 

können, oder sie waren bei dem vorausgehenden Ereignis noch nicht geboren und es gibt jene, die 

nicht mehr weitermachen können, weil ihr Lebensplan ihren Übergang vorsieht.  Die Ereignisdichte hat 

jetzt allerdings eine massive Steigerung erreicht und wirklich wachen auch mehr Leute auf, weil die 

Gemeinheiten in ihre persönliche Komfortzone eindringen. Es ist – leider – so, dass der Mensch am 

besten durch unangenehme Situationen lernt. Wie ich – oder Q – euch viele Male gesagt habe, ist es 

so, dass ihr einen Film seht. Es ist deshalb ein Film, weil es einen Regisseur gibt und ein Drehbuch (in 

kleineren Ausmaßen variabel). Alles entfaltet sich wie ein höherdimensionales Schachspiel, aber sogar 

noch mehr wie ein online-Spiel. 

 

EIN SCHWARM SCHWARZER SCHWÄNE 

In euren Harry Potter Filmen hat das Zaubereiministerium immer diese legendären Eulen geschickt, 

die Botschaften überbrachten. Euch wurde ein schwarzer Schwan von immenser Größe geschickt.  

Genaugenommen, ein ganzer Schwarm schwarzer Schwäne, um etwas zu verursachen, dass man nur 

als Nahtoderfahrung für die Zivilisation bezeichnen kann. 

Dies ist in keiner Weise ein unkontrolliertes Ereignis. Die Weißen Hüte haben die Kontrolle und werden 

den schwarzen Schwan in einen weißen Schwan umwandeln, so dass es alle sehen können, wenn es 

allerdings auch nicht alle verstehen werden. Das Bühnenbild wird sich von Schwanensee in Lohengrin 

ändern. 

(Eve: Bitte lest die Legende von Lohengrin im Internet nach. Lohengrin war der Sohn von Parzifal, der 

wiederum einer der Tafelritter von König Artus von Britannien war. Lohengrin empfing einen göttlichen 

Befehl, Elsa von Brabant zu retten und er reiste mit einem weißen Schwan dorthin. Es gibt ein schönes 

Gemälde – sh. Titelbild -, das die Ankunft Lohengrins mit dem weißen Schwan zeigt und 

interessanterweise sieht Lohengrin etwas aus, wie Esu) 
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Die mit hoher Schwingung, die Erwachten, werden sicher sein und als „Fels Gottes“ gebraucht werden, 

während andere, die das Bild nicht verstehen, Probleme mit den „Gottesstäben“ haben werden (Eve: 

Im engl. Original ist das ein Wortspiel mit „Rocks of God“ und „Rods of God“). 

Ich bitte euch nochmal darum, euch das Märchen vom Rotkäppchen in Erinnerung zu rufen. Sie landete 

im Magen des Wolfes, der sich als ihre Großmutter verkleidet hatte. Sie erkannte das nicht, denn sie 

hatte noch nicht gelernt, hinter die Fassade zu schauen. Ihre Großmutter übrigens auch nicht, denn 

die war schon vorher vom Wolf geschluckt worden. Und beide mussten erst geschluckt werden, bevor 

der legendäre Jäger auftauchte, um dem Wolf den Bauch zu öffnen.  (CM ändert seine Kleidung in die 

eines Jägers, er trägt Hut und Jacket in grün). 

 

KEINE EINBAHNSTRASSE 

Ich möchte euch ein paar Hinweise zum Thema Frequenz geben. Es gibt da eine Menge herumheulen, 

dass die Menschen durch Frequenzen übernommen würden. Das ist sicherlich richtig, möglich und 

wird schon so gemacht. Aber denkt daran, dass dies keine Einbahnstraße ist. Was in eine Richtung 

funktioniert, muss auch in die andere Richtung gehen. Wenn also die Weissen Hüte die Kontrolle über 

die Frequenzen hätten, dann könnten sie genauso einen Reset verursachen. Überdenkt das einfach 

mal, ihr Geliebten.  Darf Gott mit Tricks arbeiten? Immer noch, ja, und er tut das gewiss. 

Jetzt, Eve, wirst du erst eine neues Journal finden müssen, bevor wir mit Schreiben weitermachen 

können. 

 

TEIL  II 

Ok, CM, hier bin ich nun mit einem neuen Journal. Hast du Zeit, mit dem schreiben weiterzumachen? 

CM taucht auf, wirft einen Blick auf mein neues überdimensioniertes Journal und grinst. 

Also da ist jetzt aber eine Menge Platz für Gespräche. Darf ich damit rechnen, dich nun öfters zu sehen, 

oder soll das für die nächsten 20 Jahre reichen? 

Ich rolle mit den Augen: ich hab ein paar normal große bestellt, aber die müssen erst noch geliefert 

werden, und ja, ich hoffe doch stark, mehr Raum für Gespräche mit euch himmlischen VIPs generieren 

zu können, zum Wohle der Distanzreduzierung. Dieses Journal mag vielleicht übergroß sein, aber selbst 

wenn es für mich übergroß ist, könnte es trotzdem noch zu klein für deinen großartigen universellen 

Geist sein. 

CM: Danke für die Blumen, Eve. Ich werde sie konservieren, damit ich meinem Geist durch ihren 

Anblick Erleichterung verschaffen kann, wenn du mir das nächste Mal eine Bratpfannen Gongitation 

gibst. 

Eve: Echt jetzt, CM, das letzte Mal ist schon lange her und ich habe nicht vor, mich nochmal so zu 

benehmen. Wenn ich mich jetzt richtig entsinne, haben wir gerade dieses Frequenz-Ding besprochen. 

 

GOTTES FUSS IN EURER TÜR 

CM: Ah ja, letztendlich geht es immer um Frequenz und Energie. Die Sumpfwissenschaftler haben eine 

lange Historie bei der Erforschung dieser Themen, und leider wurden die Resultate gegen die 

Menschheit und gegen diesen Planeten angewendet. Ihr wurdet sozusagen am Stück geschluckt. Aber 
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wie ich schon sagte, nichts ist jemals eine Einbahnstraße.  Die steigende Grundfrequenz trägt ihren Teil 

bei, die Partikel, die aus dem Universum hereinkommen, und am Ende ist alles immer „Geist über 

Materie“. Ich gebe zu, der antichristliche Plan schien ziemlich wasserdicht zu sein – aber nur ziemlich. 

Gott findet immer eine Lücke, um seinen Fuß in die Türöffnung zu bekommen. 

 

EUER PLANETARES ABITUR UND IHR ZAHLTAG 

Die antichristlichen Sumpfkreaturen haben ihre Zeit gehabt. Und jetzt kommt die Zeit, in der die 

Rechnung bezahlt wird. Pay-Day, May-Day, sozusagen. Was in Bezug auf die Entscheiderei des 

Individuums immer noch läuft, ist das „planetare Abitur“. Ihr musstet etwas in dieser Art haben. Ich 

weiß, du magst das Wort „Test“ absolut nicht, aber Teil der neuen Welt zu sein, muss verdient werden. 

Dies hat nichts damit zu tun, dass man ungnädig wäre, da die Seelen, denen es an Reife mangelt, 

woanders weitermachen, bis sie soweit sind, ihr Examen zu bestehen. Die neue Welt mit 

Hochtechnologie hat keinen Raum für einen weiteren optionalen Missbrauch aufgrund von Unreife. 

 

POPCORN, WENN DIE KRIMINELLEN WEGGESPERRT WERDEN 

Übrigens, so einige haben mich konfrontiert, wie wir bloß von Popcorn und dem Genießen der Show 

sprechen könnten. Ihr Lieben, niemand erwartet von euch, dass ihr eine Show der Verbrechen genießt. 

Der vergnügliche Teil ist das Wegsperren der kriminellen Tiefstaatler und die Gezeitenwende. Er 

besteht im Wissen um den Sieg des Lichtes, und darum, dass jedes Individuum alles hat, was es 

braucht.  Wenn ihr einst auf diese Zeiten zurückblickt, von einem Tag in eurer Zukunft aus, nachdem 

ihr es „geschafft“ habt, dann werdet ihr großenteils mit mir übereinstimmen. 

 

EURE REALITÄT 

Was sich in eurer persönlichen Erfahrung befindet ist hauptsächlich eine Reflexion dessen, was ihr 

erschaffen und entschieden habt. Es spiegelt, ob ihr euch entschieden habt, in einem freundlichen 

oder feindlichen Universum zu leben. Es ist die Fähigkeit, mit den Nachrichten des Kollektivs 

klarzukommen, ohne eure Schwingung zu senken. Hohe Schwingungen sind der beste Schutz gegen 

Ärger, den ihr jemals haben könnt. Ihr seid universelle Wesen! Ihr seid gekommen als Gesandte der 

kosmischen Crew, um zu helfen. Die meisten von euch wurden mit einem perfekten Körper gesegnet. 

Kontaminierung durch toxische Impfung ist keine Option für die Wissenden. 

 

WAS IST, WENN JEMAND BEREUT, DIE IMPFSPRITZE GENOMMEN ZU HABEN? 

Eve: Was für Optionen haben jene, die sich haben impfen lassen und das jetzt bereuen? 

CM: Wenn ihr in der Schule einen Test habt und ihr den schon beim Lehrer abgegeben habt, und ihr 

dann in der nächsten Stunde zum Lehrer geht und ihn fragt, ob er euch den Test nochmal zurückgeben 

kann, bevor er ihn korrigiert, damit ihr noch die richtige Antwort daraufschreiben könnt? 

Sie – die Bereuenden – müssen sich darüber bewusstwerden, dass sie sich selbst besser hätten 

informieren müssen, bevor sie gehandelt haben. Sie müssen mit den Konsequenzen klarkommen. Am 

Ende steht schon der Geist über der Materie, aber manche Entscheidungen sind kaum rückgängig zu 

machen, wenn der Status der persönlichen Entwicklung sich noch unterhalb von „Geist über Materie“ 

befindet. Die Prüfung bleibt nicht bestanden. 
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Dennoch gibt es eine Menge, was sie noch tun können, so lange sie dazu in der Lage sind, speziell 

andere warnen oder sich bewusst werden, dass man sie zu lebenden Biowaffen, gegen ihre 

ungeimpften  Schwestern und Brüder gerichtet, gemacht hat. Ich würde persönlich empfehlen, für alle 

übrigens, egal ob geimpft oder ungeimpft, dass ihr euch täglich entgiftet – mit CDL, Chlorella und mit 

weiteren diversen Mitteln, die in euren Gesundheitskanälen diskutiert werden. 

 

SCHNAPPSCHÜSSE UND AUSSICHTEN 

Höchstwahrscheinlich wird ein „Schwarzer Schwan“ Ereignis stattfinden, oder sogar mehrere, um den 

finalen Abriss der Tiefstaatstrukturen zu erwirken. Eure alte Welt wird vergehen und Platz machen für 

die wahre Rückkehr eines christlichen Fundamentes. 

 

GESARA? Ja. St. Germain Trust, alles ist vorbereitet. Keine Sklaven mehr. 

Datum? Festgelegt, aber über Top-Secret. Studiert die Gesetze der Schöpfung, die Gesetze des 

Universums. Wird Trump zurück sein? Er war in Wirklichkeit nie weg.  Ihr hattet einfach nur ein Biden-

Kabarett. Sie spielen euch eine Show vor, um euch zu zeigen, was auf der Agenda des Tiefstaates war. 

Gibt es Hoffnung oder gibt es Hoffnung? Es gibt Gewissheit, ihr Lieben. Dies sind noch immer die 

letzten Tage der Ewigkeit und das weitergehen wird noch schwieriger, wenn erst die Geimpften 

herausfinden, was das für ein giftiges Zeug war, dass sie sich in ihr göttliches Biosystem haben spritzen 

lassen. Und anfangen, in größeren Zahlen zu sterben. 

 

WEM GEHÖRT EUER KÖRPER? 

Oft höre ich euch sagen: Aber mein Körper gehört mir.  Ihr Lieben, dem ist nicht wirklich so. Euer Körper 

gehört Gott und ihr habt ihn von ihm bekommen, um Erfahrungen zu machen, euch zu entwickeln und 

ihn so gut wie möglich zu erhalten. Daher: Was auch immer ihr anstellt, um eurem Körper Schaden 

zuzufügen ist Vandalismus an göttlichem Eigentum, um es mal in euren Worten auszudrücken.  Jegliche 

Form von Impfung ist Beschädigung göttlichen Eigentums. Aber ja, ihr lebt in einer Gesellschaft, wo 

der christliche Gott draußen bleiben muss, wie ein Hund. Denkt darüber nach. Was erwartet ihr von 

einer Gesellschaft, die ihren Ursprung vergessen hat? 

 

STROMSCHNELLEN VORAUS 

Wie auch immer, ich bin für euch alle da. Bleibt stark auf dieser Fahrt durch gefährliche Gewässer und 

visualisiert die goldenen Ufer der besseren Welt, die wir nun alle gemeinsam erschaffen. 

Stark im Geiste müsst ihr bleiben, um nicht kompromittiert zu werden, in hoher Schwingung zu bleiben, 

auf dass ihr frei leben könnt. 

Ich schlage vor, ihr lest nochmal Esu’s Stück „Seid Inseln des Lichts“ und dann lebt ihr genau so. 

Zweifelt nicht an uns, denn wir arbeiten hinter den Kulissen ohne Pause. Der längste Teil des Weges 

liegt nun hinter euch, daher kommt bitte nicht noch auf dem letzten Stück ab vom Pfad, wenn der Sieg 

des Lichtes doch schon in Sicht ist. 
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Segnungen für meine liebe Bodenmannschaft, auf dass jeder im Sturm standhaft bleibe und das 

Steuerrad auf dem Kurs des Lichts halte. 

 

Unterzeichnet: 

CM Aton of Nebadon, 

aka Kommandant  Gyeorgos Ceres Hatonn vom  Sternschiff  Phoenix. 

 

 

DIE ZEIT DES ÜBERGANGS 

IN DER NATUR 

12. September 2021 

 

Eve: Esu, könnten wir vielleicht noch ein Addendum über die Veränderungen in der Natur machen? 

 

Esu taucht auf und stimmt zu: Hast du irgendwelche spezielle Fragen? 

 

Eve: Esu, Ich bin ziemlich deprimiert darüber, dass so viele Bäume sterben. Nicht nur Nadelbäume, 

auch Birken und viele Obstbäume. Ich empfinde es so, dass es was mit Frequenzen zu tun hat und mit 

dem toxischen Zeug, was sie über Chemtrails versprühen. Meine Tomaten sind grün geblieben und 

kaum reif geworden und viele Äpfel- und Birnbäume verlieren ihre Blätter und sehen „fertig“ aus, sogar 

meine rote Kletterrose scheint genug zu haben. 

Esu nickt verständnisvoll: Eve und ihr Leser, ihr müsst euch immer bewusst darüber sein, dass ihr 

jenseits der künstlichen Manipulationen in einer Übergangszeit lebt. Übergang hat immer etwas damit 

zu tun, das Alte hinter sich zu lassen und sich in neue Umstände zu bewegen. Genau wie bei der 

Menschheit, wo jedes Individuum seine Entscheidung treffen muss, ist es auch in der Natur. Es gibt 

Pflanzen, bei denen das Maß einfach voll ist, sie haben sich entschieden, ihre alte Gestalt aufzugeben 

und einen Neustart unter neuen Bedingungen zu machen. Eve, aktuell siehst du da wo du lebst, viele 

Walnussbäume hochkommen; wie du weißt, ist die Walnuss sehr gesund und gehaltvoll für den 

menschlichen Körper. Pflanzen, die jetzt neu wachsen und denen es gut dabei geht, werden Teil des 

Neuen sein. 

Damit ignoriere ich jedoch nicht das menschengemachte Todesprojekt 5 G. Ja, Menschen und Tiere 

und Pflanzen leiden tragisch darunter und sterben davon, aber die Massen müssen solche Dinge 

erleben, dass tote Vögel vom Himmel fallen – um es „zu kapieren“.  Eve, weißt du noch, wie du damals 

den Telekom-Mitarbeiter am Telefon konfrontiert hast, und er nichts anderes zu tun hatte, als das 

Problem auf die Konzernleitung zu schieben? Nun, es ist immer noch er, der seine Lebenszeit, Energie 

und Arbeitskraft an diese Firma verkauft, und du kannst darauf wetten, dass er jegliche möglichen 

passgenauen Argumente in seinem Geist gespeichert hat, nur um zu rechtfertigen, dass er dort 

arbeitet. 
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Eve: Aber Esu, viele von uns WOLLEN NICHT, dass Bienen und Vögel und Bäume durch 5 G sterben. 

Esu: Gott WILL EBENFALLS NICHT, dass seine Schöpfung leidet. Das ganze Zulassen von diesem 5 G 

Zeug geht Hand in Hand mit dem Zulassen bösartiger Regierungen oder damit, dass es einem egal ist, 

wer in den gepolsterten Sesseln an der Spitze der Nation sitzt.  Wie sagt ihr zu den Impfschäden eurer 

C-Imfpungen? Langzeit-Covid? 

Das echte Langzeit-Covid ist das Regime einer Firma, die ihr immer wieder und wieder gewählt habt, 

selbst wenn ihr keine der Parteien gewählt habt, die an der Macht sind, habt ihr an einem Modell 

teilgenommen, das als Demokratie ausgewiesen war, aber nur Diktatur und Betrug der Wähler bei 

jeder einzelnen Wahl enthielt, gerade so, wie es 2020 bei der Wahl Donald Trump mit dem Betrug 

ergangen ist, und ebenso über 80 Millionen Wählern, die ihre Stimme für ihn abgegeben hatten.  Das 

Aufwachen vom Schlaf ist immer schwer, wenn man herausfindet, dass man schwer unter dem Einfluss 

blauer Pillen gestanden hat und vom globalen Lügennetzwerk der Medien betäubt worden war. 

Jetzt ist Zeit für die große Reinigung und ihr das Volk müsst endlich eure Augen für das größere 

Gesamtbild öffnen, und jeder einzelne tote Baum, jede Biene oder jeder Vogel, jeder Nachbar, der an 

der Impfung stirbt, wird euch zumindest dabei helfen zu realisieren, dass etwas ganz furchtbar nicht 

stimmt.  Sie würden wohl den „Klimawandel“ dafür verantwortlich machen wollen, aber das ist 

natürlich nur eine weitere fette Lüge.  Nicht, dass das Klima sich nicht ändern würde – aber es ändert 

sich auf komplett andere Weise, als sie euch erzählen, und es ist nicht zuviel CO2, das dafür 

verantwortlich wäre. 

 

DIESE ZEIT IST EURE ZEIT 

So, jetzt könnt ihr sagen, dass alles grauenhaft ist und ein Chaos, aber ihr könnt auch nachdenken und 

eure eigenen Lichtinseln sein – auf dass ihr zumindest nicht mehr zum größeren Teil des Problems 

gehört. Dies ist jetzt eure Zeit. Die Entwicklung hat einen Punkt erreicht, an dem der Kurs 

selbsterfüllend geworden ist, vielleicht könnt ihr noch ein oder zwei Mitmenschen überzeugen, aber 

nicht notwendigerweise.  Der Kurs steht fest und eure Schiffe, die auf dem Strom des Lebens fahren, 

steuern nun auf die Stromschnellen zu.  Traut der Medizinmafia nicht über den Weg. Übernehmt die 

volle Verantwortung für euch selbst und vertraut in GOTT und schaut, dass euer Kopf über Wasser 

bleibt. Manche Dinge könnt ihr einfach nicht mitnehmen und manche Menschen genau so wenig.  Lasst 

es zu, dass sie bei euch ausgeschifft werden, trauert nicht der Vergangenheit hinterher und bleibt in 

Ausrichtung mit dem Göttlichen. 

Wir sind bei euch und senden euch die ganze Zeit über Signale, wir haben viele Optionen, die Dinge 

gnadenvoller zu gestalten, wenn es darum geht, das kollaterale Feld zu regulieren, aber ihr müsst euch 

selbst unter Kontrolle halten, individuell, zentriert, mit hoher Schwingung und fokussiert auf das 

Erleben von Erfolg und Feierlichkeiten. 

 

Ich Bin Esu, der immer für euch da ist. 

Ich unterzeichne als der planetare Fürst und Chef der Instandhaltung, Projektmanager der 

Neustrukturierung.  
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TIEF UNTEN IM KANINCHENBAU 
 

Esu durch Eve, 09. April 2020 

 

Eve, Esu hier. Ich möchte gerne kurz die globale Situation kommentieren. Danke, dass du dir die Zeit 

nimmst, mitzuschreiben. 

Vorneweg muss ich sagen, dass ich in einer etwas ungnädigen Stimmung bin, das hat damit zu tun, 

dass ich immer noch so viele Zweifler beobachte, und gleichzeitig den Überblick habe über alles, was 

da unten im Kaninchenbau vor sich geht, und das ist wirklich herzzerreißend. 

Leute, die hier lesen, werden einen Schimmer davon haben, was es mit dem ganzen Zeug auf sich hat, 

was da vorgeht, aber ihr müsst trotzdem darauf vorbereitet sein, von den echten Dingen zu hören, die 

sich hinter dem verbergen, was ihr „Corona“ oder „COV-19“ nennt. Wovon ihr Zeugen werden werdet, 

ist die gigantischste Enthüllung in der gesamten Geschichte eures Planeten – eine „Schock-und-

Ehrfurcht“ Bewegung, wie sie der Planet noch nie zuvor gesehen hat – während seiner gesamten 

Historie: Verglichen damit wird euer 911 aussehen wie Kinkerlitzchen. 

Ein normaler Verstand eines Durchschnittsbürgers irgendwo auf der Erde wird nicht in der Lage sein, 

sich den Plan riesigen Ausmaßes vorzustellen, der über Jahre hinweg komponiert worden ist und 

unzählige Male angepasst werden musste, bis endlich die geplante Zeitlinie der Umsetzung erreicht 

war. Was jetzt für jedermann sichtbar werden wird, ist der blanke Horror, der unter euren Füßen und 

jenseits eures Bewusstseins existiert hat – trotz Hinweisen und kleineren Aufdeckungen, von denen 

man euch erzählt hat, es seien „Einzelfälle“ gewesen. 

 

Die von euch, die „Satan’s Trommler“ [Phönix-Journal Nr. 09, als Buch auf deutsch verfügbar] gelesen 

haben, haben vermutlich die beste Vorbereitung auf das, was da kommt, und auch die, die 

„Tranceformation Amerikas“ von Cathy O’Brian und Mark Phillips gelesen haben – denn ihr hattet den 

Mut, tief nach unten in dieses unbequeme Thema zu tauchen. Es ist eine Tatsache, dass das Gewebe 

der Liebe auch aus Mut als wichtigem Bestandteil besteht und dieser Mut wird sich jetzt als eure beste 

Vorbereitung auszahlen. Wir haben euch gesagt, Dunkelheit wird zu Licht werden, und genau das ist 

es, was jetzt passiert. Aber wer führt das aus und wer wird befreit und wer wird zur Verantwortung 

dafür gezogen, dass er so voll reiner Bösartigkeit war, dass jede zuschauende Sternennation sich am 

liebsten am Stück übergeben würde? 

Was ist mit euren vermissten Kindern, was ist mit euren Töchtern, die verschwunden sind und die man 

nie wieder sah, weil sie in Zuchtstationen für „Babymaterial“ endeten, was nie an die Öffentlichkeit 

kam? Was ist mit all den kleinen Jungs, die ihr Ende in unaussprechlicher Folter fanden, zur 

Unterhaltung für die wenigen dämonischen Subjekte, die eure Welt regieren? Was ist mit der 

Unsicherheit, wenn man nicht weiß, was seinem eigenen Kind zugestoßen ist, wenn es euch von 

„staatlichen Institutionen“ weggenommen wird – und man mit so etwas weiterleben muss? Schluss 

damit, sage ich, SCHLUSS! 

Was ist mit euch ganzen Happy Campern, die immer noch gegen den Präsidenten von Amerika 

andenken? Sind euch die Kinder eurer Welt ÜBERHAUPT IRGEND ETWAS WERT? Ihr habt eure Augen 

nicht benutzt, um zu sehen, also werdet ihr sie bald zum Weinen benutzen müssen. 
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Was für eine Zivilisation muss das sein, in der die jüngsten und unschuldigsten und hilflosesten Wesen 

entführt, gefoltert, ausgesaugt und für teuflische Ritualkulte und Verjüngung verwertet werden – von 

den bösartigsten Kreaturen, die es jemals unter dieser Sonne gegeben hat? (IHR HABT SIE 

REINGELASSEN!) – Wo sich eine lange Reihe von ermordeten Wahrheitsbringern angesammelt hat, wo 

Angst, Terror und Masken das Ganze erfolgreich vom Auge der Öffentlichkeit ferngehalten haben? 

Dekadenlang, über Jahrhunderte, sogar Jahrtausende? Wie ist es überhaupt möglich gewesen, dass es 

so weit kommen konnte? 

 

Und dann wiederum: Es ist eine Sache, von etwas gehört zu haben, aber es ist nochmal etwas ganz 

anderes, wirklich zu sehen. Und SEHEN WERDET IHR. Denn ihr, die Leute, seid in gewisser Weise 

mitverantwortlich. 

Wie viele von euch haben an dieser kürzlichen „Massenmeditation“ am 5. April teilgenommen, damit 

ihr alle bald in einem kuscheligen Land in einer neuen Zeitlinie leben könnt? Während andere, tapfere 

Männer und Frauen auf der ganzen Welt in den UNTERGRUND GEGANGEN SIND, UM DIEJENIGEN ZU 

BEFREIEN, VON DEREN EXISTENZ IHR NICHT MAL ANSATZWEISE EINE AHNUNG HATTET! 

Ich verspreche euch, ihr HABT BEREITS EINE NEUE ZEITLINIE, andernfalls wäre dieser Planet schon 

längst in Feuer und Asche hochgegangen. Eine neue Zeitlinie war nur durch neue Entscheidungen von 

ausreichend Menschen möglich, die ihren Gedanken TATEN folgen ließen. Aber ihr werdet mit euren 

„UNBEFLECKTEN HÄNDEN DER IGNORANZ“ nicht davonkommen, NICHT BEVOR AUCH DER LETZTE VON 

EUCH WAHRHAFTIG VERSTANDEN HAT, WIE DIE ENTGLEISUNG EINER GESAMTEN PLANETAREN 

ZIVILISATION PASSIERT IST. 

 

Selbst ich muss tief durchatmen und mich selbst zentrieren, wenn ich das sehe, was da aus dem 

Kaninchenbau nach oben kommt. Natürlich ist es auch ein Grund zur Freude darüber, dass alles nach 

Plan passiert – und über die Tatsache, DASS diese ganzen Dinge jetzt ans Licht kommen – aber der 

Schmerz bleibt, während man sich die Kreaturen mit diabolischem Geist ansehen muss – die Psychos, 

Lügner, die Kinder- und Drogenschleuser der Welt, die immer noch die Masken von Politikern und 

Prominenten tragen, die ein Doppelleben führen und mit der Doppelzüngigkeit der Falschheit 

sprechen. 

Mein Werkzeugkasten wird euch Trost bieten und Mittel, mit eurer neuen Bildung klarzukommen, und 

endlich damit aufzuhören, Donald Trump oder Putin für die lächerlichsten Dinge verantwortlich zu 

machen und überhaupt für alles, was euch nicht passt. 

 

Ich bin persönlich und sehr stark in das involviert, was abläuft. Der Plan ist so riesig und kompliziert, 

dass kein einzelner Mensch so eine Planung innerhalb eines toxischen „Regierungsapparates“ hätte 

machen können. Etwas so Großes kann nur gemacht werden, wenn GOTT EINEM DEN RÜCKEN DECKT. 

An die von euch, die immer über ein neues goldenes Zeitalter sprechen: Würdet ihr ernsthaft denken, 

dass ihr dieses neue goldene Zeitalter auf toten Körpern, den Schmerz der Folter und kranke Geister 

aufbauen könnt?! Zuerst muss der Grund gereinigt und vorbereitet werden, und ihr alle müsst einen 

genauen Blick darauf werfen, wen eure Gesellschaft da wirklich gekreuzigt hat und was die weiteren 

Pläne vorgesehen haben. 

Die Bösartigen werden keinen Ort haben, 
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an den sie hinrennen oder sich verstecken können. 

ZAHLTAG, LEUTE! 

 

Ich bitte diejenigen von euch, die bereits wissend sind, für ihre schockierten Mitmenschen die 

Leuchttürme zu sein. Menschen wie Trump – übrigens der einzige Politiker, der Leute bittet zu beten 

– bereiten die Rückkehr des Christus vor – gerade so wie Johannes der Täufer es damals getan hat. 

 

Denkt daran, die Aktion läuft weltweit, 

ZUERST KOMMT DIE VERDECKTE DORNENKRONE – 

und DANN, UND ERST DANN 

können wir über die Botschaft des Aufstiegs sprechen, die OSTERN bereithält. 

 

Ich muss zurück an die Arbeit, ihr Geliebten. Segen und Mut für euch. 

 

Eve: EEEESUUU, ich hab da noch eine Frage. 

Esu: Okay, leg los. 

Eve: Diese armen geretteten Kinder, können sie jemals geheilt werden, damit sie ein halbwegs 

annehmbares Leben im Bereich des Normalen führen können? Wie sieht’s aus? 

Esu: Ich bin einverstanden, noch ein Wort zu dieser naheliegenden Frage zu sagen. Was die Mittel 

angeht, die ihr als „Standardmittel“ auf eurem Planeten habt, bzw. die der breiten Öffentlichkeit 

bekannt sind, nein, keine Chance. ABER es gibt da ja noch mehr, von „hinter den Büschen“. Außerdem 

geht IHR DEN WEG NIE ALLEINE. Hilfe steht bereit, mit sehr hochentwickelten Technologien, so dass 

kein Kind bzw. gefoltertes Individuum mit den grauenvollen Erinnerungen wird leben müssen. 

Anmerkung: Pharmamedikamente von euren globalen Spielern haben exakt null damit zu tun. 

HYPNOSE ist die Hauptzutat, die sich als sehr nützlich erweisen wird, wie auch Kontakt zu Haustieren 

wie zu Katzen, Hunden oder Pferden sehr heilend sein kann. Wenn ein Opfer dann den Punkt erreicht 

hat, an dem die Spirale wieder nach oben geht, kann eventuell der Dienst am Nächsten ihm einen 

neuen Lebenssinn geben. Wir bieten bei all dem unsere Assistenz an. Befeldung mit bestimmten 

Frequenzen wird auch ganz gut funktionieren. 

Was jene angeht, deren Körper zu schwer verletzt und zerstört sind, so dass das Versterben nicht 

verhindert werden kann, so wird es Mittel geben, mit denen man sich ihrer Seelen annimmt, die diese 

Erfahrungen mit sich tragen. 

 

Alles in allem sage ich euch, dass die ganzen antichristlichen Pläne gegenstandslos geworden sind. Wie 

ich schon sagte: Zahltag. 

Verinnerlicht meine Worte ernsthaft. Die Gezeiten haben gewechselt! 

Salu und Mitakuye-oyasin.  
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NICHT NOCH EINE OSTERBOTSCHAFT 
 

CM durch Eve 

22. März 2016 

 

CM, würde es dir was ausmachen? 

Salu Eve, würde es DIR was ausmachen? 

Also, CM, wer fragt denn jetzt wen? Ich hatte gerade das Gefühl, du könntest etwas zu sagen haben……. 

Aber du hast dir das auch gewünscht, stimmts? 

Ähhm…. 

Dein Wunsch ist mir Befehl, sozusagen. 

 

Na, ich bin jetzt nicht so ein Frühaufsteherschreiber wie Dharma das war, lt. dem letzten Kapitel, was 

ich übersetzt habe….  6.45 am Morgen… meine Güte… 

Dharmas Verpflichtungen jenseits ihres Schreiberdaseins waren anders als deine. Ich würde jetzt nie 

anweisen, dass du auf deinen Kaffee verzichten solltest….. 

CM, du bist der perfekte Gentleman. 

Hängt immer vom Gesprächspartner ab, stimmts. 

Und nun, was wirst du aus diesem Gespräch machen? 

 

Ahhh, zuerst entscheide ich mich dafür, mich auf das zu beziehen, was ich NICHT daraus machen werde 

– und das ist: KEINE WEITERE OSTERBOTSCHAFT ÜBER KREUZIGUNG. Ich denke wirklich, dass wir 

während der Jahre unserer gemeinsamen Arbeit genug von dieser Sorte produziert haben. 

Ich bin mir darüber bewusst, was ihr Leute hören möchtet – einen detaillierten Plan mit Daten und 

Hintergrundinformation, aber auch in dieser Hinsicht muss euch der gute alte Big Cheese enttäuschen. 

Es hat sich nicht als hilfreich erwiesen, sowas zu machen – das dunkle Element ist äußerst kreativ, 

besonders wenn es mit dem Rücken zur Wand steht – und kein Fluchtweg in Sicht ist. -Ich würde sagen, 

man hat euch zusätzlich genügend Werkzeuge gegeben, dass ihr eine angemessene Analyse von dem 

erstellen könnt, was passiert. Eure Hintergrundnetzwerke sind immer noch online – also habt ihr 

ziemlich gute Chancen, auf dem Laufenden zu bleiben. Ihr kennt unsere Möglichkeiten und von Zeit zu 

Zeit hinterlassen wir für euch kleine Hinweise auf unsere Anwesenheit – als Hoffnungsträger und 

Wegweiser hin zu einem neuen Sonnenaufgang. Ihr, die ihr da im Vertrauen und in der Wahrheit seid, 

bildet die Bodenmannschaft, so sei es. 

 

Das Nichtkapieren ist epidemisch 

Nach diesen ganzen Jahren ist es für mich noch immer erstaunlich, wie ein bestimmtes Muster des 

„Nichtkapierens“ auf eurer Ebene epidemisch wird. Was hätte ich euch sonst noch als Heilmittel geben 
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können? Ihr erwartet von uns, dass wir eine gute Show abliefern, euch die Nachrichten vorlesen – und 

dann geht ihr wieder zurück zu euren Einkaufskanälen und Sportveranstaltungen. Was macht IHR um 

mich zu unterstützen, mich AKTIV zu unterstützen? Werdet ihr kreativ, legt ihr beim Aktivismus für die 

Wahrheit Hand an, erzählt ihr euren Kumpels vom Urantiabuch und den PJs? Ihr solltet die Antwort 

wohl gut kennen. 

 

Die Katze ist im Sack 

Und wieder habe ich ein unangenehmes Terrain betreten – direkt eure Bequemlichkeitszone – euer 

Border Collie bellt laut, der Sack wird gerade eben zugeschnürt – und ihr haltet immer noch eure 

ausgedehnten Schläfchen auf dem Zaun? Wie ich kürzlich zu Eve gesagt habe, sage ich euch jetzt: Die 

Katze ist im Sack. Oder, wie viele Großmütter und kleine Rotkäppchen bietet diese Welt dem Wolf an? 

Verlasst ihr euch auf mich, dass die Rolle des Jägers übernehme, der dem Wolf den Bauch öffnet um 

das zu befreien, was drin steckt? Ja, ich bin sehr wohl in der Lage, das zu tun, aber was für eine dringend 

notwendige Therapie würde ich den Opfern aller möglichen Drogen anzubieten haben, die wichtige 

Teile ihres Gehirns irgendwo am Wegrand verloren haben, bevor sie als Fressen für den Wolf endeten? 

(Orig. „Food for the wolf“, ähnlich wie „Fool for the wolf“, „Depp“) 

 

Nur Konsumenten? 

Ich denke, ich werde es euch überlassen, die Antwort herauszufinden. Vielleicht werdet ihr ein 

bisschen darüber nachdenken, während ihr eure Vorbereitungen für die Feierlichkeiten zu Ostern 

trefft. Unter jenen von euch, die diese Schrift hier konsumieren werden – hört zu, ich sage 

„konsumieren“ und nicht lesen – sind zahlreiche, die noch gar nicht in einer Mentalität des 

„Handanlegens“ sind. Sie werden – wie ich vorhersehe – reibungslos zu dem nächsten New Age Zeug 

von „Gloria und Hallelujah“ übergehen – um dann konzeptlos und ohne Plan für eine weitere Weile 

verloren zu sein. 

 

Die Phönix Journale 

Leute, es ist jetzt MEHR ALS ZWANZIG JAHRE HER, dass wir angefangen haben, die Phönix-Journale zu 

übermitteln. Sie wurden durch die dunklen Elemente unter euch bekämpft wie der Leibhaftige, dann 

habt ihr entschieden, dass es zu gefährlich für euch sein würde, sich mit dem Zeug 

auseinanderzusetzen, ihr habt euch wieder zur Ruhe begeben und das kostbare Material war dazu 

verurteilt, in den „Kellern des Internet“ vergessen zu werden. Es ist aber noch immer da, es ist NICHT 

marode, doch es ist immer noch eine Herausforderung zum Lesen. Ein paar mutige Träger dieser Fackel 

sind mittlerweile verstorben und nicht alle von ihnen haben jemand anderen gefunden, der an ihrer 

Stelle die Flamme hätte weitertragen können. 

JA, ICH VERSTEHE, dass dieses ganze Zeug darüber, was in eurer Welt vor sich geht – dieser ganze 

Satanismus und Mord und Betrug zu hart für euch zu sein scheint, um es aushalten zu können. So sei 

es. In Konsequenz daraus geht ihr eurer – glücklichen? – Schlachtung entgegen – mit verbundenen 

Augen. Ihr werdet einfach weiterhin versuchen, den „Antichristen wegzumeditieren“, und dabei liefert 

ihr ihm eine blendende Unterhaltung. Dieses ganze New Age Gedöns ist nichts anderes als ein Produkt 

aus seiner Fabrik. 
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Zurück zu den PJ’s – ich habe mich kürzlich an Eve gewandt, in einem weiteren Anlauf, die Journale ins 

Deutsche übersetzt zu bekommen. Und ich bin äußerst glücklich darüber, dass ich anscheinend in der 

Lage war, den Funken in eine Flamme zu entfachen. Nun, Eve&Co haben versucht, ein paar Leute zu 

aktivieren, von denen bekannt ist, dass sie die Fähigkeit dazu haben, das zur vollen Zufriedenheit zu 

tun, das Material zu übersetzen. Jetzt ratet mal, wie das gelaufen ist.  Eine Person hat für sich 

entschieden, dass sie lieber weiterhin das „Tagesgeschäft“ einer „Marke“ übersetzen möchte, 

während die andere Person darauf beharrte, das solitäre Recht inne zu haben, sämtliche PJs persönlich 

zu übersetzen!??? KOMMT DAS AN? 

 

Entschuldigung, bitte. Unser Team mit mehreren Beteiligten hatte mehr als eine Dekade gebraucht, 

um alle Journale zu übermitteln – und du bestehst auf einen 1 Personen Übersetzermarathon – das ist 

ziemlich beeindruckend, ich muss schon sagen. Ich vermute, du planst, ein extrem langes Leben zu 

haben – wenn du sie alle allein machen willst – völlig ungeachtet der Tatsache, dass „Kommandant 

Hatonn, Weltraumkadett und Big Cheese von Nebadon“ – sie ein bisschen früher brauchen würde – 

und ziemlich weit weg von „dein Wunsch ist mir Befehl“ – wie Esu kürzlich kommentierte: Diese 

Behauptung (Orig. Claim) über Solitär-Rechte zur Übersetzung von Material ohne Copyright – schmeckt 

ganz ähnlich wie das Abstecken eines „Claims“ (Schürfrecht) durch einen Goldsucher.  Wenn am Ende 

die Rechnung nicht aufgeht – dann kann man zumind est sagen: Na, ich habe zwar kein Gold gefunden, 

aber ich habe zumindest mal erfolgreich den Claim abgesteckt.  Abgesehen davon – vielleicht hast du 

nicht verstanden, dass es nicht „Eve’s Projekt“ ist, sondern meins?! 

Jetzt mal tief durchatmen – neue Wege können sich auftun und weitere Aufgaben verlangen, in Angriff 

genommen zu werden. 

 

Planetarer Überdruck 

Eure Maschinen befinden sich mittlerweile weit im Überdruckbereich. Nicht mehr allzulange, so 

scheint es, und die Maschine wird in sämtliche Einzelteile zerrissen werden. Ihr werdet das sehen und 

erleben müssen, mit offenen Augen, damit ihr das für alle Zeiten in Erinnerung behaltet. Sagt nicht, ihr 

hättet es nicht kommen sehen. Wo ist euer Unterscheidungsvermögen? 

Das entsprechende Werkzeug für Unterscheidungsvermögen wäre: Wenn ihr etwas seht, was aussieht 

wie ein Schaf, dann haltet Ausschau danach, ob nicht vielleicht irgendwo im Schafspelz ein 

Reißverschluß heraushängt. 

Ich versuche, nett zu euch zu sein, ihr Geliebten, denn Ostern naht heran. Aber gebt acht auf meine 

Worte, denn ich spreche nicht nur deshalb in Metaphern, um euch zu unterhalten.  Es mag eine Zeit 

kommen, in der sich viele von euch wünschen mögen, eine Münze auf diese Bilder von 

Reißverschlüssen in einem Schafspelz gegeben zu haben. 

 

Kenne deinen Feind 

Ich wertschätze Eve’s Zusammenfassung über die Gefahr, die von den versteckten „Ur-Logen“ ausgeht 

(Logen im Sinne von Freimaurern, aber auf einer anderen Ebene, A.d.Ü.)  Habt ihr euch selbst noch nie 

gefragt, wie diese ganzen Wesenheiten es immer geschafft haben, in weltweiter Orchestrierung zu 

agieren, um Chaos und Zerstörung an allen Ecken und Enden zu verursachen? 
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Um eure Gegenspieler zu überwinden, müsst ihr eine Anstrengung unternehmen, ihre Organisation zu 

verstehen. Die Whistleblower dieser Zeit verdienen sich eine Menge Boni. Zum Glück realisieren mehr 

und mehr Spieler, dass sie sich ihre Füße verbrennen, weil ihr Standort in Flammen aufgeht.  Das 

begünstigt plötzliche Wendungen hin zum Licht der Wahrheit. Und es generiert weitere Vorbilder für 

die noch Resistenten. Viele unter denen, die die Richtung wechseln, könnten wohl ihr Leben verlieren, 

indem sie „geselbstmordet“ werden oder einfach durch den harten Kern umgebracht werden. Aber 

ihre Wende zum Licht wird für sie kostbar sein, wenn sie die höheren Ebenen erreichen. Am physischen 

Tod gibt es nichts zu fürchten. Das wirklich große Ding nahe daran ist in diesem Sinne das Abwenden 

von Gott direkt in die Arme des Antichristen. 

 

Jenseits eures Horizontes 

Ich bin etwas traurig darüber, dass so viele von euch nicht verstanden haben, worum es in 

BEYOND/JENSEITS geht. Aber es war buchstäblich jenseits eures Horizontes, was Eve und ihr 007 Team 

da enthüllt haben. Eines Tages werdet ihr es verstehen. Wenn man auf diesen Planeten 

herunterkommt, um ein dem Licht gewidmetes Leben zu führen, dann muss man clever sein und schlau 

genug, um detektivische Fähigkeiten zu entwickeln. Ihr dürft niemals aufhören, Fragen zu stellen, oder 

ihr werdet betäubt in einer Schafherde enden – mit einem Chip. 

Denn das ist der nächste Schritt, den sie versuchen wollen, umzusetzen – früher gab es mal eine Zeit, 

da waren Chips in der Tüte und die Katze lief herum auf der Jagd nach Mäusen. Jetzt ist die Katze im 

Sack und gechippt, während die Mäuse auf der Oberfläche des Globus tanzen, den sie systematisch 

von allem ausgehöhlt haben, was von göttlichem Wert ist. Ahh…. nochmal eine Metapher. 

 

Die Straße zur Veränderung 

Jetzt hab ich es euch unangenehm gemacht – mit dem ganzen Predigen und Klartext reden – aber 

manchmal muss das einfach sein. Ich bin wirklich neugierig, was ihr wegen den RFID-Chips zu 

unternehmen gedenkt. Werdet ihr die Umwandlung eines Menschen in einen Cyborg ohne Widerstand 

zulassen? 

Hört auf meine Worte: GOTT wird diejenigen unterstützen, die den ersten Schritt in die Freiheit 

unternehmen. Ich kenne die Schwierigkeit eurer Situation. Und ich bitte euch ernsthaft darum, euch 

von den ganzen Endzeitprophezeiungen fernzuhalten und euch darauf zu konzentrieren, was 

unternommen werden kann, um das Blatt zu wenden.  Der menschliche Geist in seiner Anbindung an 

das Göttliche ist ein unglaublicher Quell von Kreativität. Wenn ihr alle geschlossen zu den Wurzeln 

zurückkehrtet – wer könnte euch aufhalten? Es gibt nicht genug Gefängnisse, um 7 Milliarden 

einzukerkern. 

 

Zurück zu den Wurzeln 

Was ist mit euch Bauern? Mit dem Anpflanzungen zum Verbrennen als Treibstoff, oder mit Maisanbau 

für alternative Heizungen? Werdet ihr weiter den Boden mit „Round-Up“ (Glyphosat) verderben, was 

dann später in Weizen und Baumwolle nachgewiesen wird – oder damit ihr nicht Nahrung produziert, 

sondern Pflanzen zur Verbrennung? Was werdet ihr essen, wenn die EU oder euer Staat 

zusammenbrechen? Ihr habt zur Vergiftung von GOTTES Boden beigetragen, und zu dem vergifteten 

Essen, was ihr euren Kindern gebt. Nur für ein paar gammelige Zahlungen, die ihr von den Überherren 

bekommt, habt ihr eure Zukunft verraten. 
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Danke, Logen 

Und in Europa werden derzeit Menschen als Waffen gegen ihre Menschenbrüder missbraucht. Schickt 

eure Dankesschreiben an die Logen, es ist ihr Plan der Zerstörung. Ist noch irgendwas von Wert für 

euch übrig, damit ihr euch vereint gegen den Untergang erhebt, den die dunklen Elemente euch 

zugedacht haben? 

Ahhh, und so könnte ich Seite um Seite weitermachen …. Emotion treibt die Aktion an – und …. seid 

ihr bereit zum Loslegen? 

 

Galgenhumor 

Es ist schwierig, in solchen ernsten Situationen nicht den Humor zu verlieren. Aber den Humor gibts 

noch. Eve, gestatte mir, die eine Episode aus deinem Alltag zu erzählen (ok, mach) Wisst ihr, außen an 

Eve’s Scheunenwand hängt so eine Schutzmaske aus schwarzem Metall, eine Schweißermaske, mit der 

man auch eine Sonnenfinsternis anschauen kann. Eines Tages hat Eve einen Silberstift genommen und 

darauf geschrieben „ERBEUTET VON DARTH VADER“. 

Wir haben uns über diese Idee stark amüsiert, die buchstäblich davon erzählt, bzw. die Idee generiert, 

dem dunklen Element die Maske aus dem Gesicht zu reißen. So sei es. 

 

Seid tapfer 

Nun, was sonst noch hätte ich euch anzubieten? Hoffnung, eine Menge Hoffung, ihr Geliebten. Nach 

diesen ganzen direkten Ansagen an euch, möchte ich betonen, dass dies etwas ist, was ich als „eine 

grobe Form von Liebe“ bezeichne. Ich bin sehr besorgt um euch und eure Welt. In der Tat ist das 

UNSERE Welt, gemeinsam eure und meine und die vom Ewigen Vater. Seid tapfer in diesen Endzeiten, 

denn die Reiter des Armageddons sind bereits aus ihren Verstecken losgelassen worden … und schauen 

wir mal, ob nicht plötzlich ihre Pferde lahm gehen und ihre täglichen Waffen versagen.  Gott helfe 

denen, die durch die Versprechen des Antichristen geistig so behindert worden sind, während ihr in 

göttlicher Kooperation Befindlichen über all eure Vorstellung hinaus gesegnet seid. So wird die Zeit 

zeigen, was wir gegenseitig füreinander tun können. 

 

Salu und gezeichnet durch Christ Michael Aton von Nebadon, aka euer Big Cheese. 
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Osterpotentiale 
 

Esu durch Eve   | 24. März 2010 

 

Heute Morgen bin ich mit der Erinnerung an Esu’s letztjährige Osterbotschaft aufgewacht, und 

während die mir noch im Kopf herumging, dachte ich darüber nach, ob es wohl auch für das kommende 

Osterfest eine Botschaft geben würde. Plötzlich wurde mir bewusst, dass Esu an meine Tür klopfte und 

um eine Übermittlung für ihn bat. Und jetzt sitze ich am Laptop und bin zu Diensten. 

 

Esu: Ihr herzlich Geliebten, ich bin’s Esu, der wegen des kommenden Osterfestes und der möglichen 

Potentiale dafür ein paar Worte an euch richtet. Ich würde gerne an meiner Botschaft vom letzten Jahr 

anknüpfen, die hieß „Dies ist die Zeit der Auferstehung“, und ich habe darin über das Potential einer 

mächtigen Auferstehung geschrieben. Jetzt liegt ein weiteres Jahr hinter uns und noch immer gibt es 

so viele Leute, die keine Ahnung von dem haben, was da kommen wird. Sie leben in ihrer kleinen 

Schachtel, in ihrer kleinen Privatwelt, und wenn sie über die Osterfeiertage nachdenken, dann geht es 

immer nur um die alte Geschichte der Kreuzigung und des Leidens, und der Übernahme von Sünden 

so ähnlich wie: Jesus hat unseren Müll rausgebracht, und als Müllmann hat er unsere Mülltonnen 

sauber gemacht, also, ganz egal was wir auch tun, und wieviel Müll wir auch sonst noch weiterhin 

produzieren mögen – wir können uns immer auf diese Art christlichen Yom Kippur Tag verlassen und 

genauso weitermachen, wie wir es schon immer getan haben, ohne irgendwelche Anstrengungen, 

etwas zu ändern… und wir werden unsere nach-todlichen Grillfeste im Himmel haben, mit einem 

fröhlichen „Prost, Jesus!“ 

Also, wie ist das nun eigentlich für mich? Echt, das ist ein großes „OH MEIN GOTT.“  Wie blind kann der 

Mensch sein? Wie viele Leute haben ein Vakuum an der Stelle, wo ein funktionierendes Gehirn sein 

sollte? 

Christus wird seine verlorenen Söhne zu Hause willkommen heißen, aber JESUS WIRD NICHT EUREN 

GANZEN MÜLL RAUSBRINGEN. ER WIRD EUCH ERMUTIGEN UND EUCH ZEIGEN, WIE IHR DAS SELBST 

ERLEDIGEN KÖNNT. 

Es ist nur noch wenig Potential übrig für die vielen, die sich entschieden haben, gegenüber den 

Wissenden, die ihnen sacht auf die Schulter tippen, ignorant zu bleiben und sie lächerlich zu machen. 

Sicher, es wird schon noch ein paar Momente des Erwachens geben, verbunden mit großer 

Verzweiflung und Reue, wenn sie sich plötzlich fühlen, als wären sie die Schauspieler in dem Kinofilm 

2012, an der Stelle, wo der Boden und die Gebäude anfangen um sie herum zu zerbröseln – und sie 

werden möglicherweise nicht fähig sein, in so einen Evakuierungs-Traktorstrahl aus einem Schiff  

hineinzutreten, weil ihr programmierter Verstand ihnen just in diesem Augenblick Filmszenen 

einblendet aus Streifen, die sie mal über Attacken von Außerirdischen mit einer Menge Blut drum 

herum gesehen haben. Meistens wird es zumindest für dieses Leben zu spät für sie sein, wenn sie nicht 

den Mut dazu haben. 

 

Ich spreche nicht nur über Kalifornien, das ins Meer abrutscht, sondern auch über die globalen 

Potentiale. Kalifornien ist allerdings ein wirklich ernstes Thema. Dort kommen die Dinge jetzt in eine 

heiße Phase. Leute, ihr lebt da auf einer Art symbolischen Bombe, auf dem Riesen mit dem Namen St 

Andreas Graben, beim Pazifischen Feuerring, und dieser Riese ist dabei, aufzuwachen. Ihr glaubte 
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nicht, ihr glaubt es einfach nicht. Ihr seid über das Potential unterrichtet worden, aber ihr habt euch 

trotzdem entschieden, dort zu leben. Das ist bei den Menschen ein wirklich seltsames Gebaren, dieses 

Ding mit den Wurzeln, das Leute veranlasst, an gefährlichen Orten zu leben, nur, weil ihre Vorfahren 

auch schon da gelebt haben (und ganz egal, ob die evtl. auch schon eines gewaltsamen Todes 

gestorben sind, der mit der Gefahr des Ortes zusammen hing.) Warum wohnen Leute am Fuße von 

Vulkanen, an gefährlichen Küsten, auf dem St. Andreas Graben – nur wegen dem täglichen Spezial-Kick 

wie: Hallo, ich bin immer noch da, ich gegen die Natur, versuch doch mal, ob du mich kriegst. 

Die Menschheit ist niemals wirklich fähig gewesen, einen Kampf mit der Natur auszutragen. Es gibt nur 

einen begehbaren Weg, und da geht es um Kooperation mit der Natur, durch Verstehen und durch das 

Treffen weiser Entscheidungen. Warum LEBEN ALSO LEUTE IN KALIFORNIEN, obwohl sie das Potential 

kennen? Dieser „Sunshine State“ -wir ihr ihn bezeichnet, ist nicht der einzige Staat, in dem man die 

Sonne sehen kann. Ich glaube, der Hauptgrund warum Leute sich nach Kalifornien gezogen fühlen, liegt 

in ihren lemurianischen Wurzeln. Kalifornien war früher mal ein Teil von Lemuria und es ist wohl die 

angestammte Liebe zu diesem Kontinent, die Leute dazu drängt, dorthin zu ziehen. Aber, … ihr Lieben… 

was ist mit Lemuria passiert? Richtig, es ging unter. Wollt ihr dieses Szenario wirklich noch mal 

wiederholen? Hat es nicht gereicht, dass ihr damals in den alten Zeiten mit eurem Land untergegangen 

ist, ihr werdet mir jetzt nicht erzählen, ihr hättet das genossen? Wenn ihr jetzt nochmal mit dem Land 

untergeht, wie viele Male werdet ihr dann noch brauchen, bis ihr lernt, weise Entscheidungen zu 

treffen? 

Und ganz oft ist es dann genau die Sorte Leute, die nach dem Verlust ihres physischen Körpers Gott 

Beschwerden schicken, so wie in eurem Witz: Hey, Gott, warum hast du mich nicht gerettet? Ich hab 

gebetet, und du hast versprochen, mich zu retten, aber jetzt hab ich meinen Körper verloren und du 

hast dein Versprechen nicht gehalten… und CM antwortet: Hey, Mensch, ich hab dir mein 

Evakuierungsschiff für deine fröhliche Auferstehung geschickt, aber du bist einfach nicht 

eingestiegen??!!!  (Smiley mit Sonnenbrille) 

 

Also, um nochmal auf die anstehenden Potentiale zurückzukommen – exakt niemand kann 

voraussagen, wo die neuen Küstenlinien verlaufen werden. Exakt niemand kann das 100%ige Timing 

vorhersagen. Es gibt da ein gewisses und sicheres Potential für weitere Verdichtung von 

Naturereignissen, während es auf Ostern zugeht, und ihr solltet sehr weise handeln, wenn ihr das 

Gefühl habt, ihr würdet in einer Gegend leben, die nicht sicher ist. … es ist immer ein Drama mit den 

Familien um euch herum, die euch nicht glauben, dass ihr Recht haben könntet, und ihr möchtet sie 

nicht verlassen, also, könntet ihr euch entscheiden, bei ihnen zu bleiben bis zur buchstäblich letzten 

Sekunde, aber dann – wenn ihr sie nicht überzeugen könnt, in das Evakuierungsschiff einzusteigen, 

dann stellt sicher, dass wenigstens IHR DAS TUT! 

Die Auferstehung zu diesen Osterfeiertagen könnte völlig anders und unerwartet kommen, und es ist 

angeraten, vorbereitet zu bleiben. 

Jemand muss kein Prophet sein, um darauf zu schließen. IHR HABT SO VIELE TOOLS, DIE IHR CHECKEN 

KÖNNT, ihr Lieben. Ihr habt eure Erdbebenkarten, die ihr anschauen könnt. Ihr habt eure alternativen 

Netz-Berichte, und selbst schon ein paar Mainstream Medien berichten über die steigende vulkanische 

Aktivität, die drauf und dran ist, Kettenreaktionen auszulösen. 

 

Oh, wenn ihr in Kalifornien sitzt, dann glaubt ihr vielleicht noch immer den Zeitungen, die euch sagen: 

Legt euch mal wieder schlafen, es ist nur ein kleines Beben, nichts Ernstes. Und ihr glaubt dann, es sei 
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nur das eine und dass es nur klein ist und keine weitere Bedeutung hat. ABER ES SIND VIELE KLEINE 

BEBEN, DIE SICH IN EURER REGION SUMMIEREN UND DIE ERDBEBEN KÖNNTEN VON EINER SEKUNDE 

ZUR ANDEREN AN STÄRKE ZUNEHMEN; UND DANN – WAS WIRD DANN NOCH UNTER EUREN FÜSSEN 

ÜBRIG SEIN, WENN DIE GANZEN HOHLRÄUME UNTER EUCH EINBRECHEN UND EUCH MIT 

UNTERIRDISCHEM DONNERGROLLEN INS MEER SCHICKEN?  Und ihr mögt denken, ihr wärt im falschen 

Film, aber es wird nicht einfach nur „großes Kino“ sein, sondern das echte Leben, ohne Umkehr. 

 

Ich bin mir bewusst, dass die meisten von euch nicht erfreut sind, mich so reden zu hören, aber ich 

werde euch immer noch eine weitere Warnung geben und dann noch mal eine, bis zur letzten Minute. 

Kein einziger wird sich an mich wenden können, um zu behaupten: Du hättest uns das sagen können.  

…. Also DAS HAB ICH, wieder und wieder. Und wenn ihr ausrechnet, was 2 plus 2 ist, dann bekommt 

ihr als Ergebnis, dass die Stunde der Wahrheit über euch ist. Selbst, wenn ihr nicht wirklich an die 

Jupitersonne glaubt, seht ihr doch Bilder von großen Objekten um die Sonne herum, ihr könnt die 

Erdbebenmonitore ablesen, ihr könnt den CME’s auf Realtime zuschauen, wie sie hereinrauen, und ihr 

könnt eure Schlüsse aus der vulkanischen Aktivität ziehen. Keiner von euch kann mir sagen, es gäbe 

irgendeine Notwendigkeit, eure Ostereier unter Vulkanasche oder Lavaströmen zu verstecken. 

Und, diese ganzen Aktivitäten – auch wenn „sie“ euch das glauben machen wollen – werden nicht 

durch irdische Technologie oder Waffen verursacht. Natürlich unternehmen unsere Dunklen – die, was 

das Lernen in die richtige Richtung angeht so resistent sind – eine Art Vereinnahmung natürlicher 

Ereignisse, indem sie Euch erzählen, sie hätten das Beben in Haiti oder woanders   verursacht. Ihr 

Lieben, es sind nicht nur Haiti und Chile, wo es bebt. Die ganze Welt bebt, und es nimmt zu. Indem sie 

euch sagen, sie hätten das verursacht, wollen sie euch ein „Schock und Ehrfurcht -Ereignis“ andrehen, 

damit ihr euch verloren fühlt und denkt. Sie könnten einfach alles machen, den Planeten hoch gehen 

lassen, jeden beliebigen Ort wackeln lassen – vielleicht so ganz nebenbei nach dem Aufstehen morgens 

bei ihrem Kaffee – „Na, wo werden wir denn die Erde heute beben lassen? Hier oder da, oder vielleicht 

hier UND da? 

Es hat da ein paar katastrophale unterirdische Beben in der Vergangenheit gegeben, wo versehentlich 

ein Untergrund-Reaktor hochging, aber das war eine Ausnahme. Wir lassen keine Atombomben mehr 

zu, und würden auch keine weiter Eskalationen erlauben, die die Erde verletzen und Beben 

verursachen. 

Der Planet ist in der Lage, aus eigener Kraft mit kosmischen Einflüssen zusammen seinen 

Reinigungsprozess zu produzieren, und die sich steigernden Faktoren für große Naturereignisse sind 

Teil des Planes. 

 

Wenn ihr an Auferstehung denkt, zur Zeit dieser Osterfeiertage, dann bitte ich euch, nicht nur über die 

Vergangenheit nachzudenken, sondern auch über das JETZT und die ZUKUNFT, denn es geht um die 

Auferstehung unseres Planeten und der Menschheit. Das programmierte Leben, das ihr habt, liegt 

nicht weit weg vom tot sein, und daher gibt es ein großes hereinkommendes neues Potential, auch 

angesichts aller Schwierigkeiten und Katastrophen, die euren Weg kreuzen mögen,  – und es hängt 

damit zusammen, wieder leben zu lernen. Für manche unter euch mag sich das wieder leben lernen 

anfühlen, als würde man ihnen den Tod antragen, aber der Mensch ist immer viel stärker als er glaubt. 

Die alten Mülleimer müssen geleert werden, bevor das neue Paradigma eure leeren Eimer wieder 

füllen kann.  IHR WERDET WIEDER LEBEN LERNEN. 
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Bitte nehmt Christus endlich von eurem Kreuz, wendet euch von der Vergangenheit ab und realisiert, 

dass ihr da Auge in Auge mit dem JETZT steht, in den Zeiten großer Veränderungen. 

 

Meine Getreuen, ich bewahre euch alle so liebevoll in meinem Herzen, im Wissen, dass es nicht mehr 

lange dauern wird, bis ich euch alle persönlich treffe. 

Macht weiter, meine Geliebten, haltet das Licht hell und die göttliche Fackel der Auferstehung hoch 

und für alle sichtbar, 

bewahrt die Hoffnung, 

bewahrt Vertrauen, 

und am meisten 

BEWAHRT DIE LIEBE! 

 

Ich drücke euch an mein Herz, ihr Lieben, 

 

Esu, euer planetarer Hausmeister. 
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Die WELLE – ein kosmisches Werkzeug der Reinigung 
 

Aus aktuellem Anlass haben wir nachfolgend aus unseren Archiven einige Infos über das schon seit 

längerer Zeit angekündigte kosmische Phänomen der „WELLE“ zusammengestellt und mit aktuellen 

Anmerkungen ergänzt. Dieses Ereignis wird einen dramatischen Wendepunkt markieren, der – nach 

glaubwürdigen Hinweisen – bald bevorstehen könnte. 

 

Erinnert Ihr Euch noch an die ganzen Infos 

über die „WELLE“? 

Eve – 04.04.2014 

 

Bei der „WELLE“ handelt es sich um Partikelwolken, die direkt aus dem Zentrum des GROSSEN 

UNIVERSUMS kommen, von keinem anderen Ort als der „Paradiesinsel“, wo die göttliche Trinität ihren 

Sitz hat, also, man könne sagen: direkt vom Ewigen Vater selbst. 

Es heißt, diese WELLE wird alles transformieren, und nur das wird überleben, was auf das GÖTTLICHE 

ausgerichtet ist. 

Wir hatten während den vergangenen Jahren immer wieder Vorboten dieses großen kosmischen 

Tsunamis, der im Anrollen ist, und der in der Lage ist, diesen Planeten bis ins Innerste zu durchdringen. 

Eine herannahende Welle vom Ausmaß eines kosmischen Tsunamis hat selbstverständlich die 

Fähigkeit, gigantische Erdveränderungen zu triggern und den dringend notwendigen systemischen 

Wandel auf der Erde endlich zu manifestieren. Göttliche Ausrichtung erfährt Unterstützung. 

 

WAS GENAU IST DIE „WELLE“? 

Die „WELLE“ wird auch als „Das EVENT“ bezeichnet. 

Eve, Mai 2018 

 

Manche glauben, beim Event handele es sich um den Erstkontakt mit Außerirdischen oder ein globales 

Ereignis der Machtübernahme durch die Kräfte des Lichts. In gewisser Weise ist das auch so, aber es 

handelt sich um ein Naturschauspiel, und nicht um ein orchestriertes Szenario mit Einzelwesen, 

landenden Raumschiffen oder Ähnlichem. 

Die Auswirkungen der Welle werden jedoch massiv sein, im Sinne von Aufräumen, was alle folgenden 

Schritte in unserer Evolution erleichtern wird. Die Welle besteht aus Energie, die hier in unser 

Sonnensystem hereinkommt und alles durchdringen wird, sämtliche Materie. Nicht nur auf diesem 

Planeten, sondern auf sämtlichen Planeten unseres Sonnensystems. Diese Energie kommt direkt von 

der Quelle (Ewiger Vater, Paradiesinsel, siehe Urantia-Buch) und ist zyklisch, also sie ist ein Instrument, 

das alle 26.000 Jahre vorbeikommt, immer nach Ablauf eines Zyklus‘ also. Da unsere Aufzeichnungen 

nicht so weit zurückreichen, bzw. die Aufzeichnungen, die das tun, unter Verschluss gehalten werden, 

haben wir diesbezüglich keine Grundlagen oder Vergleichsdaten. 
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Die Welle wird als Werkzeug der REINIGUNG bezeichnet. Die Energie ist extrem hochschwingend, 

weshalb – bei der hohen Anzahl von biologischen Robotoiden auf unserem Planeten – eine große Zahl 

von Körpern dieses Ereignis nicht überleben wird. Grundsätzlich gilt, je höher der Mensch bereits in 

seiner Eigenschwingung ist, desto größer sind seine Chancen, die Energieinvasion unbeschadet und 

einigermaßen komfortabel zu überstehen. 

Eine Menge „Ausfälle“ wird es allein durch die Angst der Wesen geben, die auf ein solches Ereignis 

nicht vorbereitet sind. Sie werden dem nicht standhalten, möglicherweise nicht durch die Auswirkung 

der Welle selbst, sondern durch ihre extreme Furcht. 

 

 

Mitteilungen über die WELLE aus QHHT-Sitzungen 
 

(QHHT = QUANTUM HYPNOSIS HEALING THERAPY nach Dolores Cannon) 

Während des letzten Jahres hat die QHHT Therapeutin Allison Coe aus Oregon, USA, von den Hohen 

Selbsten diverser Klienten ebenfalls von der Welle erfahren, die unmittelbar bevorstehen soll. 

Manche der Klienten wurden von ihrem Hohen Selbst in eine Vorschau der Welle geführt und 

berichteten, dass die Welle farbig sei, manche sahen sie rötlich, andere in allen Farben des 

Regenbogens. In Amerika soll es beim Eintreffen später Nachmittag gewesen sein. Nahezu alle sagten, 

sie hätten das Bedürfnis verspürt, sich hinzulegen, um die Energie besser verarbeiten zu können. 

Ziemlich übereinstimmend wurde 2018 als Zeitraum des Eintreffens genannt, mit dem Zusatz „in der 

warmen Jahreszeit“. Das kommt natürlich darauf an, wo jemand lebt, aber da die Klienten wohl alle 

auf der Nordhalbkugel leben, können wir davon ausgehen, dass die Jahresmitte 2018 plus minus 

gemeint ist.  Als direkter Vorläufer der Welle soll eine kleinere Welle hereinkommen, die wie ein 

Elektromagnetischer Impuls (EMP) ist. Offenbar weiß man in USA auch davon, denn dort läuft im Staate 

Wisconsin gerade (Mitte Mai 2018) die sogenannte „Operation dark sky“, wobei ein EMP-Einschlag 

simuliert und trainiert wird. 

Interessant daran ist, dass für uns in Deutschland keine Zugriffe auf amerikanische Seiten mit Details 

dazu im Internet zugelassen werden.  Man muss so tun, als käme man aus einem anderen Land, z.B. 

Finnland, um an die Information zu gelangen. In der Öffentlichkeit wird in diesem Zusammenhang von 

einer EMP-Waffe gesprochen, und es ist nicht auszuschließen, dass gewisse Kräfte versuchen werden, 

uns die WELLE als Angriff einer (außerirdischen) Macht zu verkaufen. 

Wie auch immer, wenn die Welle eintrifft, sind massive Panikausbrüche zu befürchten. Wer auf 

Nummer sicher gehen will, bleibt zu Hause und verbarrikadiert sich. Auswirkungen bzw. Symptome 

der Welle können möglicherweise ähnlich sein wie bei einer Strahlenkrankheit. Ein meditativer 

Zustand ohne Angst und Panik ist sicher hilfreich während des Events. 

Bemerkenswert: Die Hohen Selbste sagen übereinstimmend, dass diese Zeit jetzt so besonders ist, 

weshalb es bei den Inkarnationsmöglichkeiten einen Massenandrang gegeben hat, nur um physisch 

irgendwie „dabeisein zu können“. Aus diesem Grunde wurden auch Inkarnationsmöglichkeiten 

ausgeschöpft und angenommen, die eigentlich eine Zumutung für ein Kind darstellen. Von der höheren 

Warte war es das offenbar „wert“. 

Man schätzt, dass die Welle über mehrere Tage hinweg hereinkommen wird, die Energie wird sich 

dann nicht verflüchtigen, sondern bleiben und alles transformieren. 
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Lt. neuesten Informationen werden vor der Welle viele Menschen, die „noch nicht so weit sind“, 

„hochgeholt“ werden, d.h. sie werden auf Raumschiffe gebracht, damit sie sich dort komfortabler an 

die Schwingung anpassen können, vorausgesetzt, sie gehören irgendwie zur Lichtmannschaft oder 

haben das Potential dazu. Es werden aber weniger sein als ursprünglich geplant oder angenommen. 

Nachdem die Anpassung dann vollzogen ist, werden diese Menschen wieder zurückgebracht. 

Menschen des Lichts, die hier unten ausharren, während die Welle hereinkommt, haben grob zwei 

unterschiedliche Funktionen. 

 

Die einen werden sich relativ schnell wieder komfortabel fühlen und dann denen beistehen, für die es 

weniger gut läuft, aber gut genug, dass sie unten bleiben konnten. 

Die anderen haben die Aufgabe, Ankerpunkte für die Welle zu werden und müssen einfach nichts 

anderes tun, als dazubleiben wo sie sind, während sie sich so harmonisch und gut wie möglich mit der 

Energie der Welle und dem Schöpfer verbinden. 

 

Menschen der Dunkelheit, die hier unten sind, wenn die Welle hereinkommt, werden möglicherweise 

Amok laufen und evtl. zu Waffen greifen. Von ihnen sollte man sich tunlichst fernhalten. Sie sind 

aufgrund ihrer niedrigschwingenden Struktur eher nicht upgradefähig und das Problem wird sich auf 

biologische Art lösen. 

Ich persönlich hatte übrigens vor vielen Jahren, als die Welle das erste Mal bei AbundantHope erwähnt 

wurde, auch einen Ausflug zu einer Schau der Welle, vermutlich auch durch mein hohes Selbst. Für 

mich fühlte es sich sehr euphorisch an, und der Himmel war ziemlich rötlich. 

 

Einer aus unserem Team hatte die Idee, sich selber auch einer QHHT-Sitzung zu unterziehen, und sein 

hohes Selbst zum Thema zu befragen. Sein hohes Selbst hat auch alles bestätigt, was bisher an Info 

dazu bekannt ist. Es ist wohl auch so, dass die Welle durch das Universum hindurch verschiedene 

Relaisstationen passiert und an Gegebenheiten angepasst wird. Und wie kann es auch anders sein: Es 

gab tatsächlich wieder Unternehmungen der Dunkelseite, diese Welle fernzuhalten und die 

Relaisstationen zu manipulieren. 

 

 

WELLENREITEN 
 

Surfbretter zum Wellenreiten gibt es bis zur letzten Sekunde in CM’s Laden 

11. März 2011 – Esu & CM durch Eve 

… 

Hey, ihr, CM hier! Ich höre, ihr sprecht über Surfen? 

Oh, CM, du hast es mal wieder „gewittert“, grins. 
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Ich schätze es, dass ihr den Ritt diskutiert! Dieser Wellenritt ist auch MEIN Wellenritt, da ich meine 

Schöpfung per Welle durchsurfe! Schau, Eve, wenn du am Strand bist und die Welle über dich 

hereinbricht, dann wirst du nicht ernsthaft erwarten, trocken aus dem Wasser zu kommen. Du wirst 

triefend nass sein, dein Surfbrett inbegriffen. In dieser Welle, über die wir hier sprechen, werdet ihr 

alle durchweicht werden, mit göttlicher Essenz. Des Weiteren werdet ihr durch und durch von ihr 

durchdrungen werden. 

Sie wird die Lecks eurer Göttlichkeit remineralisieren – außer bei denen, die quasi selbst ein völliges 

Leck darstellen und kollabieren werden. Alles in allem schätze ich eine optimistische Stimmung beim 

Erwarten des Eintreffens der Welle – das wird euch sicher dienlicher sein, als sich vor ihr in Angst zu 

verstecken. Abgesehen davon gibt es auf diesem Planeten keinen Ort, an dem ihr euch vor ihr 

verstecken könntet. 

Die Welle wird nicht nur die Oberfläche bearbeiten. So wie Röntgenstrahlen Bilder von euren Knochen 

liefern und euren Körper durchdringen, wird diese Welle alles durchdringen und dem Planeten durch 

und durch gehen. Die Nationen der Inneren Erde werden in diesem Ereignis inbegriffen sein. Sie heißen 

es als heiligen Akt willkommen und feiern ihn, und aufgrund der höheren spirituellen Bildung werden 

sie die Welle nicht so sehr als havarierend empfinden, sondern eher als vibrierende Wellness-Massage. 

Die Welle ist meine Stimme, die euch ruft, so seid euch alle dessen bewusst, haltet Ausschau, so wie 

ihr es beim Zyklon getan habt, der auf Australien zulief. Mein Monitor zeigt klar das Herannahen – also 

Zeit, eure Badekleidung anzuziehen und eure Surfbretter bereitzustellen. Der Ort, an dem ihr steht, 

wird entscheidend dafür sein, wie ihr die Welle erfahrt. 

Wenn ihr schwimmen gelernt habt und couragiert genug seid, um etwas Abstand zum Ufer zu 

gewinnen, mögt ihr es leichter finden, der Welle zu begegnen – so lange sie sich noch nicht „gebrochen 

hat“. Der Punkt, an dem die Welle bricht ist einer, der am meisten Trümmer erzeugt. Bleibt respektvoll, 

unterschätzt ihre Macht nicht. Bittet um Führung, wenn sie da ist. Dieses Ereignis ist die größte 

Einweihung eures Lebens. In allen von euren vertrauensvollen Manövern werde ich euch tragen. Ich 

trage euch jetzt und ich habe euch immer getragen und ich werde euch immer tragen. Das Wasser mag 

euch groß erscheinen, aber ich führe euch, auf dass ihr wieder zu Hause seid. 

Surfbretter gibts bis zur letzten Sekunde in meinem Shop – und ihr braucht sie nicht zu bezahlen – ihr 

erhaltet sie durch euren Willen und euer Vertrauen, es versuchen zu wollen – für euren Weg nach 

Hause. Frohes Surfen, und auch Wiederauftauchen aus der Welle – in transformiertem Zustand… ich 

bin CM, euer Chef-Wellenmanager. 

 

Wegen der ganzen schrecklichen Dinge in Japan poste ich das erst jetzt. 

Eve  
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SEID INSELN DES LICHTS 
 

Esu durch Eve 

16. – 29. Dezember 2019 

 

In der Morgendämmerung einer neuen Ära 

Eve: In letzter Zeit habe ich mich viel mit geistiger Programmierung befasst und Dispenza, Lipton, 

Bradon, Robbins und den erfrischenden Jake Ducey studiert. Danach fiel mir der Abschnitt über 

Meditation und Selbsthypnose aus dem PJ 34 zu – ein Fall von perfekter Synchronizität und glücklichem 

„Zufall“, Kapitel 6, wirklich super. Ich verstehe es so, dass jede Person ein neues Konzept von sich selbst 

aufsetzen muss – mich inbegriffen, die „neue Eve“. 

Esu hat gelächelt und gesagt: „Wenn man es genau nimmt, kehrst du einfach zu deinem ursprünglichen 

Konzept zurück, so sei es.“ Damit meinte er das Konzept, seine Schöpferkraft bewusst anzunehmen 

und zugunsten des göttlichen Lichts zu manifestieren. 

 

Das Thema betrifft das Aussteigen aus der Matrix der Dunklen und mir fiel die Analogie mit Pippi 

Langstrumpf ein, die Hauptfigur aus dem Kinderbuch der schwedischen Autorin Astrid Lindgren. Die 

kleine Pippi lebte immer noch in ihren Theta-Jahren, in denen sie ihr Grundprogramm für die 

Programmierung ihrer „Unterbewusstseins Festplatte“ herunterlud, und indem sie mit ihrem 

superkreativen Vater aufgewachsen war, hatte sie ein völlig anderes Programm als ihre Freunde 

Tommy und Annika, die bereits erfolgreich in die Matrix der Gesellschaft vor Ort programmiert waren. 

Wir stehen nun vor 2020 und hier beginnt die neue Ära. Man sagte mir, die Verlängerung von 2000 bis 

2020 hätte es gegeben, weil man sich von 911 einiges an Erweckungspotential versprochen hatte. Wir 

sind nun Zeugen einer 20-jährigen Periode antichristlicher Regentschaft geworden, deren Crescendo 

2012 begonnen hat. Es war das größte Schachspiel des Zeitalters. Wir sind von Jahr zu Jahr dadurch 

motiviert worden, dass der „Tag X“ „bald kommen würde“, einfach, damit wir nicht aufgeben würden. 

Wenn ich jetzt zurückblicke, muss ich sagen: Das war ziemlich sinnvoll. Aber die schlimmsten Pläne 

wurden an der Umsetzung gehindert. Und das ist nun wirklich eine gute Sache und auch eine große 

Gnade für uns. Als CM sagte, er hätte noch ein „Ass im Ärmel“, dachte er sicher nicht nur an die „Armee 

der Toten“, sondern auch daran, seine „Trumpf-Karte“ auszuspielen (Orig. „Trump-card), die sich mit 

Hilfe von „Q“ prächtig anlässt. Es heißt „Amerika zuerst“, also werden wir in Europa noch etwas 

ausharren müssen, bis die diabolische Hierarchie erfolgreich ausgezogen sein wird. 

 

Esu kommentiert: 

Grüße an unsere geliebte Bodenmannschaft und Studenten, lasst mich euch mal kurz ein paar Dinge 

mitteilen. 

Ihr müsst euch jetzt aktiv von eurer Vergangenheit verabschieden, denn ihr seid dabei, an einem neuen 

Morgen zu erwachen. Ihr könnt es euch so vorstellen, dass ihr in eurer Vergangenheit die ganze Zeit 

über Ketten und Eisenkugeln mit euch herumgetragen habt, – und eure selbsternannten „spirituellen“ 

Spezialisten haben euch zu endlosen Tauchgängen in die Tiefsee schmerzlicher Erfahrungen ermutigt, 

aber ihr müsst verstehen, dass es damit jetzt ein Ende haben muss. Ihr könnt nicht länger eurer 
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Vergangenheit anhaften und euch in den traumatischen Emotionen baden, die damit verbunden sind. 

Dadurch erschafft ihr sie immer und immer wieder neu. 

 

Steigt nach oben auf, denn eure Sauerstoff-Flasche wird leer. Es spielt keine Rolle mehr, was ihr 

inmitten der ganzen Wracks von gesunkenen Schiffen vorfindet – auch nicht, wenn es sich um euer 

eigenes Wrack handelt. Eure Zeit für den Test ist abgelaufen, ihr müsst eure Schreibblätter jetzt eurem 

Lehrer abgeben, der euch bald mitteilen wird, ob ihr es in die nächste Klassenstufe geschafft habt. Ihr 

hattet eure Unterrichtungen über den „Mechanismus des Geistes“. Man hat euch die Schlüssel und 

das ganze Zubehör und den Hausmeisterwerkzeugkoffer ausgehändigt. Wenn man es genau nimmt, 

wurde euch das alles schon vor 30 Jahren ausgehändigt, aber es schlummerte in den Phönix-Journalen 

vor sich hin. Hättet ihr das doch bereitwilliger gelesen und auch weitergegeben, wie glorreich hätte 

sich eure Reise dann wenden können. Aber wie auch immer, wir sind jetzt hier, in den letzten 

Atemzügen des Alten, in der Morgendämmerung des Neuen, was da im Kommen ist, in den Zeiten von 

Q und der Trumpf-Karte, also könnt ihr wohl einen turbulenten Start in die neue Ära erwarten, 

während die Wahrheit im Landeanflug kurz vor dem Bodenkontakt ist und das Fahrwerk bereits 

ausgefahren ist. Turbulenzen hat es schon gegeben und es gibt sie immer noch. Das kommende 

Zeitalter wird das Zeitalter des Herzens sein, der Güte und Brüderlichkeit, in dem nur jene gedeihen 

werden, die ihren geliebten Planeten als ihre lebendige Heimstatt ansehen. 

 

DAS KLIMAWANDELZEUGS 

Dazu würde ich gern mal kurz etwas sagen, zu eurer „Klimabewegung“, die nichts anderes ist als eine 

weitere Sackgasse, falsch etikettiert durch eure noch-immer-am-Ruder-befindlichen-Überherren. 

Unter den gegenwärtigen Umständen wird die Benutzung von Elektroautos nichts anderes als noch 

mehr Probleme mit sich bringen, was natürlich volle Absicht ist und kein anderes Ziel hat, als auch noch 

eure letzten Groschen von euren Bankkonten abzusaugen. Das Klima wird von eurer Sonne gemacht 

und die Menschheit kann rein gar nichts tun, um das zu ändern – zumindest nicht mit technischen 

Mitteln, die es gerade auf dem Planeten gibt. Jegliche Aktionen außerhalb des Planeten werden sofort 

abgewürgt werden, da sie auch andere Zivilisationen betreffen. 

Euer Problem, Leute, ist nicht das Klima, es seid IHR, von den obersten Spielerrängen der 

Wirtschaftsmächte bis runter zu den Individuen, die ihren Müll hinter sich auf den Boden des Planeten 

fallen lassen. 

Es ist diese massenprogrammierte Ameisenarmee in blinder Gier und materiellem Räubertum gegen 

alles, was ihre Umwelt ausmacht – die „nichts-hören-nichts-sehen-nicht-zuhören-wollenden 

volldigitalisierten Subjekte einer Spezies unter Mind-Control, die durch nichts anderes lernen kann, als 

durch Schwierigkeiten. Also ergibt sich für viele von euch die Frage „Wie kann ich aus der Matrix 

aussteigen“? 

 

IHR SOLLT NICHT EINFACH AUS DER MATRIX AUSSTEIGEN, IHR SOLLT SIE VON INNEN HERAUS 

TRANSFORMIEREN! 

 

Dies ist eine Frage, die signalisiert, dass ihr gerne euren Arbeitsplatz verlassen möchtet. Klarer: Euren 

Punkt, an dem von euch erwartet wird, dass ihr eure Arbeit macht – großes „DAS geht GAR NICHT“, 

also sagt bitte nicht „verlassen“ oder „entkommen“, denn ihr seid nicht ohne Grund dort. 
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Der korrektere Ausdruck würde lauten „perforieren“ oder „durchstechen“. Wenn ihr euch die Matrix 

wie einen dunklen Ozean vorstellt, dann wäre jedes „Durchstechen“ eine Lichtinsel. Wenn jeder eine 

Lichtinsel wird, wird alles zu einem Lichtermeer werden, also werdet ihr buchstäblich IM Licht leben, 

inmitten der Matrix, so wie Leuchttürme in immer kürzer werdenden Distanzen zueinander, wenn ihr 

immer wieder andere einladet, auch selbst zu Lichtinseln zu werden und echte Schöpfer. Und das 

werdet ihr nicht mit Krücken vollbringen, sondern ganz einfach durch euren Geist! 

Das hat jetzt gar nichts mit dem „Happy Camper Syndrom“ zu tun, wo die erste Wahl darin besteht, in 

Bezug auf das Böse ignorant zu sein. Es geht primär um das Annehmen und Verstehen eurer geistigen 

Macht, euer „Kapieren“, wie man sein Leben erschafft. Es hat nichts damit zu tun, sich selbst 

irgendwelche „spirituellen Fantasienamen“ zu geben und sich selbst über die Augenhöhe mit anderen 

zu stellen, während man Mantras in fremden Sprachen singt. Es fängt damit an, bei sich selbst 

aufzuräumen und sein Unterbewusstsein von den externen Programmfehlern zu bereinigen, ein 

Prozess, der unabänderlich zur Rückerlangung eurer Macht führen wird. Die Weisheit, in der ihr – wie 

ich doch schwer hoffen möchte – diese Macht einsetzen werdet, setzt euch direkt auf die richtige Spur 

für die Reise nach Hause. 

Wie können wir nun also eure Herausforderung beschreiben? Es geht darum, „nicht in der Matrix zu 

leben, während man sich immer noch inmitten des Matrix-Feldes befindet, es geht darum, sich mit 

dem Quantenfeld zu verbinden und aktiv zu erschaffen, indem man sein Unterbewusstsein von dem 

dunklen Matrixzeug gereinigt hat, und dadurch wird dann die Matrix ausgehöhlt, bis sie zerbröselt und 

auseinanderfällt. Die neue Energie und die höheren Schwingungen werden für die Lichtleute viel 

unterstützender wirken als für die Tiefschwinger. 

Ihr macht das an eurem Ende und wir machen unsere Unterstützerjobs von unserer Seite aus. 

Das Zerbröckeln der Matrix hat bereits eingesetzt. Viele Fassaden sind schon nur noch Überreste, wie 

Bühnenkulissen, vorgetäuschte Fassaden, hinter denen keine echte Substanz mehr ist. Ruft weiterhin 

zu Hause an, ihr Lieben! Erschafft und fühlt eine bereinigte Welt, feiert emotional den Sieg des Lichtes 

und das Vergehen der verletzenden dunklen Erzeugnisse, noch bevor sie überhaupt noch gegen euch 

eingesetzt werden können. Wir sind die beste Telefonberatungsstelle, die es je gegeben hat, und das 

sogar noch völlig kostenlos! Und der göttliche Support wird immer freundlich und geduldig sein, ganz 

egal, wie oft ihr bei uns anruft. Schaut euch mal eure Werkzeugkoffer an und nehmt euer Schöpfertum 

an. Fühlt euch, als hättet ihr bereits eure Resultate erfolgreich eingefahren und macht das mal 

mindestens zu eurer Morgen- und Abendroutine, wo auch immer ihr seid! 

 

Sagt zum Beispiel: 

„Ich bin so glücklich und dankbar, 

dass 5G jetzt weltweit verhindert worden ist 

dass Verbrechen und Satanismus der Dunklen jetzt vom Planeten weg sind 

dass Künstliche Intelligent gerade noch rechtzeitig eliminiert wurde 

dass das kommunistisch-sozialistische Konzept komplett eingestampft wurde 

dass die göttlichen Gesetze jetzt als Grundlagen geehrt und angewendet werden 

dass unsere Kinder und Tiere jetzt sicher sind 

dass der NWO unwiederbringlich das Handwerk gelegt wurde 
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dass die ganze Natur wieder im Gleichgewicht ist 

dass der Planet jetzt befreit und völlig im Licht ist 

dass Liebe und Brüderlichkeit jetzt vollständig in unseren Gesellschaften verankert sind 

 

(…..) und was auch immer es sonst noch ist, das ihr euch gerne privat manifestieren möchtet, als eine 

Win-Win-Situation des Lichts zum höchsten Wohle aller. 

 

DAS FÜHLEN ERZEUGT DIE HEILUNG 

(FEELING CREATES THE HEALING) 

Bringt euch selbst in den Bereich von Theta-Gehirnwellen (indem ihr euren Atem bewusst verlangsamt) 

und fangt an, das neue Leben JETZT zu erschaffen, mit Selbstdisziplin, Weisheit, regelmäßig (in 

Meditation), aus einer Stimmung von Dankbarkeit und Segen heraus, indem ihr euch JETZT als reines 

Bewusstsein mit dem Quantenfeld verbindet und euren Quantensprung macht, bzw. eure eigenen 

„Springfrösche“ werdet (Orig. „Leap-Frog“, steht für das Kinderspiel Bockspringen) 

(an dieser Stelle schickte er mir ein Bild des „Q-Frosches“, der Bockspringen spielt) 

 

(P.S. Und küsst diesen Frosch, es könnte euer Planetarer Fürst sein!) 

Eve: Esu spielt hier auf das Märchen „Der Froschkönig“ an, dazu hatte es schon vor Jahren einmal eine 

metaphorische Benutzung gegeben)  
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Küss diesen Frosch, es könnte Dein Prinz sein! 
 

– besonders für neue Leser – aus aktuellem Anlass. 

 

Esu durch Eve / 15. Juni 2009 

 

Hallo liebe Leser, ich bin’s, Esu. 

Diese letzten Tage lassen sich herausfordernder denn je an. Der Energiemarker von Strahlen und 

Photonen steigt steil an, während die Magnetosphäre in den letzten Zügen liegt. Wenn die Spitze der 

Kurve erreicht wird, wird sich der “Frosch” sichtbar in einen “Prinzen” verwandeln. 

Spielst du auf das Märchen vom Froschkönig an? 

Wenn du so willst, ja. Viele unter euch haben über lange Zeiträume hinweg nach Fröschen in ihren 

Teichen gesucht, gemäß dem Spruch: Küsse alle Frösche, einer könnte dein Prinz sein. Viele der Frösche 

hatten sich selbst mit Kronen dekoriert und die Suchenden in die Irre geführt.  Die Froschküsser fanden 

sich selbst überall wieder, nur nicht da, wo sie ursprünglich hinwollten. 

Wo wollten sie denn hin? 

In die Arme des “Friedensfürsten”! Stattdessen landeten sie in den Klauen von irgendwelchen Sekten 

oder im Würgegriff astraler Kraken, die durch die mangelnde Entwicklung der Individuen ein leichtes 

Spiel hatten. Wenn die Suchenden Glück hatten, dann konnten sie sich irgendwie befreien und die 

Suche fortführen, wenn sie Pech hatten, blieben sie bis zum Ableben dominiert. Und es sind nicht nur 

die kleinen Sekten, die sich ein Krönchen aufgesetzt haben und behaupten, der alleinige Heilsbringer 

zu sein. Es sind leider und ganz besonders die großen Kirchen und Religionen, die als kapitale Kröten 

salbungsvoll auf einem vergoldeten Seerosenblatt im Teich eurer Suche einhergeschwommen 

kommen und das Blaue vom Himmel herunterlügen. 

 

Es betrübt mich zutiefst anzusehen, was diese Kirchen im Laufe der Jahrhunderte aus meiner/Christi  

Botschaft gemacht haben. Ihr Auftrag war, den Himmel auf Erden zu manifestieren. Doch kein einziges 

Gebot existiert, wogegen die sogenannten selbsternannten Heilsbringer nicht verstoßen hätten. Sie 

haben einen anderen Gott neben dem Ewigen Vater – den antichristlichen Gott von Ego und Macht, 

sie töten, sie lügen, sie stehlen, sie begehren anderer Hab und Gut, sie ehren nicht Vater noch Mutter 

– Christ Michael und Nebadonia – sie vergehen sich an Menschenwürde und am Planeten. 

 

Ihr habt da eine TV-Serie, die einiges schonungslos an den Tag bringt. Ich spreche von “Popetown” 

(MTV). Sie hat ein Werbeplakat, das freundlicherweise Jesus nicht mehr am Kreuz darstellt. Er sitzt 

unter dem Kreuz und lacht. 

Lachen, ihr Lieben, ist ein Weg der Heilung. Dieses Lachen hier entstellt meine Lehre nicht. Vielmehr 

gibt er ihr den wahren Kern zurück, da der Weg nach Hause ein freudiger Weg ist. Der lachende Jesus 

ist der echte Jesus, denn unsere Botschaft ist eine Botschaft der Freude und Liebe und der Hoffnung, 

ein Werkzeugkasten für das Leben auf einer materiellen Welt. Popetown nennt die Dinge, die im Argen 
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liegen, direkt beim Namen, oder besser gesagt, beim Cartoon. Natürlich wurde die Serie von der 

katholischen Kirche als diffamierend bezeichnet. 

 

Sie ist eine ausgezeichnete Darstellung über die Doppelmoral und die haarsträubenden Missstände 

einer Institution, die für sich die Stellvertreterschaft Gottes auf Erden beansprucht, in Wahrheit aber 

völlig kontraindiziert ist. Ich spreche hier vom Kern der Institution und nicht von der Peripherie, wo es 

durchaus viele liebevolle Herzen gibt, die bestrebt sind, dem Vorbild Christi zu folgen. Doch diese 

Herzen sind geknebelt durch ein Konstrukt, das mit der Soll-Ausrichtung nichts mehr zu tun hat. Gerade 

die großen Kirchen sind Meisterleister in Punkto Gehirnwäsche. 

 

Diejenigen, die meinen, alle Frösche küssen zu müssen – weil einer ja ihr Prinz sein könnte – haben ihr 

Ziel in dem Moment erreicht, in dem sie diese Seite hier öffnen und ihren geistigen Empfang aktivieren.  

Ich hoffe sehr, lieber Leser, dass du mich hier erkennst, auch wenn ich für dich momentan auch nur 

aussehen mag, wie ein weiterer Frosch. Wenn Du eine Weile an meinem “Teich” sitzen bleibst und mir 

zuhörst, wirst du herausfinden, dass genau dieser Frosch niemand anderer ist als dein plantarer 

Friedensfürst. Deine Suche wurde erfüllt! Mit der Zeit wirst du dich wohlfühlen in unserer Gesellschaft, 

denn ich spreche nicht nur von mir allein, sondern von allen anderen auf dem Schiff dieser großen 

Aufklärungsmission – allen voran Christus alias Christ Michael, gefolgt von seinem Mitarbeiterstab.  

Unsere Unterweisung ist liebevoll – wir sprechen auf Augenhöhe mit Dir, ein Freund zu einem Freund. 

 

Wenn du unsere Botschaft Religion nennen möchtest, dann nenne sie die Religion der Liebe, denn 

geliebt seid ihr alle – wahrhaftig. Es gibt viel, was ihr vergessen habt, es gibt viel, was ihr noch nicht 

wisst. Wir setzen uns mit euch zusammen und erzählen euch, was gut ist zu wissen. Ihr könnt von 

meinen Erfahrungen und von meinem Wissen profitieren, sofern dies euer Wunsch ist. Wir 

missionieren nicht und wir drängen niemanden. Bleibe kritisch und hinterfragend und beleuchte die 

Information, die wir euch geben in deinem Herzen. Von dem Grundkonstrukt, das die Kirchen erzählt 

haben, muss viel korrigiert und geändert werden. 

 

Weißt du, wir brauchen keine protzigen Dome, keine goldbeladenen Kirchen, Moscheen und 

Synagogen. Wir brauchen keine salbungsvollen Riten und Zeremonien. Alles, was wir brauchen, sind 

Herzen in reiner Absicht, Liebe und Freundschaft, Aufrichtigkeit und einen entflammten Funken, der 

den Geist nach Erkennen und Wissen streben lässt. Wir brauchen zwei oder mehr in Christi Namen, in 

der Natur von Mutter Erde, die heiliger ist als euer heiligstes Gotteshaus.  

 

Ich mag euch als Frosch erscheinen und ihr mögt es wagen, diesen Frosch zu küssen, – das bedeutet – 

ihr nehmt das Christusbewusstsein in euren Herzen an, und der planetare Fürst ist an eurer Seite, durch 

Dick und Dünn. Wir sind eure Oase nach dem Marsch durch die Wüste. Wir sagen euch: Jeder einzelne 

von euch Seelenträgern ist auch Gott, durch das ihm innewohnende Vaterfragment, mit dem er 

beschenkt wurde.  

 

Ihr braucht keine Priester und Vorbeter, die euch sagen, ihr müsstet einen Mittler zwischen euch und 

Gott haben. Ihr seid “selber groß”, dies zu tun, ihr seid die Prokuristen von Christ Michael und ebenso 
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gut könnt ihr morgens euer Spiegelbild küssen, wenn ihr ins Bad geht, egal ob ihr im Spiegel einen 

Frosch seht oder einen Prinzen/eine Prinzessin (lächelt). Das ist ganz gleich, den Christ Michael und 

Nebadonia sind letztendlich die Gesamtmenge aller Frösche und Prinzen. Christ Michael erfährt sich 

durch euch. Er hat damals vor 2000 Jahren versprochen, zurückzukehren, und er ist zurück, ebenso wie 

ich. Wir sind unter euch, und wir helfen euch, den Himmel auf Erden zu manifestieren, so wie es damals 

geplant worden ist. Der Himmel ist kein entrückter Ort, er kann mitten unter euch sein, wenn ihr dies 

nur zulasst. 

 

Und ich, ihr Lieben, bin und bleibe euer Esu, euer planetarer Frosch – wollte sagen, Fürst. (lacht) 

Seid gesegnet.    
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IHR GEHT NIEMALS ALLEIN 
 

LIEBESBRIEF AN UNSERE BODENMANNSCHAFT 

Esu durch Eve, 27. Sept. 2010 

 

Liebe Herzen, hier ist Esu. 

Wie ihr – die ihr den Lehren von Christ Michael folgt – vielleicht schon gemerkt haben mögt, befinden 

wir uns in einer sehr ernsten Periode, und die meisten aller Durchgaben hier beinhalten diesen Ernst. 

Das Gewicht liegt schwer auf den Schultern aller, die sich dafür entschieden haben, ihre Anstrengung 

beizutragen, damit das Ziel erreicht werden kann. Ich habe Eve gestern gebrieft und ihr ein paar Worte 

der Ermutigung zukommen lassen – dann bat sie mich um Ermutigung für alle, und ich stimme zu, dass 

trotz der ganzen Härten – oder sogar, wegen dieser Härten, es höchste Zeit ist, um auch mal über etwas 

Schönes zu sprechen, über die Aussichten in Bezug auf, wo wir hingehen. Ich möchte euch eine 

Botschaft geben, die jenseits aller Regeln, Erklärungen und Aufträge liegt. 

 

Ihr dürft dies als eine Art Liebesbrief von eurem Hausmeister betrachten …. wie ihr wisst, sind 

Hausmeister nicht immer so schlecht, wie ihr Ruf.  Heute werde ich nicht mit euch schimpfen, weil ihr 

versucht habt, die Abkürzung über den Rasen zu nehmen (ok, ein paar von euch schon,…. lächelt). 

Heute werde ich euch erzählen, dass ihr, meine Geliebten – die so eifrig im Dienste des Christus 

arbeiten – sehr eine Bodenmannschaft nach meinem Herzen seid – wenn ich mir eure 

Herausforderungen so ansehe, und wie ihr dennoch standhaft bleibt – ich bin voll Mitgefühl mit euch 

– und gleichzeitig stolz auf euch – denn viele von euch stehen selbst da noch aufrecht, wo andere schon 

gefallen sind. 

 

Ich liebe euch sehr dafür, dass ihr seid, wie ihr seid – in den Augenblicken, wo ihr einfach das Beste 

gebt, was ihr zu geben habt – und immer noch mehr geben möchtet. Alle von euch sind einzigartige 

Seelen, so hingebungsvoll im Dienst und dennoch so individuell in der Art und Weise, in der ihr euren 

Pflichten nachkommt – so viele suchen nach Antworten, die ihnen aus Gründen der Sicherheit noch 

nicht gegeben werden können – und selbst, wenn sie diese ersehnten Antworten nicht bekommen 

können – bleiben sie dennoch im Vertrauen, im Glauben und in der Hoffnung – ein Vorbild für andere.  

Ich liebe einfach die natürliche Wildheit, die viele von unseren inkarnierten Mitgliedern der Q-Mara 

Familie zeigen – eure spontanen Ausbrüche pro Gerechtigkeit, eure Bereitschaft, blank zu ziehen, um 

für das Licht zu kämpfen. 

 

Ebenso liebe ich den stillen und demütigen Dienst von anderen – sei es nun an der Front oder im 

Hintergrund – sie sprechen nicht nur über Liebe, sondern sie manifestieren sie durch ihre Taten im 

täglichen Leben. Ich wache in gewisser Weise über euch alle, nicht in der Art, wie es eure Geistführer 

tun – aber auf meine besondere Weise – auch wenn ihr es nicht erfühlt – wenn die Leere der Dichte 

meine Präsenz der Freundschaft in euren Herzen zu überlagern scheint – keine Macht der Welt kann 

sie ändern. CM und ich warten auf euch in der Stille der Wahrheit, im Schatten des Vorbereitetseins 

darauf, euch aufzulesen, wenn die Plätze neben euch leer geworden sind. Wir werden euch nicht durch 
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Entrückung oder legendäre Zauberstäbe hochholen – wir werden euch aufheben, indem wir die Räume 

eurer Herzen füllen und euch eine Weile auf unseren Schultern tragen. 

 

Wir sind die kosmische Präsenz hinter der dichten Präsenz – CM kennt euch in jeder Einzelheit. Es wird 

immer die goldenen Felder geben, in denen wir wandeln können – sie liegen auf dem Grund unserer 

Herzen, reflektieren den himmlischen Glanz der höheren Reiche. Unsere goldenen Felder werden 

durch die beschirmenden Himmel unseres lieben Christus geschützt, der uns die unendlichen Weiden 

von Entwicklung und Unterstützung eröffnet. 

 

Im Herzen gibt es einen Ort, an dem die Hände sich nie wirklich loslassen, wo nichts verloren geht – 

wo Vollendung und ein Status weilt, der nahe der Perfektion liegt, als Quelle, um daraus zu trinken – 

als Nahrung, um den Hunger der Seele zu stillen. Sich daran zu erinnern, wird euch Schutz und 

Überleben inmitten der Stürme des Lebens sichern. Wie können nur manche von euch glauben, bei 

den Machern des Universums gäbe es keine Emotionen? 

 

Emotion ist es, was die Evolution vorantreibt, was die Entwicklung befeuert, indem sie Ziele setzt, die 

es zu erreichen gilt! Würdet ihr wahrhaftig in der Lage sein, euch einen gähnenden Schöpfersohn 

vorzustellen, während er sein Universum erschafft? Schöpfung ist herausfordernd, sie ist machtvoll – 

sie ist ein Abenteuer!  Was ihr euch noch nicht einmal vorstellen könnt, wird nun zur Realität werden 

und sich morgen manifestieren, und morgen wird zur Gegenwart der transformierten Zukunft. 

 

Wir leben, wir lachen, wir seufzen und wir weinen wie ihr – und wir können auch traurig oder 

enttäuscht sein, auch so wie ihr. Und dann sammeln wir uns wieder und kommen erneut in die Spur, 

um voranzuschreiten in unserem Dienst.  Die Räder des Lebens drehen und drehen sich, und in all dem 

streben wir immer nach Liebe. 

 

Wenn jemand das vergisst, gibt es Erinnerungen daran, und das ist auch meine Erinnerung für euch, 

meine Geliebten. Eines nahen Tages werde ich einfach in eurem Weg stehen und ihr werdet mich 

weder rechts noch links umgehen können, ohne dass wir einen Herz-zu-Herz Kontakt haben. Wir 

werden einfach in Liebe kollidieren und verschmelzen – auf, dass wir ein großartiges Team werden – 

das ist es, was mit Hochgeschwindigkeit auf uns zu kommt. 

 

Selbst, wenn es immer heißt „Nichts ist in Stein gemeißelt“ – DIES SCHON!  Ich flute eure Herzen mit 

funkelnden Schauern, die aus unserem heiligen gemeinsamen Herzen kommen, mit dem starken 

Sehnen, in euren Herzen die Flamme göttlicher Liebe zu entfachen, mehr als jemals zuvor.  Ich bewahre 

euch alle fest in meinem Herzen – euch alle – und besonders diejenigen, die in der Mitte der Zielscheibe 

stehen und die noch immer so viel Schmerz zu erdulden haben, weil sie in ihrem Dienste standfest 

sind. 

 

Lehnt euch bei mir an, wenn ihr Trost und Ermutigung braucht, beherzigt meine Worte der Erinnerung 

an die goldenen Felder und Herzenssaiten, die uns immer verbunden halten werden.  Ich erzähle euch 
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noch einmal, im Namen von Christ Michael (Michael steht für Mahal, der Allerhöchste), wir sind immer 

an eurer Seite, und ihr geht niemals allein! Dies ist meine Botschaft für euch, ihr Lieben, mein 

kosmischer Liebesbrief an die Bodenmannschaft, mit Ursprung in meinem tiefsten Herzen. 

 

Euer Esu Immanuel Qmara, 

Planetarer Fürst von Urantia, Shan, Gaia, Terra, der Erde, usw.  
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Bonus 
 

Gott ist ein Ausserirdischer 
 

Auszug aus „Pre-Flight Instructions for the Phoenix“ 

Phoenix-Journal Nr. 47, 

JESUS SANANDA, LORD MICHAEL, SAINT GERMAIN 

Durch Paul und Christ, 03.04.1992 

Übersetzung: Shana 

 

WIDMUNG 

ICH BIN Esu Jesus Sananda. Ich bin im Dienst für den Heiligen Gott des Lichtes, dem Unendlichen EINEN. 

Ich bin ein spiritueller Wächter, verantwortlich für die geistige „Graduierung“ eurer menschlichen 

Spezies auf der Erde Shan. Ich komme mit den VIELEN von Gott, um sein Königreich und Seine 

verlorenen Lämmer zurückzugewinnen. 

Ich widme dieses Buch der Lehren all jenen KINDERN der Welt, die die Freude und Hoffnung als 

Triumph der Gottgefälligkeit über die Dunkelheit der bösen Domäne bringen. Eure Kinder sind die 

Schätze eurer Spezies, und deshalb muss nicht EIN Kind in unvorsichtige Hände gegeben werden, wenn 

eure Spezies sich von ihrer primitiven geistigen Dunkelheit ins Licht des WISSENS bewegt. 

Kleine Kinder tragen natürlich „das Licht“ innerhalb, außer wenn es (das Licht) vorübergehend von der 

Härte und Ignoranz der „Wächter“ des Kindes gelöscht wird. Trotzdem bleibt das Flimmern immer für 

den Willen des Kindes übrig, wieder erlaubend, hell zu strahlen. Wie ermutigt ihr ein Kind? Wie 

entmutigt ihr ein Kind? Welche „Sünden“ übertragt ihr wie ein Gewicht um ihre Schultern von euren 

„Wächtern“, die warten, um es an eure Kinder weiterzugeben? 

DEN KINDERN DER WELT GEBE ICH MEINE DEMÜTIGE EHRE, LIEBE UND ANERKENNUNG, DENN, WENN 

IHR „ERWACHSENEN“ ES ERLAUBEN WÜRDET, WÜRDEN EURE KINDER EUCH INS KÖNIGREICH DES 

HIMMELS INNERHALB EURER FÜHREN. 

So sei es und Selah. 

 

EINFÜHRUNG 

ICH BIN ATON. Mit dem Stolz eines „Vaters“ führe ich dieses geliebte JOURNAL der Lehren in liebevoller 

Arbeitsgemeinschaft mit Esu Sananda und Druthea. Jedes bietet sich selbst an, um das Ganze 

abzuschließen und die Balance der Liebe und des Mitgefühls, der Geduld, Disziplin, Hoffnung zu 

bekommen, und die Einblicke bieten an und präsentieren eine Inspiration für alle, die an diesem 

herrlichen Bankett teilhaben werden. Der Name des JOURNALS ist 

PRE-FLIGHT INSTRUKTIONEN FÜR DEN PHÖNIX, Volum I. 

 



52 | S e i t e  
 

Dieser Inhalt enthält viele Lehren zur Unterstützung für jeden Einzelnen, um ausgleichende 

Umwandlung des Selbst zu erreichen, was euch, wenn ihr es erfolgreich erreicht, ermöglichen wird, 

eure letzten „Prüfungen“ zur „Graduierung“ in höhere geistige Dimensionen zu bestehen. 

Die Arbeits-Partnerschaft zwischen einem Meister-Lehrer und einem Schreiber muss synergistisch 

werden, um das Meisterwerk der Liebe zu schaffen, das die gewünschten Auswirkungen des 

ausgleichenden WORTES schafft. Dies wird für einen unerfahrenen Schreiber nur mit großer Sorgfalt, 

Geduld und nährend durch einen Lehrer erreicht. Seid euch bewusst, ihr Lieben, dass die Arbeit dieses 

Paares nicht erst vor zwei Jahren, vor den PHÖNIX OPERATOR ARBEITS-HANDBUCH begann. Die 

Ausbildung begann bereits vor diesem Lebensstrom von Druthea. 

Sananda ist ein vorsichtiger, wachsamer und sogar fürsorglicher Lehrer für sie gewesen. Druthea selbst 

glaubt, dass es nichts mit einem kurzen Wunder zu tun hat, dass sie fähig ist „zu empfangen“ und in 

dieser Weise „zu schreiben“. Ihre „Fallen“ und „Tests“ schienen außergewöhnlich schwierig und es hat 

Momente gegeben, da es schien, dass sie nicht in ihren Dienst einsteigen würde. Ach, sie hat IMMER 

um Hilfe gebeten, während das Gehen für sie sehr hart wurde, und als ihre Last genug für sie 

angehoben wurde, konnte sie atmen und ihr Problem ausarbeiten. Dies ist eine Erinnerung für euch 

alle, Meine Chelas, es ist niemals zu spät, um Hilfe zu bitten. Erinnert euch einfach, auf eure Führung 

ZU HÖREN und mit ihr ZU WIRKEN. 

Ich möchte mit euch ALLEN einen kostbaren Brief teilen, bei dem Druthea weinte, sodass sie kaum 

lesen konnte. Die Reife und die Liebe dieses Kindes sind eine Inspiration für ALLE Erwachsenen, die 

sich manchmal fragen, ob die es die Anstrengungen wert ist, einen kranken und sterbenden Planeten 

und die Menschen in die Balance zurückzubringen. 

 

3. April 1992 

Lieber George, 

ich bin froh, dass ich mit euch am Telefon sprechen konnte. 

 

Ihr wisst, ich bin 11 Jahre alt. Ich habe 2 ältere Schwestern, die Chesa und Choli genannt werden. Ich 

habe auch Brüder: Chalen, Chait und Chance. Wir wurden alle zuhause geschult. Wir älteren Kinder 

lasen die Journale und den Liberator. Ich bin fast mit „ICH BIN SANANDA“ fertig. 

Es verletzt uns wirklich, wenn Menschen falsche und verletzende Dinge über euch und eure Ehefrau und 

Kommandanten Hatonn und das Phönix-Material sagen. Wisst bitte, wie sehr meine Familie es schätzt, 

die Wahrheit zu lernen und uns in Balance mit Gott zu bringen. 

Vor ungefähr 4 ½ Jahren wurden wir aus der Mormonen-Kirche herausgeführt. Meine Mamma und 

Vater folgten der Richtung Gottes innerhalb und verließen die Kirche, nahmen uns Kinder aus der 

öffentlichen Schule heraus und verließen unser Haus, unsere Freunde und mein Vatis seine Arbeit. Wir 

zogen nach Utah um und blieben dort ein Jahr, bevor wir nach Montana zogen. Wir haben eine 

wunderbare Reise gehabt als wir lernten, dem Gott innerhalb unserer zuzuhören. 

Ich möchte mit euch eine Erfahrung teilen, die ich in einer Nacht hatte, während ich „E. T. Nach Hause 

Telefonieren“ gesehen hatte. Ich hatte eine Vision, dass ich in einer Wiese war und ein helles Licht 

erschien. Ich erkannte dann, dass es ein Sternenschiff war. Aus dem Sternenschiff kam ein Mann der 

sagte, „ICH BIN SANANDA“, und er nahm mich an meine Hand und führte mich ins Sternenschiff. Wir 

flogen zum Himmel hinauf und kamen dann wieder zurück. Er sagte „Auf Wiedersehen“. Ich hatte so 
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ein wunderbares Gefühl. Seine Augen waren wie auf seinem Bild, aber seine Haare waren kurz und er 

hatte keinen Bart, auch war er anders gekleidet. Ich hatte niemals zuvor eine so wunderbare Erfahrung. 

Meine Mamma und mein Vater planen zwei eurer Seminare im August in Montana. Wir möchten alles 

tun um anderen zu helfen und mehr. Wir alle lieben euch und beten zu Gott und das Licht, um zu 

gewinnen. 

Wir lieben es, nachts alle Sternenschiffe an unserem Himmel zu beobachten. 

In Liebe, Channing. 

 

 

Gut, kostbarer Channing, Druthea möchten deinen Brief hier in FREUDE und demütiger Würdigung 

herausgeben, damit andere Menschen im Geist emporgehoben werden können, danke kleiner Spatz, 

für das Teilen mit uns. Du und deine ganze Familie, meine kostbaren Kinder, werden tatsächlich von 

Mir gesegnet, euch sicher innerhalb meines Schildes ausruhend. 

Dieser Inhalt enthält viele ANWEISUNGEN für das Einsteigen in DAS PHÖNIX-Sternenschiff. Ich freue 

mich, es euch vorzustellen, fördert die Kinder, denn es geschieht bald, dass ich euch ALLE auf meine 

Flügel sammeln werde, damit ihr in GLORIE und STRAHLEN aufsteigen könnt. 

Und es gibt mehr, das kommt…, vielleicht hört IHR eure Führung schon? Fürchtet euch nicht, wenn ihr 

nichts hört, so sicher wie die Nacht dem Tag folgt, wird jeder DER ES WÜNSCHT sie hören und DAS 

LICHT innerhalb eurer sehen, und ihr werdet WISSEN, was ihr MACHEN müsst. Ich erwarte eure 

Entscheidung, damit ich die Tür öffnen kann, damit ihr in EHRE des liebevollen Dienstes durchgehen 

könnt. So sei es. 

 

 

VORWÄRTS 

REC#1 HATONN 

9. April 1992 

 

„Der Mensch lebt nicht vom Brot alleine!“ und… „lasst sie dann Kuchen essen“. Es scheint, Chelas, dass 

ihr zu viel Kuchen gegessen den Maßstab des Lebens vergessen habt ~~ besonders das, was die Seele 

nährt. 

Wo ist Gott? Ist Er dort draußen irgendwo? Ist er in der örtlichen Kirche? Nein. Er ist innerhalb eurer 

Selbst, wo ihr ihn durch die Stille erreichen könnt, wo alles gehört und durch die Seele gesprochen 

wird, das IST, was ihr für euren Körper seid, nur eine Hülle für die Annehmlichkeit dieses wunderbaren 

geistigen Ausdrucks am physischen Ort. 

Gott ist AUCH „da drüben“, „dort draußen“, „dort unten“ und „dort oben“ ~~ überall bis in die Weiten 

des Universums und so nah, wie jede individuelle Zelle innerhalb eurer. IHR seid der GEDANKE von 

Gott im Ausdruck. 
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Wenn dies alles denn so ist, warum werden dann die Doktrinen der Kirchen durch Menschen 

festgelegt, worin sie ihre Anweisungen des Geistes bekommen, erklären sie es euch nicht so? 

Offensichtlich, weil Menschen dann die Kontrolle ÜBER EUCH verlieren. Sie können euch nicht zum 

Zehnten zu ihren Kirchengebäuden, Kerzen oder Mitteilungen schaffen. Das sind nicht die Dinge von 

Gott ~~ es sind physische Dinge, für die MENSCHEN gemacht. 

 

Was wird euch also ins Königreich Gottes bringen? Offensichtlich wird es nicht von den Reichen des 

Physischen sein. Im Physischen kann nur der „Ausdruck“ der Absicht kommen. Es ist nur die „Absicht“ 

des Geistes des Menschen, innerhalb dessen die Maßnahme des Menschen sein wird ~~ zusammen 

mit den Aktionen, die als Resultat dieser „Absicht“ präsentiert werden. 

Warum kommt Minister um Minister und prangert das Phönix-WORT an? Weil es von Gott kommt und 

kein Beitrag von IHM (PREDIGER) benötigt. Es gibt keine Bindung zu ihnen ~~ keine Furcht noch Zwang, 

um euch in ihre Wege und sie in die Freiheit durch Weisheit und Wahrheit zu zwingen. Wenn ihr Weg 

DER Weg wäre, hätten sie keine Furcht vor eurem studieren ALL DESSEN, während ihr ALLE die 

WEISHEIT wahrnehmen und erkennen würdet. 

 

Das bedeutet, dass ihr GOTT und NICHT MENSCHLICHE KIRCHEN-GLAUBENSLEHREN wählen würdet, 

die von Menschen angelegt werden. 

 

Gott ist absolute Liebe, aber ER hat euch mit der Fähigkeit geschaffen, eure eigenen Optionen zu 

treffen ~~ das, ihr Lieben, ist das Maß und die Prüfung: Welche Wahlen werdet ihr treffen? Gott 

brachte Gesetze für den Menschen für Seinen Ort der Erfahrungen hervor, damit er sich dort innerhalb 

seiner Welt ausbalanciert, WENN er bereit ist jenen Führern zu folgen und innerhalb des Kreises von 

Anweisung der Gesetze bleibt. Der Mensch ist mit Beginn des „Wählens“ aus Regeln und annehmbaren 

Richtlinien herausgekommen, in Regeln, die nichts mit der Wahrheit der Gesetze zu tun haben. 

„Wählen-in“ den Gesetzen bedeutet einfach das Annehmen von Aktionen durch wählen in größter 

Anzahl von „anderen“ Menschen und Selbst. Zum Beispiel Mord ~~ es scheint ganz angebracht einen 

Bruder hinzurichten, wenn genügend „andere“ der Ausführung zustimmen. Aber was ist mit dem 

Hingerichteten? Wo sind seine Rechte innerhalb Gottes? 

 

Was sind Kirchen-„Doktrinen“? Nichts als die Wahl von Richtlinien für eine Gruppe, die diese 

besondere „Ordnung“ bedienen oder „schlagen“ würden und nichts davon hätte mit Gottes Geboten 

zu tun. Der Methodisten-„Kult“ ist nichts anderes als der Satanische „Kult“, wenn ihr in der Definition 

explizit seid. Beides sind „Gruppen“, die in einem allgemeinen Zweck erfasst sind. 

Gott gab auch an Seine Menschliche Schaffung das wunderbarste Geschenk aller Geschöpfe ~~ die 

Fähigkeit logisch zu schlussfolgern, zu denken und durch seine eigenen freiwilligen Wahlen zu handeln. 

Folgt ihr den Regeln eines Menschen, oder folgt ihr der Wahrheit, mit der jeder individuelle physische 

Körper-Ausdruck geboren wurde, ebenso wie er mit der Fähigkeit zu atmen geboren wurde? 

 

WAS MACHT IHR IN DUNKELHEIT UND IM GEHEIMEN? IST DAS INNERHALB DER GESETZE VON GOTT? 

SUCHT SORGFÄLTIG NACH DER ANTWORT IN DEN RESTLICHEN AKTIONEN EURER ENDLOSEN REISE. 
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Außerirdische? Werdet ihr erschreckt sein und entscheiden, ob ihr an Außerirdische glaubt oder nicht? 

Warum? Wer sagt‘s denn? Wenn ihr an Gott glaubt, glaubt ihr auch an Außerirdische! Ihr seid auf 

einem Planeten genauso sicher aufgehoben, wie ein Häftling in einer Zelle von San Quentin. Ihr 

behauptet weiter, jemand „irgendwo“ dort draußen anzubeten. Gott in Gestalt eines Mannes, der 

irgendwo dort draußen aufgestiegen war ~~ zu einem Ort für euch vorbereitend ~~ gut, ist es das? Die 

Fundamentalisten sagen nicht nur, dass Gott ging, um einen Ort für euch vorzubereiten, sondern dass 

er wiederkommen wird, um euch zurückzuholen. Welcher ist es nun? Beide? Wieso? 

Warum kriecht ihr in einen unbekannten Mystizismus irgendeines magischen Aktes eines unsichtbaren 

Gottes? Haltet ihr euch für so unwürdig, dass ihr GOTT nicht KENNT?  Wie könnt ihr ihn erkennen, da 

es mehr als 300 Übersetzungen (alleine in Englisch) der Heiligen Bibel gibt, jedes „Wort“ glauben? Was 

macht jenes würdiger, als diese direkte Kommunikation der Gastgeber Gottes, die weiter in die 

Vorbereitung für jene wunderbare Rückkehr ihrer Führer und wunderbaren Lehrer kommen? 

 

Wenn der Eine, der kommt (dieser wunderbare Prinz des Friedens und Seelenheils), „kommt“ er dann 

nicht, woher ER kommen wird? IST DAS NICHT AUSSERIRDISCH??? Und ihr im physischen Ausdruck ~~ 

während ihr IHR im physischen Sein bleibt, ist eure Reise nur eine kurze Reise zu den Wolken im 

Entzücken? Wohin geht ihr VON DORT? Würde dieser Gott das Leben verlassen, um in einigen Wolken 

ein paar Fuß über der Oberfläche zu sterben, die wahrscheinlich mit Strahlung gefüllt sein wird? Ihr 

Lieben, es gibt keine Wolken an sich im Raum. 

 

WOHIN GEHT IHR UND WIE WERDET IHR DORT HINGELANGEN? Mystisch? Gott stellt den Weg und die 

Anweisung zur Verfügung ~~ IHR STELLT DIE WUNDER ZUR VERFÜGUNG! Ihr SEID das Wunder. Jede 

Zelle eures gesamten Körpers ~~ JEDE EINZELNE ~~ hält den Plan des Ganzen, das IHR seid. Ist das nicht 

ein Wunder? Wie kann dies sein und wie könnt ihr funktionieren? Weil Gott euch das WUNDER der 

Schaffung gibt, damit ihr Selbst in der wunderbaren Vollendung wiedererschaffen könnt, die Ihr seid, 

und das ist die Vervollkommnung, die wieder zu Gott in Seinem Königreich gehören wird. 

 

Deshalb, mit den Halbwahrheiten und den entgegenkommenden Regeln für di menschliche 

Umgebung…, wie werdet ihr euren Weg zu diesem WISSEN finden? Ah, also, wenn es angebracht ist, 

wird Gott es euch erklären? ER IST! ER SAGT ES EUCH JETZT UND VIELE WENDEN SICH AB, UM SICH 

AUF EINEN ANDEREN MANN ZU KONZENTRIEREN, STATT DIE HAND VON DEM MANN ZU NEHMEN, 

DER IHRE WASSER BERUHIGTE UND DAS MEER BERUHIGE, SICH AN IHN ZU LEHEN ~~ SIE WENDEN SICH 

VON DEM AB, DER DEN WEG IN GALILÄA IN VIELEN FORMEN ZEIGTE. IHR HÄNGT AN EINER 

„VORSTELLUNG“ ANSTELLE DES TRAUMES VON WAHRHEIT, DIE EURE FREIHEIT IST. 

 

So, gibt es außerirdische Wesen? WENN ES GOTT GIBT, MUSS ES AUSSERIRDISCHE GEBEN! SO SEI ES. 

 

Wie würde ein Außerirdischer jetzt mit euch kommunizieren? Er würde mit euch in Signalen sprechen, 

damit ihr das WORT aufnehmen könnt. Wie wären St. Peter oder John Doe fähig das WORT und mehr 

als jene die sie empfangen zu übersetzen und direkt zu schreiben? Wie behauptet euer „Prediger“ 

Wahrheit zu empfangen und sie in seiner Gemeinde weiterzugeben? Ich denke so. Gut, Bruder und 

Schwester, Gott spricht durch jede Schaffung auf und innerhalb des Universums und ER spricht leise 

mit euch in eurem absoluten Seelen-Sein, das direkt mit dem Schöpfer verbunden ist. Menschen 
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wenden sich von Gott ab ~~ Gott wendet sich niemals von Menschen ab, für Menschen ist Sein direkt-

geschaffenes Fragment von SICHSELBST. Dieses Gott erleuchtet „vollständig“ ist nicht zu ersetzen, aber 

im wunderbaren Ausdruck zu erfahren, innerhalb des Menschen, von seinem Schöpfer präsentiert. 

 

Es hängt vollständig und total von JEDEM INDIVIDUUM ab, wie und was er auf seiner Reise glauben 

wird zu Sein, aber die Gesetze von Gott sind für jede Umgebung von Erfahrung und auch die Gesetze 

der Schaffung sind unveränderlich, unveränderlich in jeglichem Ausdruck. Genau wie ihr die Gefahren 

und Fallen voraussehen könnt, wenn euer Kleinkind vielleicht auf einer Autobahn zu spielen wünscht 

~~ so hat Gott Regeln erstellt, die euer Sein in Sicherheit und Reife die Weisheit zu halten, führen wird. 

Wenn ihr eurem Kind einfach erlaubt, auf der Autobahn zu spielen, wird es nicht in Gefahr sein? Ah, 

aber das Kind wächst zu einem sogenannten Erwachsen heran und was habt ihr jetzt? 

Ihr habt einen funktionierenden Menschen, der, wenn die Gesetze der Sicherheit nicht korrekt gelernt 

wurden ~~ wird gehen und laufen, weil er nichts Besseres kennen wird. wenn man allerdings als Bote 

und Lehrer kommt und dem Individuum die Regeln der Sicherheit beibringt, würde es dem Individuum 

nicht obliegen zu hören? Wenn es wählt nicht zu hören, ist es sein „Recht“, aber ist es nicht in Gefahr 

einfach zu laufen? Und wenn ein Fahrzeug, ein LKW mit 18 Rädern anstelle eines Konvois von 

Schmetterlingen begegnet ~ IST ES NICHT PASSEND, IN SEINER DUMMHEIT ZU STERBEN? 

Das WORT wird euch weiter für eure Verwendung oder Ablehnung geben ~~ aber ich denke, wäre ich 

IHR, ich würde vorsichtig denken bezüglich der Gültigkeit dessen, was angeboten wird, es wird keinen 

Zwang oder eine Bedrohung geben bezüglich eures Lesens oder Annehmens. Weder zwingt Gott, noch 

nötigt er; ALLERDINGS euren Aktionen entsprechend innerhalb SEINER Gesetze, werdet ihr feststellen, 

dass euer Platz sich auf euch vorbereitet. 

 

WIRD ES RUHM ODER MEHR DER GLEICHEN ENDLOSEN RUHELOSIGKEIT? ES HÄNGT EINZIG UND 

ALLEIN VON EUCH AB. ICH BIN VORBEREITET, EUCH AN BORD WILLKOMMEN ZU HEISSEN ODER 

AUFWIEDERSEHEN ZU SAGEN, DA ES NICHT EURE WAHL IST BEZUÜGLICH OB ODER NICHT. ICH BRINGE 

EUCH IRGENWO HIN ~~ DAS WIRD VON EURER ABSICHT BESTIMMT, UM EUCH INNERHALB DER 

GESETZE GOTTES, DER GEKOMMEN IST UM EUCH IN SICHERHEIT ZU BRINGEN, ZU LEBEN. ES IST NICHT 

BIS ZU EINER WAHL VON DER MEHRHEIT DER SPEZIES MENSCHEN ~~ ES IST GOTTES ERMESSEN UND 

ICH DIENE NUR GOTT ~~ DER GÖTTLICHEN SCHAFFUNG. NICHTS BÖSES WIRD AN BORD DER 

GEFLÜGELTEN SCHIFFE GOTTES GEBRACHT NOCH DIE HÄUSER GOTTES BETRETEN. 

 

Mögen die Weisheit, Erkenntnis und Verständnis innerhalb eures Erwachens erlauben, dass ihr sehen, 

hören UND TUN könnt, da die Sanduhr leer ist und die Zeit abgelaufen ~~ es ist die Zeit des letzten 

Wählens der Richtung und ihr seid entweder für Gott oder gegen Ihn ~~ es gibt keinen Zaun, auf dem 

ihr sitzen könnt, wenn ihr euch VON Gott wendet, habt ihr automatisch die schlechte Gefangenschaft 

der physischen Vorstellungen gewählt und auf diesem sich windenden Rad werdet ihr übrig bleiben. 

Wenn euch einer zwingt, dieses WORT zu verwerfen, hat er euch einfach die Wahrheit von allen 

mitgeteilt. Gott ist offen und bittet, dass ihr alles studiert, damit ihr die Wahrheit finden könnt. Wenn 

eine Person euch durch Furcht vor Vergeltung oder irgendeine Art die freie und offene Studie des 

WORTES, WIE AN EUCH ÜBERGEBEN, verweigert, dann hat er euch gerade mitgeteilt, dass er weiß, 

dass ihr die Wahrheit in dieser Arbeit finden werdet, und er kann keine Kontrolle mehr über euer Sein 

halten. Es gibt keine FURCHT in den Orten oder der Wahrheit Gottes. 
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Ich gebe meine tiefste Liebe und Dankbarkeit Mein Kind. Druthea wächst und akzeptiert, dass was sie 

festgelegt hat, um zu dienen ~~ Gott und der zurückkommende Christus-Eine, der wieder gekommen 

ist, um euch den Weg zu zeigen und euch nach Hause zu führen. Das LICHT und das WISSEN werden 

eure Belohnung sein, während ihr euch in der Vertiefung meiner Hand ausruht, denn niemand wird 

verletzt, der mit Mir dient. 

 

Mögen eure Herzen geöffnet sein, damit ihr eure Bindungen aufgeben könnt und euer Erstaunen in 

das anheben könnt, Das Ihr Seid. Salu 

Gyeorgos Ceres Hatonn   
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Die Auferstehung der „Armee der Toten“ 
 

8. November 2017 

 

Totgeglaubte leben bekanntlich immer etwas länger. Die von Donald Trump nach 50 Jahren geöffneten 

CIA-Geheimdokumente über den Mord an John F. Kennedy werden die Wahrheit über diesen 

bestialischen Mord sicherlich nicht offenbaren (siehe letzter Beitrag). Sie brachten aber eine ganz 

besonders pikante Info ans Tageslicht: Ein CIA-Informant hat 1955 berichtet, dass A. Hitler am Leben 

war und sich in Südamerika versteckte (Focus). 

Ganz so neu ist zwar diese Info auch nicht, denn Abel Basti und Jan van Helsing haben bereits vor 

Jahren in ihrem Buch „Hitler überlebte in Argentinien“ darüber berichtet. Aber nun ist es zumindest 

etwas „offizieller“ als vorher. Denn „offiziell“ hat A.H. 1945 Selbstmord begangen, als die Rote Armee 

die Schlacht um Berlin geführt hatte. Seine sterblichen Überreste seien von sowjetischen Militärs 

entdeckt und von Ärzten identifiziert worden. 

Somit bleibt die Frage offen, ob die seitens des CIA-Informanten gefundene Person wirklich A.H. oder 

nur einer der Doppelgänger war, um die Geheimdienste an der Nase herumzuführen. Das gleiche gilt 

aber auch für den angeblich gefundenen Leichnam von A.H. 

 

Die „Absetzbewegung“ 

Das sind nur zwei Fragezeichen von sehr vielen. Denn in diesem Zusammenhang gibt es eine Reihe von 

Vermutungen um die sogenannte „Absetzbewegung“ gegen Ende des 2. Weltkriegs. Es gilt für Forscher 

ohne Denkschablone als nachweisliche Tatsache, dass sich 1944/45 eine militärwissenschaftliche 

reichsdeutsche Elite mitsamt ihrer weit fortgeschrittenen Hochtechnologie „abgesetzt“ hat. Und zwar 

nach „Neuschwabenland“ in die Antarktis. Man nennt es auch „das letzte Bataillon“. 

Dass am Südpol eine starke Macht stationiert ist, hat z.B. die militärische Operation der US-Navy unter 

dem Kommando des Admirals Richard Evelyn Byrd erfahren. Die „Operation Highjump“ im Jahre 1946-

47 war eine der größten militärischen Operationen in der Antarktis mit 4.700 Soldaten. Man hatte 

Verpflegung für eineinhalb Jahre dabei und erwartete Verstärkung durch eine britisch/norwegische 

Expedition. Die Operation wurde jedoch ganz plötzlich und mit großen Verlusten (mind. 1 Fregatte, ca. 

800 Mann und rd. 40 Flugzeuge, der Flugzeugträger “Casablanca” wurde in einen schwimmenden 

Haufen Schrott verwandelt, etc.) abgebrochen. Warum? 

 

Admiral Byrd gibt dazu einem mitreisenden Journalisten in einem Exklusivinterview eine sehr 

merkwürdige Auskunft, die am 5. März 1947 in der damals größten Tageszeitung Südamerikas, dem El 

Mercurio, in Santiago de Chile veröffentlicht wurde. Byrd: 

„Ich möchte niemanden erschrecken, aber die bittere Realität ist, dass im Falle eines neuen Krieges die 

Vereinigten Staaten durch Flugzeuge angegriffen werden, die über einen oder beide Pole fliegen 

werden. „ 

Byrd gibt hier einen Fingerzeig auf etwas, was der US-Militärpilot John Syerson, ein Teilnehmer und 

Zeuge der als „Expedition“ getarnten Operation Highjump aussagte. Er beschrieb den dramatischen 

Kampf vom 26. Februar 1947 angeblich mit folgenden Worten: 
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„Die Dinger tauchten aus dem Wasser wie vom Teufel verfolgt auf und flogen mit solcher 

Geschwindigkeit zwischen den Masten herum, dass durch die Windwirbel die Antennen rissen. Einige 

Flugzeuge, die es geschafft hatten, von der Casablanca zu starten, sind wenige Augenblicke später, 

getroffen von unbekannten Strahlen, die aus den fliegenden Untertassen kamen, neben dem Schiff 

abgestürzt. Ich befand mich zu dem Zeitpunkt auf dem Deck der Casablanca und begriff überhaupt 

nichts. Diese Dinger flogen völlig geräuschlos zwischen unseren Schiffen und spuckten tödliches Feuer. 

Plötzlich ging der Torpedoboot-Zerstörer Maddock, der sich etwa zehn Meilen von uns entfernt 

befand, in Flammen auf und begann zu sinken. Trotz der Gefahr entsandten andere Schiffe 

Rettungsboote. Der Alptraum dauerte etwa zwanzig Minuten. Als die fliegenden Untertassen wieder 

ins Wasser abtauchten, begannen wir unsere Verluste zu zählen. Sie waren furchtbar.“ 

Admiral Byrd wurde in Bethesda, MD, im Militärkrankenhaus ermordet, weil er vorhatte, seine 

unglaublichen Entdeckungen zu veröffentlichen. 

 

Interview mit einem Kontaktmann der „Basis“ über das „geheime Deutschland“ 

Ein überaus aufschlussreiches Puzzleteil haben wir auf dieser Webseite gefunden. Es ist ein 

Stichwortprotokoll eines Interviews von Kawi Schneider mit Ernst Wahrnt (Pseudonym) vom 8.10. 

2002. Herr Wahrnt hatte persönlichen Kontakt mit Mitgliedern der „Basis“ in der Antarktis. Seine 

Aussagen dürften authentisch sein, denn sie sind weitgehend deckungsgleich mit den uns bekannten 

Infos aus anderen Quellen. 

Hier einige Auszuge daraus, die aufgrund der fortgeschrittenen Zeitqualität jetzt nach 15 Jahren eine 

besondere Aktualität haben: 

Kawi: Guten Tag Herr Wahrnt! Wann haben Sie zum erstenmal von den UFO-Geheimreservaten des 

Dritten Reichs gehört? 

Wahrnt: Warum sagen Sie Reservate? Man nennt sie einfach „die Basen“. Ich begegnete 1957 einem 

alten Herrn, dessen Bruder in Neu-Schwabenland arbeitete. Die beiden hatten bis 1952 direkten 

Kontakt. 

K: Sie hatten also damals einen indirekten Kontakt zu „den Basen“, war das Ihre einzige Quelle? 

Wahrnt: Nein, ich hatte etwas später Reichsdeutsche kennengelernt, die zwischen den Basen und 

Deutschland pendeln. Ich treffe sie seither gelegentlich. 

K: Wann das letzte Mal? Was machen die hier? Was für Papiere haben sie? 

W: Vor 6 Monaten. Sie beobachten das Leben hier bei uns, wie es uns psychisch geht z.B., wie sich die 

Städte entwickeln, die Atmosphäre, das kann man nur persönlich tun. Sie haben normale BRD-Ausweise 

und geben sich ja normalerweise nicht zu erkennen. Sie erstatten in den Basen dann genau Bericht. 

K: Und wie lange wollen sie sich den Horror hier tatenlos ansehen? Warum geben sie sich nicht 

wenigstens mal zu erkennen? 

W: Weil sie es nicht nötig haben. Sie stehen moralisch, geistig und militärisch über den Dingen. Und sie 

sehen absolut nicht tatenlos zu. Sie müssen mal auf den Seiten 684 bis 689 in „Mein Kampf“ nachlesen, 

was Adolf Hitler zur Strategie nach dem Zweiten Weltkrieg sagt: Verlorene Gebiete müssen im Rang 

zurückgestellt werden, um den übriggebliebenen Reststaat so intensiv fördern und stärken zu können, 

daß das Schwert zur Befreiung der verlorenen Gebiete geschmiedet werden kann. Der Befreiungsschlag 

muß dann absolut sitzen, schreibt er, und wenn er erst nach 50 Jahren möglich ist. 
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K: Ich habe die Stelle angesehen, es scheint sich aber auf die Verluste des 1. Weltkriegs zu beziehen! 

W: Nein, bestimmte Passagen sind hier prophetisch und beziehen sich auf den heutigen deutschen 

Reststaat, die Basen, und den geplanten Befreiungsschlag, der uns und die Österreicher befreien wird. 

K: Befreien? Ich nehme an, dann schreien alle bloß „Nazis raus“ und die Reichsdeutschen kriegen die 

Krise und verstecken sich wieder in den Basen! 

W: Deshalb wird der Befreiungsschlag erst kommen, wenn die Endzeit, damit meine ich die Endzeit der 

Weltherrschaft des Feindes, den Menschen die Augen öffnen wird. Sie haben zwar recht, der Feind will, 

dass unsere Befreier mit Steinen beworfen werden. Die tägliche Propaganda gegen das Dritte Reich 

richtet sich ja gegen die Reichsdeutschen! Nur kann man die nicht beim Namen nennen, also hetzt man 

gegen das damalige Reich. Wären nicht insgeheim die Reichsdeutschen gemeint, wäre diese Hetze ja 

absurd, man hetzt ja auch nicht gegen Ulbricht oder Stalin oder andere – nein, nur gegen das Dritte 

Reich und das jeden Tag und überall! 

K: Haben Sie nicht Angst, wenn Sie gegen dieses Tabu verstoßen? 

W: Ach wissen Sie, wo Sie jetzt sitzen saß vor Jahren der Chef des Geheimdienstes Sowieso und sagte: 

„Das geheime Deutschland ist so geheim, dass es für das Volk absolut nicht existieren DARF!“ 

Aber heute sind die allermeisten Menschen dermaßen krank, dass sie über die Basen gar nichts 

verstehen können, selbst wenn man es ihnen geduldig erklärt. 

K: Haben Sie selbst zum Thema publiziert? 

W: Nein, aber andere, sie kennen sicher die Broschüren von Bergmann, dort sind auch Informationen 

von mir verarbeitet und da ist ja alles 

gut dargestellt in Bergmanns “Deutsche Flugscheiben und U-Boote ueberwachen die Weltmeere” 

K: Wann rechnen Sie denn mit der großen Wende? Die Krise der alten Welt kommt ja sichtlich in 

Schwung. 

W: Richtig, die Dinge werden sich bald derartig beschleunigen, dass 2003 schon alles passieren kann. 

Schon ganz am Anfang, 1957, nannten die Reichsdeutschen das Jahr 2003, und seit 1957 erzähle ich 

den Leuten, wir müssen bis 2003 durchhalten aber dann werden wir von außen befreit! 

K: Nach meinen Informationen kommen aus gewissen Gründen eher 2004 oder 2005 in Frage. 

Außerdem ist ein gigantischer russischer Überfall auf uns prophezeit. Lassen die Reichsdeutschen den 

zu oder wollen sie ihn verhindern? 

W: Ich kann nur sagen, sie können ihn verhindern, wenn sie wollen, und das nehme ich an. Denken sie 

an die unzähligen Waldbrände in den USA und in Rußland, dass sind alles systematische 

Munitionsvernichtungen durch die Reichsdeutschen gewesen, wie Schepmann sie beschrieben hat. 

K: Aber die Prophezeiungen sind so massiv, dass ich annehme dass die russische Invasion doch 

irgendwie kommt, vorbereitet wird sie ja auch auf Hochtouren. 

W: Die haben alle seit 1945 immer irgendwas auf Hochtouren gegen uns vorbereitet, aber die 

Reichsdeutschen haben uns immer beschützen können. Denken Sie nur an die Challenger 1986, die die 

„Grüne Kiste“ hatte, also Giftwaffen, die sollte über Deutschland – oder (zögert) Neu-Schwabenland, 

das weiß ich jetzt nicht mehr, abgeworfen werden! Die russische Invasion hier könnte nur dann 

stattfinden, wenn sie im Weltplan vorgesehen ist, und das kann ich im Moment nicht beurteilen. 

K: Wie sieht denn der Befreiungsschlag dann aus? 
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W: Unter anderem werden alle Rundfunkstationen in einer Blitzaktion von reichsdeutschen Sendungen 

überlagert, um einen ersten Aufklärungsschub zu schaffen, gesteuert von Mutterschiffen aus, die zum 

Teil schon unsichtbar stationiert sind über manchen Städten. Die Unsichtbarkeitstechnik braucht heute 

keinen Nebel mehr wie am Anfang, es geht heute elektromagnetisch. In der schlimmsten Krise der 

Endzeit wird es durch Gewalt aller Art, die aus dem sterbenden System des Feindes kommt, so viele 

Tote geben, dass es Probleme mit der Bestattung geben wird. 

Wenn unsere Befreier dann die Dinge in den Griff bekommen, wird „am Kopfende jeden Tisches ein 

Deutscher sitzen“, wie Gaddafi es formuliert hat. Es wird ein Weltgericht geben, die Nürnberger 

Prozesse müssen ganz neu aufgerollt werden. Alle Verbrechen des Feindes sind in den Basen 

genauestens erfasst worden, alle Schuldigen, die dann noch leben, werden sich zu verantworten haben. 

Von der Multikultur wird absolut nichts übrigbleiben, das ist ein Verbrechen an den beteiligten Völkern! 

K: Macht die Gegenseite deshalb im Moment verstärkte Mischrassismus-Propaganda und 

Zuwanderungsförderung? 

W: Ja, die haben eine andere Logik als wir Deutschen! Die merken, es geht auf ihr Ende zu, und statt 

die Zeit für Wiedergutmachung zu nutzen, wie wir es täten, sagen sie: Jetzt nehmen wir noch möglichst 

viele andere mit in die Hölle! Herr Schneider: Die Reichsdeutschen werden mit eisernem Besen 

durchfegen. Fremde werden abgeschoben, …… 

K: Aber wenn sie deutsche Pässe haben? 

W: Haben sie ja nicht! Die BRD war von Anbeginn illegal und null und nichtig, hatte immer antideutsche 

Militärregierungen von Kollaborateuren, die systematisch Schaden am Volk angerichtet haben. 

K: Ich hörte von einem anderen Experten, Hitler sei 1943 in die Basen gewechselt und sei in Berlin von 

einem Doppelgänger vertreten worden. 

W: Sicher, das macht heute ja auch Saddam Hussein, der 25 Doppelgänger hat! Ist ja auch richtig so! 

K: Wissen Sie wie alt Hitler wurde – oder ob er noch lebt, denn falls er in der Innenerde ist wäre er ja 

kaum gealtert, da ist ja alles anders. 

W: Dazu sage ich nichts. 

K: Schade, sie sagen also nichts, sondern nur im Konjunktiv?! 

W: (Pause) Es könnte sein, dass er als sehr alter Mann, aber seeeeeehr rüstig, selbst erscheint, um den 

Endsieg auszurufen. 

K: Und bei Martin Bormann vermute ich, dass auch sein Verbleib umgelogen wurde. In Moskau soll er 

alt geworden sein, als Agent der SU. Ich habe das Gefühl, die andere Überlieferung stimmt, dass er Chef 

der Absetzungsroute Nord war und in die Basen ging. 

W: Selbstverständlich! Auch von Rudolf Heß in Spandau gibt es nur Fotos, wo ein alter Doppelgänger in 

der Zelle sitzt zu dem einen oder anderen Fototermin. 

K: Sie haben mal gesagt, die Reichsdeutschen hätten ihren Schlag auch schon vor 10, 20, 30 Jahren 

machen können. Schon 1945 haben sie nagelneue Bomber gehabt aber nicht eingesetzt, ebenso die 

Atombombe. Warum haben sie nicht 1945 schon den Krieg gewonnen? 

W: Sie waren vor 30 Jahren stark genug, aber 1945 noch nicht. Da haben sie gesagt: Die Basen stehen, 

wir wollen jetzt Schluss machen, wenn wir die Besatzer weiter bekämpfen gibt es zig Millionen weitere 

Tote. Besser ist, die Basen mit der richtigen Technik und den Wunderwaffen auszubauen und den 

Befreiungsschlag vorzubereiten aber so, dass er einwandfrei gelingt und der Feind wirklich besiegt wird. 
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K: Sagen die Reichsdeutschen was über Außerirdische? 

W: Da winken die so ab (macht mit dem Arm die „Weg-mit-dem-Quatsch“-Bewegung), das sind alles 

Verbrecher am deutschen Volk, die alle möglichen Außerirdischen erfinden. Die Reichsdeutschen sind 

irdisch und außerirdisch zugleich, sie haben längst den Mond und den Mars besiedelt. Die 

Reichsdeutschen sind die Außerirdischen, andere gibt es nicht! 

[JOS: Entweder hat W. eine Wissenslücke oder es ist ein Missverständnis des Autors, denn es gibt 

unzählige extraterrestische intelligente Wesen in unserem Universum, von denen nicht wenige sich seit 

Jahrtausenden auch auf diesem Planeten einmischen – sowohl konstruktiv als auch destruktiv] 

K: Und wie viele Reichsdeutsche gibt es in den Basen? 

W: 7 Millionen jetzt. [In 2002] 

K: Ich dachte allein 7 Millionen Soldaten. 

W: Nein, obwohl man so kaum unterscheiden kann, die Basen sind wie ein großes Uhrwerk, da arbeitet 

jeder, ob Koch oder Pilot, Mutter oder Maschinist, jeder arbeitet an der gemeinsamen Sache, nicht nur 

die Soldaten. 

K: Und was werden die denn hier mit unseren Eliten machen, die das Leben lang diese Geschichten von 

der deutschen Kriegsschuld usw. verbreitet haben? Und die Multikulti-Politik? 

W: Denken Sie doch mal nach, was sind das denn für Menschen, das sind doch alle schlimmste 

Verbrecher am eigenen Volk. Die sind doch nicht anders als jemand, der Vater und Mutter 

totgeschlagen hat: Die haben keine Existenzberechtigung! Die werden sich alle in Qualen winden, wenn 

ihnen aufgeht, was sie getan haben, und wenn sie bei den Überlebenden sind, werden sie einen Kopf 

kürzer gemacht! 

Ende des Gesprächs, auf der Basis eines Stichwortprotokolls so authentisch wie möglich ausformuliert. 

 

 

Stan Wolf: Die Aussagen von „General Kammler“ in „Steine der Macht“ 

Diese im Interview gemachten Aussagen über die sogenannte „Dritte Macht“ finden eine ziemlich 

genaue Entsprechung in den Büchern „Steine der Macht“ von Stan Wolf. Darin berichtet der Autor 

über die Geheimnisse des Untersbergs. Weil die in den Büchern enthaltenen Erzählungen für den 

Nichtwissenden einfach nur unglaublich und abstrus erscheinen, hat Wolfgang Stadler (das ist der reale 

Name des Autors) seine Bücher als „Roman“ deklariert. Nicht zuletzt auch zum eigenen Schutz. Es ist 

aber ein offenes Geheimnis, dass die darin enthaltenen Beschreibungen zu mindestens 80% 

authentische eigene Erfahrungen des Autors sind. 

 

Im neuen Band 9 berichtet Stadler wieder über eines seiner vielen Treffen mit „General Kammler“. 

Wer dieser General ist, lesen Sie am besten selbst nach, z.B. in Band 8 „Game over. Die Zukunft 

beginnt“.  

Wir zitieren aus dem neuen Band 9 „Das Vierte Reich“ auf Seite 82: 
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Das Treffen mit dem General an diesem doch etwas ungewöhnlichen Ort am Fuß des Untersbergs kam 

pünktlich zustande. Kammler wartete hinter der kleinen Kapelle und wirkte etwas unruhig. 

„Die Feinde versuchen, uns mit ihren modernsten technischen Mitteln abzuhören und zu lokalisieren. 

Wir sind ihnen aber weit voraus. Der Endkampf ist schon so gut wie entschieden. In Kürze wird es ein 

‚Viertes Reich‘ geben, die Vorbereitungen sind bereits abgeschlossen. Es wird keine Wiederholung des 

Dritten Reiches sein. Nein, ein neues friedvolles Zeitalter wird anbrechen. Es werden viele Köpfe rollen. 

Deutschland wir wieder sauber werden. Sie sollten auch wissen, das wir uns seit Gründung des 

„Ahnenerbes“ 1935 nicht nur mit technischer Weiterentwickllung unserer Waffen beschäftigt haben, 

sondern auch mit der Entwicklung okkulter Möglichkeiten.“ 

…….. 

Der General sprach weiter: 

„Wir habe unzählige Versuche mit paranormal begabten Menschen durchgeführt und ebenso die 

Magie als Mittel eingesetzt, was aber kaum jemand wusste. Es gab damals die SS-Forschungsgruppe 

‚E4‘. Dadurch kamen wir dann auch mit dem ‚Außengeist‘ in Verbindung. Und das sind wir bis heute 

geblieben. deshalb wird auch der Sieg unser sein.“ 

 

Es kann sein, dass Stadler mit dem vom General verwendeten Begriff „Außengeist“ nicht viel 

anzufangen wusste. Mit Kenntnis unserer kosmischen Quellen, insbesondere der Aussagen unseres 

Schöpfersohnes Christ Michael (CM), kann damit nichts anderes als der „Christusgeist“ gemeint sein. 

Um diesen Zusammenhang aufzuzeigen, zitiere ich CM hier persönlich aus seiner „Botschaft an die 

Welt“ vom 16. Dezember 2016 (lesenswert!): 

„Damit die unvermeidlichen Veränderungen für die deutsche Nation implementiert werden können, 

gibt es eine unterstützende Kraft, die unmittelbar dabei ist, aus dem Schatten hervorzutreten.  Gut. 

Manche von euch haben ja schon etwas von der Aktivierung eines Berges im Herzen Europas gehört, 

genauer, an der Grenze zwischen Deutschland und Österreich. Einige von euch haben etwas über eine 

damit verbundene Zeitanomalie gehört, über eine versteckte Kraft im Inneren, von 

hochtechnologischen Werkzeugen, die dieser Kraft zur Verfügung stehen, einsatzbereit, stationiert in 

versteckten Basen, um das zu schützen, was ich als ein Heiligtum bezeichne.“ 

 

Von diesen „hochtechnisierten Werkzeugen, die dieser versteckten Kraft zur Verfügung stehen“, 

berichtet auch General Kammler mehrfach, besonders in den beiden letzten Bänden von „Steine der 

Macht“. 

Wie bereits im Interview oben dargestellt, beschränkt sich dies nicht nur auf den Untersberg. Wir 

zitieren „General Kammler“ auf Seite 83 in Band 9, Steine der Macht, nachdem der Autor ihn nach den 

Basen in der Antarktis gefragt hatte: 

 

„Sie wissen jetzt schon über sehr viele unserer geheimen Basen Bescheid, also weshalb sollten Sie nicht 

auch über unsere antarktischen Stützpunkte unterrichtet werden. Ich kann Ihnen jedoch nur sehr 

wenig darüber sagen, eigentlich nur so viel, dass es sie gibt und wir dort modernste Technik zur 

Verfügung haben. 
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Begonnen hat das Ganze damit, dass wir 1939 bei unseren Expeditionen in die Antarktis entdeckten, 

dass es dort Reste einer uralten Zivilisation gegeben hat. Später, als wir auch die Karten des Piri Reis in 

Händen hatten und die Landmasse der Antarktis in anderer Form sahen, als die, welche heute von 

kilometerdicken Eis bedeckt sind, konnten wir erahnen, dass vor zig Jahrtausenden irgendjemand 

diesen Kontinent exakt vermessen habenmusste. Also machten wir uns auf die Suche und fanden so 

die Spuren dieser unserer Ahnen, wie wir sie nannten. 

Es waren technologisch weit entwickelte Bauten und auch Fluggeräte von beachtlichen Ausmaßen, die 

wir dort unter dem Eis fanden. Wir gebrauchten einige Jahre, um diese für uns utopischen Systeme 

nutzen zu können und unsere Basis 211 in Betrieb zu nehmen. 

Im Jahr 1942 begannen wir dann mit der Umsiedlung der ersten Leute. Das Wichtigste für uns war 

aber, dass wir, als wir die Glocke einsetzen konnten, schließlich mit den Erbauern dieser Anlagen in 

Kontakt kamen. Das sicherte uns einen Riesenvorsprung, den wir im Zusammenhang mit unserer 

Zeittechnologie ausbauen konnten. 

Mehr will ich Ihnen aber dazu nicht sagen, das für Sie gefährlich werden könnte. Sie werden bereits 

intensiv observiert. Dies dient aber auch Ihrer eigenen Sicherheit. Sie werden jedoch bestimmt 

verstehen, was ich damit meine.“ 

Diese Informationen des „Generals“ sind wiederum deckungsgleich mit den im obigen Interview 

enthaltenen Darstellungen. 

Jeder mag sich nun aufgrund dieser hier aufgezeigten Zusammenhänge selbst ein Bild davon machen, 

welche Relevanz dies nun für unsere Zeit und insbesondere für ihn selbst hat. 

Eines ist sicher: Der Totentanz der Dunkelmächte geht jetzt in die letzte Runde. Der Countdown für 

das Ende der Tyrannen läuft, um den Weg freizumachen für die Wiederherstellung der göttlichen 

Ordnung unter Führung des Schöpfersohnes Christ Michael Aton. 

Wir erleben gerade die Geburtswehen, die noch sehr heftig werden können. Denn angesichts der 

Dekadenz, der jahrzehntelangen Gehirnwäsche und des daraus resultierenden Irrglaubens braucht es 

leider unmittelbar erlebten Leidensdruck und die Konfrontation mit der hässlichen Fratze des 

Antichrist, um aus dem Zustand der Entfremdung aufzuwachen, damit wir wieder den „Götterfunken“ 

in uns spüren und befreien. 

Das millionenfach leider „bewusstlos“ heruntergebetete „Dein Reich komme, Dein Wille geschehe, wie 

im Himmel, so auf Erden“ im Vaterunser sollte sehr bald jeder in seiner eigentlichen Bedeutung 

erkennen. 

 

 

Um über ähnliche und weitere interessante Themen diskutieren, schreiben, helfen und veröffentlichen 

zu können, besuchen sie www.beyondthematrix.io. 

 

https://beyondthematrix.io/

